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LA CREACIÓN Y LA CIENCIA 
Su servidor quien le habla, el Doctor Javier Palacios 
Celorio, Roeh (pastor) de la Kehilá (congregación) 
Gozo y Paz en Tehuacán, Puebla, México.  
De parte de todos acá le invitamos a visitar las 
páginas de internet: www.gozoypaz.mx, 
www.simjatorah.org (en español) y 
www.yaakovswell.net (en inglés). 
Los canales de YouTube: Shalom132 y Kehila Gozo 
y Paz. 
Nuestra radio en internet: SimjaTorah Radio; 
funciona las 24 horas, los 360 días del año hebreo. 
El Facebook de la Kehilá: Kehila Mesiánica “Gozo y 
Paz”. 
Y la TV en internet: Gozo y Paz TV, en nuestro canal 
de YouTube Kehila Gozo y Paz; las 24 horas, los 360 
días del año hebreo. 
Ahí usted encontrará audios, vídeos y apuntes, que 
puede usted bajar, copiar y regalar. Hágalo con toda 
confianza, y hágalo pronto porque los tiempos se 
están acabando. Nosotros aquí no hacemos negocio 
con la palabra de nuestro Elohim (Dios). 

https://www.youtube.com/playlist?list=PLz3xy7t0mNtQkVYs8ud_ZZ1zphru-lM4V
https://www.youtube.com/playlist?list=PLWeS7-Bmr52RFM7taoZ4GuNnicFCmvF-X
http://www.gozoypaz.mx/
http://www.simjatorah.org/
http://www.yaakovswell.net/
https://www.youtube.com/c/Shalom132/featured
https://www.youtube.com/channel/UCIXmDf3-6ptDbaWLE07YJ3Q
https://www.youtube.com/channel/UCIXmDf3-6ptDbaWLE07YJ3Q
https://tunein.com/radio/Simja-Torah-Radio-s236923/?lang=es
https://www.facebook.com/kehilagozoypaz
https://www.facebook.com/kehilagozoypaz
https://www.youtube.com/channel/UCIXmDf3-6ptDbaWLE07YJ3Q
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LA CREACIÓN Y LA CIENCIA, TEMA 1: 
El día de hoy les voy a compartir lo que es la 
Creación y la Ciencia, y vamos a abrir nuestra 
Tanaj en Bereshit capítulo uno, y vamos a ir 
leyéndolo con mucha calma cada versículo para 
que podamos entender después lo que les voy a 
ministrar, vamos a ver cosas muy profundas hoy, 
por lo tanto todos bien atentos. 
Bereshit 1:1 al 31 1 En el principio creó Elohim los 
cielos y la tierra. 2 Y la tierra estaba desordenada 
y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del 
abismo, y el Espíritu de Elohim se movía sobre la 
faz de las aguas. 3 Y dĳo Elohim: Sea la luz; y fue 
la luz. 4 Y vio Elohim que la luz era buena; y separó 
Elohim la luz de las tinieblas. 5 Y llamó Elohim a 
la luz día, y a las tinieblas llamó noche. Y fue la 
tarde y la mañana un día. 6 Luego dĳo Elohim: 
Haya expansión en medio de las aguas, y separe 
las aguas de las aguas. 7 E hizo Elohim la 
expansión, y separó las aguas que estaban debajo 
de la expansión, de las aguas que estaban sobre la 
expansión. Y fue así. 8 Y llamó Elohim a la 
expansión cielos. Y fue la tarde y la mañana el día 
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segundo. 9 Dĳo también Elohim: Júntense las 
aguas que están debajo de los cielos en un lugar, 
y descúbrase lo seco. Y fue así. 10 Y llamó Elohim 
a lo seco tierra, y a la reunión de las aguas llamó 
Mares. Y vio Elohim que era bueno. 11 Después 
dĳo Elohim: Produzca la tierra hierba verde, 
hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto 
según su género, que su semilla esté en él, sobre la 
tierra. Y fue así. 12 Produjo, pues, la tierra hierva 
verde, hierba que da semilla según su naturaleza, 
y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, según 
su género. Y vio Elohim que era bueno. 13 Y fue la 
tarde y la mañana el día tercero. 14 Dĳo luego 
Elohim: Haya lumbreras en la expansión de los 
cielos para separar el día de la noche; y sirvan de 
señales para las estaciones, para días y años, 15 y 
sean por lumbreras en la expansión de los cielos 
para alumbrar sobre la tierra. Y fue así. 16 E hizo 
Elohim las dos grandes lumbreras; la lumbrera 
mayor para que señorease en el día, y la lumbrera 
menor para que señorease en la noche; hizo 
también las estrellas. 17 Y las puso Elohim en la 
expansión de los cielos para alumbrar sobre la 
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tierra, 18 y para señorear en el día y en la noche, y 
para separar la luz de las tinieblas. Y vio Elohim 
que era bueno. 19 Y fue la tarde y la mañana el día 
cuarto. 20 Dĳo Elohim: Produzcan las aguas seres 
vivientes, y aves que vuelen sobre la tierra, en la 
abierta expansión de los cielos. 21 Y creó Elohim 
los grandes monstruos marinos, y todo ser viviente 
que se mueve, que las aguas produjeron según su 
género, y toda ave alada según su especie. Y vio 
Elohim que era bueno. 22 Y Elohim los bendĳo, 
diciendo: Fructificad y multiplicaos, y llenad las 
aguas en los mares, y multiplíquense las aves en la 
tierra. 23 Y fue la tarde y la mañana el día quinto. 
24 Luego dĳo Elohim: Produzca la tierra seres 
vivientes según su género, bestias y serpientes y 
animales de la tierra según su especie. Y fue así. 25 
E hizo Elohim animales de la tierra según su 
género, y ganado según su género, y todo animal 
que se arrastra sobre la tierra según su especie. Y 
vio Elohim que era bueno. 26 Entonces dĳo Elohim: 
Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme 
a nuestra semejanza; y señoree en los peces del 
mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en 
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toda la tierra, y en todo animal que se arrastra 
sobre la tierra. 27 Y creó Elohim al hombre a Su 
imagen, a imagen de Elohim lo creó; varón y 
hembra los creó. 28 Y los bendĳo Elohim, y les dĳo: 
Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y 
sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, en las 
aves de los cielos, y en todas las bestias que se 
mueven sobre la tierra. 29 Y dĳo Elohim: He aquí 
que os he dado toda planta que da semilla, que 
está sobre toda la tierra, y todo árbol en que hay 
fruto y que da semilla; os serán para comer. 30 Y a 
toda bestia de la tierra, y a todas las aves de los 
cielos, y a todo lo que se arrastra sobre la tierra, 
en que hay vida, toda planta verde les será para 
comer. Y fue así. 31 Y vio Elohim todo lo que había 
hecho, y he aquí que era bueno en gran manera. Y 
fue la tarde y la mañana el día sexto. 
Ahora quiero que subrayen, por favor, amados 
ajim, en donde dice el versículo 31: “Y he aquí que 
era bueno en gran manera”.  
Génesis 2:1 al 4 1 Fueron, pues, acabados los 
cielos y la tierra, y todo el ejecito de ellos. 2 Y 
acabó Elohim en el día séptimo la obra que hizo;  
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y reposo el día séptimo de toda la obra que hizo. 
3 Y bendijo Elohim al día séptimo, y lo santifico, 
porque en él reposo de toda la obra que había 
hecho en la creación. 4 Estos son los orígenes de 
los cielos y de la tierra cuando fueron creados, el 
día en que YAHWEH Elohim hizo la tierra y los 
cielos. 
Pongan mucha atención a lo que voy a ir 
ministrando, por favor, porque esto tiene que ver 
mucho con los milagros, con las sanidades y con 
muchas cosas. En la página de internet 
www.gozoypaz.mx tú tienes ahí las Parashot, 
entonces no te voy a explicar hoy, amado precioso, 
preciosa en el Eterno, no te voy a compartir por 
qué se hizo así el hombre porque todo eso ya lo 
tienes en la página de internet, y quiero que por 
favor estudien bien las parashot, la uno, la dos y la 
tres. El día de hoy no venimos a eso; el día de hoy 
venimos a profundizar más sobre esto, sobre la 
bendita Torah. Voy a ir por puntos. 
1.- Elohim YAHWEH es el origen de todo lo 
existente. Y tú vas a decir: “Pero eso ya lo sé, 
Roeh”; bueno, vamos a ir por partes. Elohim 
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YAHWEH es el origen de todo lo existente, no hay 
cosa que exista que no sea su origen en Elohim. 
2.- La materia cósmica (todo lo que hay en el 
universo, para que se entienda) no es eterna. Eso 
hay que entenderlo también, no es eterna porque 
toda materia tiene un fin; por ejemplo algún día 
terminará el material de una lámpara. No vine a dar 
clases de Parashot, vine a irnos más profundo, 
vamos a otro nivel espiritual. Entonces la materia 
que está en el universo no es eterna, solamente 
YAHWEH es Eterno y los salvos también. 
Entonces tú tienes que entender, vamos a ir por 
partes y que sea el Ruaj HaKodesh quien nos guie. 
Yo estuve orando y ayunando esta semana para 
que el Ruaj HaKodesh hablara hoy, no el hombre. 
Tú tienes que entender que si tú no guardas la 
santidad algún día perecerás como el material de 
una lámpara, y tú tienes que decidir hoy de qué 
lado estás, ¿De las cosas que van a ser perecederas 
o de las cosas eternas? Entonces si yo dije que 
nuestro Elohim YAHWEH es el origen de todo lo 
existente, la gente necia es la que no quiere la 
santidad, pelea, hace fraudes y roba, etcétera, 
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porque no ha entendido qué clase de Elohim se 
ministra acá. Para los que vienen acá o los que nos 
ven a través de internet pero la gente a nivel 
mundial está perdida, amados, porque no saben ni 
siquiera que Elohim es el origen de todo lo 
existente, piensan que el hombre vino del mono, 
piensan que hubo un big bang (una explosión) y 
que de ahí vine la creación del universo; no, eso es 
una tontería, esa es una herejía, esa es una tontería. 
Si yo dije que Elohim -porque así es- es el origen 
de todo lo existente, y que la materia, todo lo que 
hay en el universo como asteroides, los planetas, 
etcétera, todo eso no es eterno, algún día esta tierra 
va a perecer; va a venir Yahshua haMashiaj, va a 
venir el milenio, después vendrá el juicio del gran 
trono blanco y después esta tierra a ser 
desatomizada, eso dice la Biblia. Fíjense muy bien, 
esto es más profundo que una parashá y no digo 
que la parashá no sirva, no, pero vámonos a otro 
nivel. Tú tienes que entender que estás pisando una 
tierra, y que si no te comportas o yo no me 
comportará como Elohim lo demanda, sería tan 
perecedero como el planeta tierra. 
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3.- La materia no es la fuente inicial de la vida 
terrenal. Este es un tema un poquito profundo pero 
vámonos más hacia arriba. La materia como tal, 
todo lo que hay como madera, etcétera,  recuerda 
que este material fue creado desde el principio, en 
Bereshit; nada más el hombre lo ha ido 
transformando. La mayoría de las cosas que 
utilizamos vienen del petróleo, por eso va a haber 
las guerras, pero yo quiero decirles esto: entonces 
a) Elohim YAHWEH es el origen de todo lo 
existente. 
b) La materia no es eterna, todo lo que son 
protones, electrones y neutrones, todo eso no es 
eterno. Y la materia no es la fuente inicial de la 
vida terrenal, tenemos que entender, amados, que 
no había nada, no había nada.  
A ver, pongan mucha atención acá, tú dirás: “No 
había nada, ¿estaba el espacio o tampoco el 
espacio?” No, no había nada. ¿Estaban unos 
planetas y unas estrellas? No había nada, eso no 
existía, no había nada. Aquí no está hablando, 
amados preciosos, de que creó la tierra nada más, 
sino que creó los cielos y la tierra. No había nada, 
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¿Cómo tú y yo nos podemos imaginar que no había 
nada? Bueno, entonces Elohim estaba y entonces 
Él vio el espacio, y dijo: Aquí no había nada. No 
había nada, no existía nada, ¿Cómo nos podemos 
imaginar eso? A esa clase de Elohim sirvo yo, a 
esa clase de Elohim sirves tú si eres kadosh, a esa 
clase de Elohim sirves tú, amado aj, que nos ves a 
través de internet. No había nada, nuestra 
imaginación no puede ir, por eso te digo que de ahí 
viene la cuestión de los milagros y lo que voy a 
ministrar, si el Eterno lo permite. Nuestra 
imaginación no puede, valga la redundancia, 
imaginar que no había nada. No había nada, ¿Te lo 
puedes imaginar? No, no había nada, no nos 
podemos imaginar que no había nada. A lo mejor 
tú dirás: “No, Roeh, pero es que a lo mejor había 
una estrellita”, no, no había nada. ¿Había el 
espacio? No, no había nada, para Elohim no hay 
tiempo, no hay espacio, no hay pasado, no hay 
presente y no hay futuro, Él es el Todopoderoso. 
Por eso yo tiemblo ante Su presencia y me guardo 
en kedusha, no importa que seamos criticados; ya 
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lo hemos ministrado, lo que importa es que no nos 
digan hipócritas. 
4.- Elohim fue quien creó la materia a partir de la 
nada. A partir de la nada, no de la nada hizo la 
materia, porque no había nada. Elohim fue quien 
creó la materia a partir de la nada, o sea partió de 
ahí. La tierra tiene seis mil años pero muchas 
galaxias tienen billones de años. Pongan mucha 
atención, no vayas a decir después: “Dijo el Roeh 
que la tierra tiene millones de años”, no, la tierra 
tiene seis mil años pero hay galaxias que tienen 
billones, de billones de billones de años, y esos 
billones y billones y billones de años las creó el 
Eterno a partir de la nada; no había esas galaxias, 
no había nada. Ahora, si Él creó todo es porque lo 
dice la Tanaj, lo dice la Torah que Él creó todo, 
entonces dependió de sí mismo y nada más, no 
necesitó de nadie más. No voy a entrar a estudiar 
una parashá, las parashot ya las tienes en la página 
de internet, vamos a ir más hacia arriba. Entonces 
dependió solo. El hombre para recrear (es un decir) 
algo del material que ya existía necesita la ayuda 
de otra persona; el Eterno no necesita de nadie. 
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Cuando yo entiendo claramente en mi espíritu que 
el Eterno no necesita de nada, ni de nadie para 
crear las cosas, para haber hecho todo lo 
esplendoroso que nosotros podemos ver, tiemblo 
ante su presencia porque tú y yo estemos ante Su 
trono, Yahshua haMashiaj viene pronto y dice la 
Tanaj que los salvos compareceremos ante el 
tribunal de Mashiaj Yahshua, ¿Está? Entonces 
quiere decir que cada uno de nosotros va a estar en 
frente de Él solo, vamos a estar solos, no va a haber 
nadie. No estoy hablando del juicio del gran trono 
blanco, ese es otro tema que voy a tratar después, 
es muy profundo también ese tema, amados 
preciosos. Con El que creó sin ayuda de nadie la 
materia a partir de nada, voy a estar enfrente de Él, 
tú y yo vamos a estar enfrente de Él, ¿Qué cuentas 
vamos a entregar? ¿Idolatría o amor total a 
Yahshua? Las cosas materiales las necesitamos, 
por ejemplo yo necesito esta lámpara para poder 
ver mejor y poderte ministrar como te mereces, en 
primer lugar como merece el Eterno y como tú te 
mereces como hijo del Eterno, como hija del 
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Eterno, pero no idolatro la lámpara, ¿me doy a 
entender? Omein. 
Ahora, dije que YAHWEH dependió solo, parece 
un pleonasmo pero no lo es, Él necesitó nada más 
de sí mismo, no necesito de nadie más. Y tú podrás 
decir: “Y entonces esa frase que dice: Hagamos al 
hombre a nuestra a nuestra imagen y semejanza”, 
ahí tienes la parashá, no voy a entrar a eso porque 
ya te lo expliqué, si no ahorita me llevo otros 
cuarenta y cinco minutos y nos desviamos del 
tema, ya lo tienes grabado ahí, ¿HalleluYah? ¿Vas 
a estudiar la parashá? Omein, la uno, dos y tres. 
5.- Él hizo las cosas exclusivamente de Su libre  
libertad (valga la redundancia), porque el único ser 
completamente libre es Yahshua; los ángeles 
dependen de YAHWEH, de Yahshua, los seres 
humanos dependemos de Yahshua, Él depende de 
sí mismo, es un decir, Él no necesita de nada ni de 
nadie, Él es el Todopoderoso, Él es el Elohim de 
Israel. 
6.- Elohim es único. Por eso en las religiones 
tradicionales dicen: 
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Religiones: -Bueno, hay dios padre, dios hijo y 
dios espíritu santo.  
Roeh: -¡No! Como si necesitaran la ayuda uno de 
otro. ¡Eso es una herejía del diablo! 
Religiones: -Bueno, es que el Dios hijo necesita 
del Padre y el Espíritu Santo.  
Roeh: -No, eso no existe. Sh’ma Israel Adonay 
Eloheinu, Adonay ejad. Oye, Israel, Adonay 
nuestro Elohim uno es. 
Cuando nosotros como Israelitas entendemos que 
Elohim es único, que depende de sí mismo y de su 
libre libertad, valga la redundancia, entonces 
temblamos ante Él. Te tienes que quitar, amado 
precioso, para los que son nuevecitos, la 
mentalidad romana, griega, etcétera, te tienes que 
quitar la mentalidad hasta mexicana y pensar 
hebreamente para entenderle a la Biblia y ser 
entonces libre totalmente. Mira, la gente se 
imagina que en los cielos, en los Shamayim, se 
mueven las cosas como aquí en la tierra, y no, aquí 
en la tierra generalmente la gente está 
acostumbrada a decir: “Oye, ¿no me haces la 
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palanca, no me ayudas?”; YAHWEH no necesita 
de nadie, y Él es el que nos va a juzgar, 
YAHSHUA quien es YAHWEH, no hay dos 
dioses ni hay tres dioses. 
7.- Elohim YAHWEH, YAHSHUA, porque Él es 
el Creador de las cosas YAHSHUA, lo dice la 
Tanaj, por Él fueron creadas todas las cosas; no 
dice que para Él fueron creadas todas las cosas, no 
dice eso en el original. Por Él fueron creadas todas 
las cosas, y las cosas que existen, que hay, fueron 
hechas las cosas que se ven. 
Ahora, en la cuarta dimensión está la Menorah y 
esa se la mostró a Moshé, y le dijo: “Haz la 
Menorah conforme al modelo que te fue enseñado” 
por eso sabemos que  la menorá es así, es el árbol 
de la vida, las siete manifestaciones del Ruaj 
HaKodesh, la letra Shin en hebreo (que es la letra 
más sagrada). Entonces Elohim YAHWEH no está 
vinculado a la materia; como no está vinculado a 
la materia, no está vinculado a nuestro 
pensamiento lógico y menos a nuestro cuerpo y 
demás; Él ve nuestros pensamientos pero no está 
vinculado a nuestros pensamientos. Entonces así 
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como la gente dice: “Hazme la palanca, ayúdame”, 
así la gente aquí tiene que pedir consejo (y yo me 
incluyo), tenemos que pedir consejos unos de 
otros: Oye anciano ¿tú que piensas? Elohim no 
necesita eso, el pensamiento de Él es infinito, y no 
necesita de ningún pensamiento humano ¿si se 
entiende?, pero tú y yo por ejemplo vamos a 
suponer para los que somos, los que tiene pareja, 
los que estamos casados, muchas veces vamos a 
tomar una decisión en algo y decimos a nuestra 
esposa: Oye esposa ¿tú que piensas? No le estamos 
diciendo hazme la palanca, ayúdame, no, le 
estamos diciendo ¿Tú que piensas? Estamos 
pidiendo una opinión ¿Se va entendiendo? 
YAHWEH no necesito eso, YAHWEH no 
necesita eso, Él es el Todopoderoso. Cuando 
entendemos la separación, no separación de que no 
haya comunión, no, de que Él es el Todopoderoso, 
entonces temblamos y entonces no hacemos ni 
chiqueos, ni niñerías del diablo, no pecamos, 
porque sabemos qué clase de Elohim tenemos; 
pero cuando alguien hace chiqueos y no guarda 
bien el Shabbat y tiene falta de fe, ese tiene una, 
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vamos, no ha entendido que clase de Elohim se 
ministra en esta congregación, sigue pensando en 
el padre, el hijo y es espíritu santo. No, ese no es 
YAHWEH, Elohim no está vinculado a la materia, 
no está vinculado al pensamiento, no está 
vinculado al tiempo, no está vinculado a nada, Él 
es el Todopoderoso, HalleluYah. Ahora, su acto 
creador en Génesis como lo vemos acá, tiene un 
objetivo determinado, Él te creo con un propósito, 
Él creo la luz y después voy a ministrar sobre, ya 
tienes la parasha, pero ahorita voy a hablar cosas 
más hacia arriba, pues, más profundas, su acto 
creador tiene un objetivo determinado ¿Por qué 
creo la luz? Fíjense muy bien, nada más voy a 
hacer un paréntesis para que te animes a estudiar 
las parashot que están en la página de internet, ya 
no puse más parashot en la página de internet 
porque estudiamos los cinco libros de Moshé y si 
tú estudias nada más las parashot que están ahí, no 
porque yo lo haya ministrado, sino porque es la 
riqueza que hay en la Torah, con esas parashot que 
están ahí en la página de internet entiendes 
prácticamente toda la biblia, toda la Tanaj, 
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HalleluYah, por eso ya no quise poner más, hay 
más parashot y con mucho gusto yo te voy a 
compartir más parashot y seguimos aprendiendo 
de otros morim, de otros maestros, pero vamos en 
esas parashot que están ahí, dice por ejemplo, abre 
tu Tanaj en Génesis 1:3 Y dijo Elohim: Sea la luz; 
y fue la luz. No está hablando del sol, el sol fue 
creado el cuarto día ¿de qué luz está hablando 
aquí? Ahí tienes la respuesta en la parasha, quiero 
que la estudies, HalleluYah. No está hablando del 
sol, el sol fue creado al cuarto día y entonces te 
tienes que quitar tu mentalidad greco-romana, 
etcétera, hasta las botas romanas, HalleluYah, 
quítate todo eso, no está hablando del sol, el sol fue 
creado al cuarto día, por eso YAHSHUA 
HAMASHIAJ nació en el cuarto milenio porque 
Él es el sol de justicia, todo tiene un porque, eso ya 
lo tienes en la página de internet. Ahora, dije que 
su acto creador tiene un objetivo determinado, por 
algo creo la luz, por algo creo las tinieblas, Yo 
YAHWEH dice así la Tanaj; yo YAHWEH quien 
creo la luz y las tinieblas ¿está? Ok. Ahora fíjense 
muy bien, pongan mucha atención ¿Cuántos están 
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despiertos hoy? HalleluYah. Fíjense muy bien lo 
que les voy a compartir amados preciosos.  
Si Elohim YAHWEH hubiera tenido enfrente a 
alguna materia preexistente, se hubiera visto 
limitado por esa materia preexistente ¿si se 
entendió? Haber, si Elohim YAHWEH hubiera 
tenido una materia preexistente, para crear de ahí 
esa materia, todo lo demás, entonces se hubiera 
visto limitado por esa materia preexistente, pero es 
que no había nada. El hombre recrea, es un decir 
que recrea, para hacer algo ya necesita existir, el 
Eterno no necesito eso, HalleluYah, el Eterno no 
necesito eso, vuelvo a repetir amados preciosos, si 
nuestro Elohim YAHWEH hubiera tenido enfrente 
de Él, una materia pre existente, Él mismo se 
hubiera visto limitado por esa materia pre 
existente, voy a poner un ejemplo: El hombre, 
necesita una materia para hacer algo, vamos a 
suponer, otra vez volviendo a la lámpara, este 
material ,está sacado del petróleo y esto es un 
metal, etcétera, bueno, él necesito, el hombre 
necesito está materia y se vio limitado y se dijo: 
Nada más puedo hacer esto y se acabó, el Eterno 
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no, no había una materia pre existente ¿si queda 
claro? El hombre hizo los automóviles por 
ejemplo, porque ya había esa materia, el hule ya 
existía, lo creo el Eterno de la nada, el fierro, o sea 
todo lo que son metales y de más, el cristal, todo, 
ya es una materia hecha, nada más el hombre le dio 
forma. Tú tienes una plastilina enfrente, eso es 
sacado del petróleo también y tú podrás hacer un 
cochecito o una casita etcétera, lo que tú quieras, 
bueno, pero tuviste una materia enfrente, el Eterno 
no. Ahora el hombre ¿Por qué quiere patear la 
Torah, y decir el Shabbat no? No saben con quien 
se están metiendo, por qué son ignorantes, no son 
pobrecitos, son ignorantes, porque quieren patear 
la Torah y la Torah es eterna. Ahorita vamos a 
demostrar para los que tienen la Tanaj, la Torah 
original e ivrit, en hebreo, que letra es con la que 
empieza la Torah, nos vamos a quedar todos así, 
vamos  a estudiar cosas profundas, ¿si quedo claro 
que Elohim no necesito nada? HalleluYah, ahora, 
fíjense muy bien, si el Eterno hubiera tenido una 
materia pre existente, yo dije que se hubiera visto 
limitado por ello y entonces su obra dejaría de ser 
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libre, y dejaría de ser perfecta, no podía ser libre 
porque ya estaba la materia, no podía ser perfecta 
porque ya estaba una materia hecha, por eso te dije 
que subrayaras que era completamente bueno lo 
que hizo Él, es completamente bueno Génesis 1:31 
Y vio Elohim todo lo que había hecho, y he aquí 
que era bueno en gran manera ¿Por qué dice aquí 
que era bueno en gran manera? Está hablando 
desde el principio, estamos en Bereshit/Génesis, 
Génesis no es la palabra, génesis viene de genética, 
no tiene nada que ver aquí los genes, está hablando 
de la creación. Entonces nuestro Elohim 
YAHWEH amados precioso, si hubiera tenido una 
materia de delante de Él, perdón que sea repetitivo, 
hoy vengo como more, ¿omein? Se hubiera sentido 
limitado y dejaría de ser una obra, una creación 
libre y perfecta, hubiera sido no muy buena. Ahora 
con semejante materia, si hubiera existido una 
materia, ya para que Elohim hubiera hecho algo, el 
mundo que Elohim podría haber creado seria 
relativamente bueno, pero no perfecto, pero aquí 
dice que era perfecto, aquí dice que era perfecto y 
que era bueno en gran manera, es decir que es 
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perfecto. Entonces si Él hubiera tenido una materia 
preexistente, el mundo que Él hubiera creado o las 
galaxias, los shamayim, lo cielos, serian 
relativamente bueno, pero no fue relativamente 
bueno, dice aquí que fue bueno en gran manera, o 
sea perfecto. Está lámpara tiene deficiencias 
amado, mira, tremendo, está el Ruaj HaKodesh, 
HalleluYah, Él siempre soporta su palabra 
¿omein? Está lámpara no es perfecta, en cualquier 
momento el cable, etcétera, etcétera, no es perfecta 
amados, no es perfecta, lo que hizo el Eterno es 
perfecto. Haber ¿el hombre ya tenía una materia 
preexistente para hacer está lámpara? Sí, ya tenía 
está materia, nada más que la transformo, por eso 
no es perfecta, pero YAHWEH es perfecto, porque 
no había nada y Él creo las cosas ¿Quién entiende 
eso? Omein. Hoy en la noche, llegas y le dices al 
Eterno: Abba kadosh, háblame, dime, quiero 
entender mejor quién eres. Sabes qué para 
entender mejor, (bendito es YAHSHUA 
HAMASHIAJ), quien es Él hay que primero morir 
al orgullo, postrarse de madrugada, guardar ayuno, 
ser humilde ante el Eterno y decirle: Abba dime 
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cómo eres, dime quién eres, Él nos va diciendo 
algunas cosas, no todo de Él porque Él es Eterno 
¿vamos bien? Omein. 
8.- Si el Eterno hubiera tenido una materia 
preexistente, entonces todos los males físicos se 
derivarían inevitablemente de aquella materia 
imperfecta ¿sí me doy a entender? A ver, todos los 
males físicos incluyendo las enfermedades, se 
derivarían, (subráyalo) derivarían inevitablemente 
de aquella imperfección de la materia inicial 
preexistente, pero es que no había nada. Entonces, 
miren, los males físicos vinieron por el pecado de 
Adán y Eva, por eso entraron las enfermedades, 
por eso entro la muerte, eso dice la Tanaj/Biblia y 
lo creemos. Pero el Eterno, no, no, en el plan 
bendito de Él, YAHWEH es su nombre, no estaba 
que el hombre enfermara, no estaba, no estaba que 
el hombre muriera, no estaba nada de eso en su 
plan, claro que Él sabía lo que iba a suceder, y ahí 
tienes los audios para que estudies sobre cosmos y 
todo eso, para que veamos, que es lo que separa 
realmente  la tercera de la cuarta dimensión, todo 
eso ya lo explique pero el Eterno bendito sea su 
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nombre nos siga dando más de su luz ¿omein? 
Omein. Ahora, así como está lámpara es 
imperfecta ¿si se entiende? Está lámpara es 
imperfecta porque la creo el hombre, vamos, la 
recreo, agarro la materia, agarro plástico, lo que tú 
quieras, metal y lo hizo, pero es imperfecta; si el 
Eterno hubiera utilizado una materia preexistente 
para hacer las cosas, incluyendo el polvo del cual 
es sacado el hombre, el hombre seria imperfecto, y 
Adán era perfecto, aquí dice que todo lo que creo, 
dice: Y he aquí que era bueno en gran manera. O 
sea era perfecto, las enfermedades vinieron por el 
pecado de Adán y Eva, pero el Eterno lo creo 
perfecto ¿se entiende? Ahora, si el Eterno hubiera 
creado de algo preexistente, todo hubiera sido una 
catástrofe, pero Él es Eterno, Él es perfecto, Él es 
el Todopoderoso, vamos, el hombre recreo está 
lámpara, es imperfecta, si YAHWEH nuestro 
Elohim de una materia imperfecta, de una materia 
pre existente hubiera hecho la tierra, el polvo que 
hubiera habido ahí del cual saco al hombre sería 
imperfecto ¿si se entiende? ¿Ahora si se entendió? 
Entonces Adán hubiera sido imperfecto, pero Él 
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era perfecto, HalleluYah, y cuando dijo: El día que 
comas de ese árbol morirás, no se estaba refiriendo 
a eso día, si no el día, un milenio, por eso Adán no 
sobre paso los mil años de edad ¿se entiende? 
¿Vamos bien? 
9.- Todo procede de la voluntad libre y toda 
poderos del Creador. A ver, vamos a analizar este 
punto, todo procede, todo, todo procede de la 
voluntad libre y toda poderosa del Creador y el 
Creador es Elohim YAHWEH, el Elohim de Israel. 
Entonces si todo procede de la voluntad libre y 
poderosa, si yo soy de YAHWEH, yo vuelvo a Él, 
pero los rebeldes no entienden eso, y entonces 
dicen: No ¿Por qué? Dios no nos creó, hubo una 
explosión, etcétera. Y entonces son lanzados al 
infierno ¿de dónde creen que proceden? Pero 
nosotros procedemos de Elohim, HalleluYah, 
ahora, vuelvo a repetir este punto, haber, todo 
procede de la voluntad libre y de la voluntad toda 
poderosa del Creador, entonces, si todo procede de 
la voluntad libre y tú tienes libre albedrio, entonces 
tú dices: Yo reconozco que YAHWEH es el 
Todopoderoso, y guardo el shabbat y guardo las 
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fiestas, y ahorita vamos a ver que el Shabbat tiene 
un contexto más profundo que venir a tomar pan y 
vino y danzar. 
10.- Elohim, nuestro Elohim YAHWEH cuida 
todo lo que creo, todo lo cuida, aunque es 
respetuoso del libre albedrio que tiene el hombre, 
Él le dio, YAHWEH le dio libre albedrio al 
hombre y el hombre sabe si tala los árboles o no, 
si hace cruzas de animales o no, pero eso está 
prohibido ya lo hemos visto que las cruzas están 
prohibidas, por eso quiero que repitas el estudio de 
la parashot para que le puedas entender a este tema 
que yo te estoy compartiendo hoy. Él cuida todo lo 
que creo, pero Él es respetuoso del libre albedrio. 
Ahorita están talando árboles y haciendo bebes de 
probeta que son realmente, abominables y son 
millones de monstruos creados, bebes que, 
realmente monstruos están en cantidad de frascos 
en las universidades de todo el mundo o 
prácticamente de todo el mundo y prácticamente 
de todas las universidades. 
11.- Elohim creo todas las leyes que rigen al 
universo, todas las leyes que rigen al universo, 
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pero Él es respetuoso del libre albedrio de alguien. 
Si alguien se quiere suicidar, vamos, ya di el tema 
de la depresión y ya te expliqué porque una 
persona se lanza de un puente o porque se ahorca 
¿te acuerdas? Tiene un contexto, por favor a 
estudiar más audios, más audios, más audios, 
HalleluYah. Es muy diferente ahorcase a tirarse de 
un puente, y tú lo tienes ahí ya explicado amado 
precioso. Ahora decía yo que Elohim creo todas las 
leyes, entonces si alguien, Él es respetuoso de la 
ley de gravedad, y si yo tiro estos lentes o los dejo 
caer lógico, sí, van a eso, van a caer porque la tierra 
tiene gravedad y los va a jalar, entonces Él es 
respetuoso, YAHWEH es respetuoso, Él creo 
todas las leyes, incluyendo la ley de la gravedad y 
Él va a respetar si alguien se quiere suicidar o no, 
que no es lo que Él quiere, pero Él tiene ese 
respeto, vamos, por lo que Él creo. 
12.- Al soplar en el hombre una chispa, lo digo tal 
cual, de su ser, no es cábala he, es decir el soplo 
que le dio, se lo dio para que el hombre y no es 
cábala he no se vayan a confundir, aquí no somos 
cabalistas, para que el hombre rigiera en su 
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pequeño mundo. Los cabalistas dicen otra cosa, 
pero yo no me baso a la cábala, yo me baso a la 
Torah, te voy a explicar porque me baso a la Torah. 
El Abba kadosh, el Padre eterno le dijo a Adán: 
Crecer, multiplicaos, someter la tierra y 
sojuzgarla, le dijo cuatro cosas, era el mundo que 
le estaba delegando a Adán para que ejerciera 
legalidad en él ¿así está? Omein. Entonces no es 
cábala, hasta en el propio cuerpo de uno, cada 
quien sabe si come de más y se deja subir de peso 
y problemas de colesterol, triglicéridos y de más o 
si dice: No, yo me voy a cuidar, voy a comer 
sanamente, yo no voy a engordar, ese es su propio 
mundo y no es cábala, tienes los audios del alma y 
el cuerpo y el Eterno nos dio un mishkan y nos va 
a reclamar también el mishkan ¿se va 
entendiendo? Entonces, así como el Abba kadosh 
respeta las leyes, también respeta en su creación lo 
que le delego al hombre, voy a ir a profundidad. Le 
dio un órgano sexual, al hombre y a la mujer, 
aparato genitourinario o como tú quieras llamarle, 
así le decimo en medicina, y el hombre es 
responsable de cómo va a usar su sexualidad y la 
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mujer también es responsable de cómo va a usar su 
sexualidad, el Eterno es respetuoso de eso. Su 
mundo el hombre lo va a mover como él quiera, lo 
va a mover, lo va a dirigir rectamente según la 
bendita Torah en kedusha/santidad o va a hacer de 
su vida un papalote adulterando, eso solamente 
una persona loca que no conoce de Torah. Ahora 
tú adulteraste, el Eterno ya te perdono, ya te 
arrepentiste y YAHSHUA le dijo a la adultera: 
Que ya no lo volviera a hacer, HalleluYah. Ahora, 
lo que nosotros hacemos, pongan mucha atención, 
con el pequeño mundo que nos fue delegado, el 
Eterno nos va a reclamar porque está en la Tanaj, 
en el Brit Hadashá dice YAHSHUA 
HAMASHIAJ: Que Él nos dio talentos para 
usarlos ¿en dónde? En el mundo, en esta ciudad, a 
nosotros nos propone hacer de este lado de la 
tierra, muy lejos de Israel, pero ya vamos para allá, 
HalleluYah, entonces nos tocó nacer en una época 
determinada, nos tocó nacer en un país, en un 
estado, en una ciudad determinada, ese es nuestro 
mundo por un decir, el mundo donde nos 
desempeñamos en los negocios etcétera o para 
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venir a guardar la bendita Torah, es decir guardar 
el Shabbat más bien, venir a gozarnos acá, el 
Eterno, es que el hombre no piensa, el Eterno le va 
a pedir cuentas a este hombre ¿Cómo se desarrolló 
en su mundo? ¿cuido su cuerpo? ¿Cuido a su 
esposa, a su esposo, a sus hijos? Ese es su mundo 
¿Cómo se comportó con los ajim? Los que le 
rodean, estamos hablando de mesiánicos. Crecer, 
si, multiplicaos, sojuzgar la tierra y someterla, 
cuando sale Noé del arca, ya no le dice tres esas 
cosas, le dice: Crecer, multiplicaos y someter la 
tierra, ya no le dijo sojuzgarla, eso paso a hasatán, 
YAHSHUA HAMASHIAJ le reprenda, por eso en 
Lucas 4 dice hasatán cuando tienta a nuestro Adón 
YAHSHUA HAMASHIAL, le dice: Adórame, y 
esto a mí ha sido entregado y yo te lo doy ¿lo 
recuerdan? A mí ha sido entregado, por eso Juan 
dice: El mundo está bajo el dominio del maligno. 
Ahora ¿Cuál es el mundo por sobre el cual la 
persona tiene que “reinar”? el Rey es YAHSHUA 
HAMASHIAJ, pero para el mesiánico dice en 
Apocalipsis 1:6 dice que nos hizo a todos cohanim 
y reyes ¿está? Si, si está. Ahora, tiene que cuidar 
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su cuerpo, tiene que cuidar a su familia, tiene que 
cuidar a sus hijos, tiene que llevar el sustento, 
etcétera. 
Ahora en la creación hemos entendido claramente 
que el hombre representa la imagen del creador, 
fíjate muy bien, en la creación el hombre 
representa la imagen del creador, entonces 
nosotros tenemos un libre albedrio, sí, tenemos 
libertad dentro del universo que Él nos ha delegado 
por así decirlo o el mundo más bien, pero ese 
universo para nosotros o ese mundo para nosotros, 
depende totalmente del Todopoderoso, mi cuerpo 
depende totalmente del Todopoderoso, tu cuerpo 
igual, tú familia depende del Todopoderoso, pero 
el Eterno nos ha puesto como administradores, 
como mayordomos está esa palabra, como 
administradores, etcétera, como cohanim, como 
sacerdotes, para que se entienda para los 
nuevecitos, la palabra correcta es cohanim. 
Entonces, haber ¿yo estoy hecho a imagen y 
semejanza? Sí ¿entonces qué debo tener si 
YAHWEH, su primer atributo es el amor? Debo 
tener amor, pero a veces se confunde que uno 
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tenga que tener amor y no que no tenga justicia. 
No, es amor y justicia al mismo tiempo, 
HalleluYah, no puede haber amor y solapamientos 
y otra cosa y no ser justo; YAHWEH lo he 
ministrado, nuestro Elohim su justicia no está por 
arriba de su misericordia, ni su misericordia está 
por arriba de su justicia, Él es justo, entonces yo 
tengo que tener, tú tienes que tener amor amado 
precioso que estás acá, que nos ves a través de 
internet amada en YAHSHUA HAMASHIAJ, 
amada que nos ves a través de internet, tú tienes 
que tener amor pero ser justa, y ahorita vamos a 
ver en kohelet cosas más profundas, entonces 
amados, a ver, Él nos delegó un cuerpo, Él nos 
delegó una familia, Él nos delegó algo del mundo, 
es nuestro mundo, tenemos que administrarlo bien. 
Cualquier persona mentirosa, tracalera, 
fraudulenta, adultera, fornicaria, está violando lo 
que el Eterno le dio, para someterlo a él, el Eterno 
le va a pedir cuentas y lo va a mandar al infierno, 
porque supuestamente este tipo o estás personas 
“x” que pecan a nivel mundial, son, están hechos a 
semejanza de Elohim, y si alguien se dice: Bueno, 
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sí, es que yo fui creado a imagen de Elohim. Si, 
fuiste creado a imagen de Elohim y te dices que 
eres a semejanza de Elohim, entonces tienes que 
actuar como Elohim, no puedes actuar como el 
diablo ¿se va entendiendo? Eso es parte de la 
creación. 
13.- Elohim YAHWEH creó todo a partir de la 
nada, ya lo expliqué, y hay que entenderle así, de 
la nada, cuando la persona es bautizada en el Ruaj 
HaKodesh y tiene los dones del Ruaj HaKodesh en 
potencia, bendito es YAHSHUA HAMASHIAJ, la 
persona ya no piensa en este mundo, nuestro 
pensamiento, nuestros ojos, nuestros oídos, 
nuestras manos, están sirviendo a los shamayim, a 
los cielos, entonces no estamos encadenados a 
nada del mundo, a nada, y hoy va a ser un día de 
bendición para tu vida, tú que quieres subir 
espiritualmente amado precioso ¿HalleluYah? 
¿Omein? Tú que has dicho: Roeh, yo quiero tener 
una espiritualidad mayor, yo quiero tener una 
espiritualidad mayor. Hoy es el día, tomate de los 
tzit-tzit de YAHSHUA HAMASHIAJ, tú sigues a 
YAHSHUA no me sigues a mí, yo te vengo a 
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compartir lo humildemente que yo sé, tú sigues a 
YAHSHUA HAMASHIAJ, el que salva es 
YAHSHUA HAMASHIAJ, el que sana es 
YAHSHUA HAMASHIAJ, HalleluYah, omein. 
Ahora, si alguien no se puede imaginar, vamos es 
un decir, que Elohim creo las cosas de la nada, 
entonces está poniendo a Elohim a la par del 
hombre, como si ya tuviera una materia 
preexistente para hacer las cosas (¿no sé si me doy 
a entender?) Por eso el hombre se burla y por eso 
las imágenes ¿Quién entiende? Quieren bajar a 
Elohim, lo voy a decir para clarito para que se 
entienda, quieren bajar a Dios, (porque hay 
muchos nuevecitos, hay que tener rajem) quieren 
bajar a Elohim y decirle Tú eres como nosotros, 
por eso una imagen de palo ahí. Pero nosotros no, 
nosotros no, porque seguimos la Torah y uno de 
los mandamientos es: No te harás imágenes. Pero 
eso va más allá de simplemente decir: No me hago 
imágenes, no, es que el hecho de que el hombre se 
haga imágenes, es que el hombre rebaja a Elohim, 
vamos es decir, lo quisiera rebajar pero no se 
puede, el hecho de que YAHSHUA, que 
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YAHWEH se haya encarnado en YAHSHUA es 
otra cosa, pero Él resucito, HalleluYah, Él es el 
Todopoderoso, hizo milagros, paro el viento, paro 
la tormenta del mar, resucito muertos, hecho fuera 
a los demonios, no nada más sano a los enfermos, 
si no que sano a los mancos, un manco no tiene 
mano, entonces le creo la mano, HalleluYah, 
omein. Ahora, esa clase de Elohim se predica aquí, 
ahora, no contestes ¿vas entendiendo porque se 
ministra tan fuerte la santidad acá? Ahora vas 
entendiendo ¿Por qué viene mucha gente y no 
aguanta y se tiene que ir? Porque no han entendido 
que clase de Elohim estoy ministrando, bendito es 
el Eterno. Yo he dicho que si toda la gente que ha 
venido a esta congregación se hubiera quedado 
necesitaríamos un estadio para llenar cien mil 
butacas, pero es que la gente no quiere, la gente 
quiere decir: No, no, no, ese Elohim que me está 
ministrando el barbón o el Roeh, no, no, yo no lo 
quiero, yo quiero a alguien que esté más o menos 
a mí altura, que me solape mis pecados. No, no es 
así, no ha entendido nada, está perdido totalmente, 
no entiende eso. Ahora, si yo entiendo, tú 
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entiendes amado precioso, y yo entiendo 
claramente que Elohim creo las cosas de la nada 
sin tener ninguna materia existente o preexistente, 
entonces le tememos y de locos pecamos, 
solamente un necio peca, Salmo 14:1 dice el necio 
en su corazón: No hay Elohim. No, si hay Elohim, 
si hay Elohim. Ahora, cuando el hombre no 
entiende que Elohim hizo las cosas de la nada 
entonces él dice: Bueno yo puedo crear cosas o 
recrear, él dice que crea, pero no puede crear, nada, 
el único que creador es Elohim YAHWEH, ni 
siquiera el diablo es creador, él es criatura, lo 
hemos ministrado, el hombre dice: Yo quiero 
hacer algo. Y entonces es cuando se enciende el 
orgullo, porque la persona dice: Bueno yo invente 
la bombilla. Sí, pero la luz ya existía. Ya hizo la 
bombilla, si pero la luz ya existía y ni siquiera 
existía el sol, HalleluYah, miren, hacer las cosas 
de lo ya existente es porque el Eterno quiere nada 
más, le dio inteligencia al hombre para que 
transforme la naturaleza, vamos no en destrucción, 
si no para el bien, pero nada más. Formar cosas de 
lo ya existente, tiene un chiste por así decirlo, así 
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decimos aquí en México, tiene un ¿por qué? 
Porque el Eterno lo permite, pero hacer algo de la 
nada, solamente YAHWEH ¿omein? Entonces 
está es la única verdad, la Torá completita, es decir 
que los cinco libros de Moshé, los navin, los 
ketuvim, todo, los escritos, los profetas, el Brit 
Hadasha, todo empieza con Bereshit En el 
principio creo Elohim be shamayim v aretz, los 
cielos y la tierra, todo empieza ahí, si alguien no 
entiende el pasuk 1 de Génesis, no puede entender 
quién es YAHSHUA HAMASHIAJ porque Él es 
Elohim, tú tienes ahí en el original hebreo, alef, 
tav, principio y fin, desde el primer 
pasuk/versículo, de Génesis, está YAHSHUA 
HAMASHIAJ, HalleluYah, ¿se acuerdan que ya lo 
subrayamos algún día, con marca textos amarillo? 
Quiero que repases después este tema muchas 
veces para que le entiendas, pero sobre todo, 
¿sabes qué? Como vamos a ir profundizando 
amado, pídele mucho al Ruaj HaKodesh Él te va a 
hablar, si eres obediente Él te va a hablar. Salmo 
14:1 Dice el necio en su corazón: No hay Elohim. 
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Se han corrompido, hacen obras abominables; no 
hay quien haga el bien.  
Ese es el problema que toda la gente dice: Bueno 
yo puedo crear, compro un carro y una casa y 
¿qué? Puedo hacer lo que quiera con mi dinero. En 
este pequeño mundo que le fue delegado, pero el 
Eterno es creador de todo, entonces: Dice el necio 
en su corazón: No hay Elohim. Ahora voy a 
explicar algo para que tú veas nada más hasta 
dónde llega la ciencia. Mira, cuando está uno en 
las universidades, y dando clases en las 
universidades y yo andaba nada más vestido con 
una bata blanca, generalmente te imaginas siempre 
al científico así, sin peinar, con los pelos todos 
alborotaos, así andaba yo, HalleluYah, y yo me 
creía muy científico y muchas cosas y estaba horas 
ahí en los microscopios y vestido nada más de 
perico, ya sabes de eso, de traje de cirujano, 
etcétera. Doctor hay esto. Si, ahorita voy, etcétera, 
lleno de libros y. Miren, los científicos dicen esto, 
pongan mucha atención, los científicos dicen esto: 
Que el pie del hombre tenía los dedos iguales, 
todos, como un cuadrado digamos y que se fue 
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haciendo así el pie, los deditos así, el dedo 
chiquito, por eso el uso del zapato. Esa es una 
mentira de hasatán, te digo porque yo estuve 
metido en todos esos grupos aunque yo siempre en 
mi interior decía: Yo creo en Ti, yo creo en Ti, yo 
decía Dios en aquel entonces, yo creo en Ti, pero 
quería seguir estudiando, no por refutar a Elohim 
eh, eso sí aclaro, era yo un científico loco, loco, 
loco, pero creyente ¿está raro, no? Pero así fue, 
entonces yo decía: No, tu habrás tenido los pies así, 
y tus abuelos, pero mis abuelos no. En forma de 
cuadro y que se fueron haciendo así por la forma 
del zapato, esto es ridículo, pero eso lo afirma la 
ciencia. Estudiando lo que es la anatomía, la 
fisiopatología o más bien la fisiología, de cómo se 
da un paso nada más, se necesita que el pie tenga 
esa forma, el Eterno es perfecto y el creo así el pie, 
así los deditos así, el más chiquito, etcétera, así lo 
creo, desde el principio, HalleluYah. Ahora, te 
digo para estudiar lo que es un solo paso son 
cantidad de músculos, ligamentos, articulaciones, 
etcétera que se mueven, entonces Él es perfecto 
¿cómo danzaríamos con los pies cuadrados? No lo 
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quiero imaginar eso, el Eterno es perfecto, 
HalleluYah. Ahora, esto ya lo he explicado en los 
temas del alma y el cuerpo, aunque estamos 
hablando de la creación y la ciencia. Nuestros 
sentidos, ahí entra la ciencia, nada más la vista, 
cuando nosotros estudiamos anatomía, el iris, el 
cristalino y por cierto iris viene de una diosa ¿te 
das cuenta? Todo mesclado siempre, cuando 
lleguemos a la nueva Jerusalén, más bien al 
milenio, cuando venga YAHSHUA 
HAMASHIAJ, Él borrara de nuestros labios toda 
palabra impura, HalleluYah y solo hablaremos 
lashon hakodesh, el ivrit, la lengua santa, lo que es 
el hebreo puro nada más. Entonces los científicos, 
bueno al estudiar el ojo vemos si, el cuerpo vi trío, 
la retina, etcétera, tantas cosas que hay en un solo 
ojo. En el oído, nada más los conductos 
semicirculares, lo que es el martillo, el yunque y 
estribo, los huesillos que llevan las ondas, el 
Eterno es precioso, Él es hermoso, todo eso es 
perfecto. El sentido del olfato, no les voy a dar 
clases de anatomía hoy amados, pero vamos, si 
estudiamos cada sentido es algo hermoso, 
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profundo. El sentido del gusto, las papilas 
gustativas, ¿Porque lo salado? ¿Por qué lo 
amargo? Ya lo expliqué en los temas del alma y el 
cuerpo ¿Qué papilas son? No es para que aprendas 
clases de anatomía o de fisiología, pero ¿Por qué 
probamos lo salado? ¿Por qué lo dulce? ¿Por qué 
lo agrio? Esta todo explicado ya, entonces son los 
ojos, el sentido de la vista, los oídos, el oír lógico, 
la nariz para oler, la boca para gustar y el tacto para 
tocar, parece redundancia pero no lo es. Ahora 
pongan mucha atención lo que voy a decir ¿están 
atentos? Amado aj ¿estás atento ahí? HalleluYah, 
hay atmosfera, repite conmigo: atmosfera, 
troposfera, estratosfera, estratosfera, estratosfera, 
fíjense muy bien lo que dije, hay atmosfera, no 
vamos a explicar cosas de otro tipo etcétera, 
atmosfera, troposfera, estratosfera y hay muchas 
más estratosferas. Ahora pongan mucha atención 
porque esto tiene mucho que ver con los milagros. 
Cuando yo tengo fe, tú tienes fe, tú debes tener fe, 
tenemos que tener una fe grande dice YAHSHUA 
HAMASHIAJ, HalleluYah, cuando tenemos fe en 
Él en YAHSHUA y le obedecemos en sus mitzvot, 



46 
 

hace ratito leíamos el Salmo, el que se fiel, kadosh, 
este me servirá, HalleluYah, tú tienes que estar 
incluido en ese grupo amado. Ya hicimos un 
ejercicio en un Shabbat en la mañana, que cuando 
tú lanzas por así decirlo la tefila, la tefila tiene que 
recorrer millones, billones de kilómetros que no 
nos podemos imaginar, porque los shamayim, 
ahorita voy a explicar cosas un poquito más 
profundas, donde está YAHWEH, están en la 
cuarta dimensión, pero están muy lejos y 
YAHSHUA nos dice que cuando oremos, nos oye 
el Abba kadosh, Él es el Abba kadosh. Ahora, 
nosotros oramos y nuestra oración tiene que pasar 
atmosfera, troposfera, estratosfera, otra 
estratosfera, otra estratosfera y ni siquiera nos 
podemos imaginar cuantas estratosferas tiene que 
recorrer nuestra oración ¿Cómo podemos 
comprobar esto? Cuando Daniel oro, se presentó la 
potestad de Persia y estuvo tratando de 
obstaculizar para que no recibiera Daniel la 
respuesta ¿esta? Omein. Entonces tuvo que salir un 
ángel de los shamayim Mijael, peleo y entonces 
Gabriel ya pudo venir con la respuesta ¿esta? 
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Entonces la oración tiene que subir. No es un 
invento mío, no es cábala, no es un invento mío. 
Ahora pongan mucha atención, por favor mucha 
atención amados preciosos; mis ojos, mis oídos, 
mi olfato, mi gusto, el tacto, no tiene que estar en 
esta tierra. Si claro, degustamos una buena comida, 
un buen vino, yo no digo que no, kosher, una buena 
comida kosher, yo no digo que no, pero lo que el 
Eterno quiere y para lo que nos creó y Él quiere 
que se hagan las cosas; mis sentidos están en la 
estratosfera, estratosfera, estratosfera, estratosfera, 
estratosfera, no están acá y no te estoy dando 
clases de esoterismo ni nada de eso, no, no, no, 
nueva era, no, no, no, mis sentidos no están acá, 
por eso yo no desvío mis ojos para ver unas piernas 
mal olientes en la calle, porque yo soy de 
YAHWEH, HalleluYah ¿Quién entendió? Y 
entonces si tus ojos todavía se desvían, estas en lo 
terrenal y yo te bendigo, pero el Eterno me puso 
esto para que te vayas hacia arriba, HalleluYah. Yo 
grave, porque está en la página de internet, (la 
kavod siempre es para el Eterno, la honra siempre 
es para el Eterno) unos audios que se llaman 
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Desierto; yo dije: Que las aves siempre vuelan en 
grupo, pero las águilas vuelan solas ¿así está? 
Omein. Sí, y YAHWEH dice que nos dará fuerza 
como la del búfalo y que volaremos como las 
águilas ¿esta? Omein. Entonces una persona que 
siempre está dependiendo de: Oye, no me haces la 
palanca, oye no me ayudas, está bien que pidamos 
consejos, eso es otra cosas, es porque está metido 
aquí en la tierra, todavía no sabe que si ora se le 
conceden los milagros porque así lo dice 
YAHSHUA, bendito es el Abba kadosh, que viene 
una crisis económica terrible al mundo, vamos a 
orar, activamos nuestra fe y el Eterno no nos va a 
dejar sin comer ¿Qué fe? HalleluYah, si como 
contestaste vas a comer, estas bien perdido ¿Quién 
entiende? A ver amados preciosos, entonces, está 
la atmosfera, la troposfera, estratosfera, 
estratosfera, estratosfera y no sabemos hasta 
cuantas están los cielos, pero si sabemos que están 
al norte los cielos. Ahora, nosotros entonces con 
nuestros sentidos y le damos toda la honra a 
YAHWEH y entonces Él te eleva a otro nivel 
espiritual, te lleva a otro nivel espiritual porque 
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dice la Tanaj: Que Él honra a los que le honran 
¿esta? Él honra a los que le honran, entonces Él te 
va a honrar y te va a llevar a otro nivel espiritual. 
Estos centavos, etcétera no quiero que se me 
vallan, la idolatría por el dinero; la persona está en 
la tierra, no ha despegado ni siquiera un 
centímetro. Que tenemos que trabajar, si, el Eterno 
nos da nuestro pan por nuestro trabajo honrado y 
trabajando, HalleluYah, porque así está en la 
Torah. Miren, entonces hoy te vas a comprometer, 
tus ojos, tus oídos, tu gusto, tu olfato y tu tacto 
incluyendo el órgano sexual, todo, todo 
consagrado a YAHWEH. Ahora yo ya había 
ministrado esto, fíjate muy bien, 2 ojos, 2 oídos, 2 
fosas nasales, 1 boca ¿Cuánto es? 7, el 7, por eso 
el Eterno, no es cábala eh, ni numerología, siempre 
el siete, el número de la perfección, HalleluYah. 
Ahora, ¿tú crees que el Eterno haya hecho eso así 
nada más porque sí? No amado, ¿que coincidan los 
números? No es numerología ni es cábala, 
recuerda, aquí no ministramos eso, sino que el 
Eterno quiere que con tus sentidos le des la gloria 
a Él nada más, el que creo las cosas de la nada. No 
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te imagines que estaba todo oscuro, y que, no, no 
había oscuridad, porque esa son las tinieblas. 
Ahora ¿cómo nos imaginamos que no había nada? 
No nos lo podemos imaginar, Él es el 
Todopoderoso, dice Deuteronomio 29:29 Las 
cosas ocultas pertenecen a YAHWEH, y no me 
equivoco, por eso el que se mete a estudiar cábala 
y cosas esotéricas, con toda autoridad que 
YAHWEH da a sus siervos, acaba loco, porque 
hay cosas que a nosotros no nos incumbe saber, 
solamente al Todopoderoso, HalleluYah. 
Ahora, hubo una versión, ¿no sé si ustedes 
escucharon? Una versión de los setentas, hubo un 
rey griego Tolomeo y él convoco a 72 sabios 
judíos, y les dijo esto, los aíslo a estos 72 judíos en 
72 lugares diferentes, eso fue entre el año 305 más 
o menos y 285 antes de YAHSHUA 
HAMASHIAJ, y les dijo: Quiero que traduzcan 
del hebreo al griego la Torah de Moisés. Y todos 
tradujeron igual, todos tradujeron: Elohim creo en 
el principio los shamayim v aretz, los cielos y la 
tierra. Ahora ¿Por qué te estoy poniendo este 
ejemplo de la versión de los 70? Así se llama, pero 
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realmente fueron 72 sabios judíos en 72 eso fue en 
el años 305 más o menos y 285 antes de 
YAHSHUA HAMASHIAJ, y les dijo: Quiero que 
traduzcan del hebreo al griego la Torah de Moisés 
y todos tradujeron igual, todos tradujeron: Elohim 
creo en el principio los shamayim v aretz, cielos y 
la tierra. Ahora ¿Por qué te estoy poniendo este 
ejemplo de la versión de los 70s? porque así se 
llama, pero en realidad fueron 72 sabios judíos y 
recuerda fue entre el 305 antes de YAHSHUA 
HAMASHIAJ. Los aíslo, porque el judío como tal, 
que guarda Torá, aunque lógico ellos no creían en 
YAHSHUA porque todavía no había nacido, pero 
vamos es un decir, no estaba el Ruaj HaKodesh en 
plenitud en ellos, porque no había venido 
YAHSHUA es a lo que me refiero, tenían 
perfectamente bien escrita la Torah en sus 
corazones y no podían poner otra cosa que no fuera 
esa, lo que quería este rey griego, que alguno 
pusiera ahí: Que había una materia existente o pre 
existente, que Elohim se basó en otra cosa o que 
Elohim inclusive no había creado los cielos y la 
tierra, pero los 72 escribieron eso. Ahora ¿Por qué 
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escribieron lo mismo? Porque ellos tenían escrita 
la Torah en su corazón, pero te voy a decir una 
cosa, actualmente ya no es así, muchos yehudi y 
mucha casa de Israel que se dice mesiánica a veces 
le entra la duda si realmente Elohim creo os cielos 
y la tierra y estoy hablando con la autoridad que el 
Eterno les dio a sus hijos: 
-No, no, si, es que Él si lo creo  
-¿Deberás crees que Él lo creo?  
-Sí, sí, sí.  
A ver ¿Cuáles son tus frutos, si es que crees que Él 
es el Todopoderoso? Porque con esa vida de perro 
que llevas, estás diciendo que Él no es el 
Todopoderoso y que Él no creo las cosas ¿Quién 
entendió? No estoy diciendo que la persona no 
crea que Él creo, pero su testimonio es otro, 
entonces cómo se comporta como un perro, no está 
diciendo que Elohim creó los cielos y la tierra. A 
ver ¿estoy diciendo algo fuerte o indebido? No, 
aquí dice que los perros son los malos obreros y 
que los perros estarán afuera, eso dice en 
Apocalipsis ¿está? Omein. Entonces no dije nada 
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indebido, y se dicen mesiánicos. Ahora, Elohim 
precede, es antes, siempre, infinitamente antes de 
todo tiempo y de todo espacio y lógico de toda 
creación y tú vas a decir: Es lo mismo Roeh que 
nos dijo hace media hora. Pero no, mira, Elohim 
precede, es antes, es infinitamente antes de todo lo 
que es el tiempo, el espacio y la creación, para Él, 
no existen claro,  hozo los tiempos, etcétera, yo lo 
dije en un principio, no depende de su naturaleza, 
no depende de lo que Él creo, Él no depende de si 
es primer mes, segundo mes, no, Él lo creo para 
que guardemos la Torah, pero Él no depende de 
eso porque Él es el Creador, HalleluYah, o tú 
crees, a ver vamos a ir más profundo, ¿Tú crees 
que diga el Eterno: Bueno ahora voy a entrar al 
segundo mes? No. Él no, nosotros sí, nosotros sí 
porque somos sus criaturas, pero Él no entra al 
segundo mes, este rishón es Rosh Jodesh, 
entramos al segundo mes ¿entrara YAHWEH 
acaso al segundo mes? No, Él no tiene tiempo y si 
alguien no entiende esto, entonces por eso se 
comporta a veces en pecado, etcétera, etcétera, Él 
no tiene tiempo,  siempre, dice la Tanaj, sí 
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refiriéndose que Él no cambia, Él no es inmutable, 
etcétera, y voy a dar un tema más profundo sobre 
eso, si el Eterno lo permite, me presta vida y 
tiempo lógico, pero Él no depende de eso, Él 
quiere que celebremos sus fiestas, claro que Él 
sabe cuándo es mes segundo, cuándo es Pesaj, 
cuándo es Hamatza, cuando es Shavuot, Él lo sabe, 
pero Él no depende de eso porque Él es el creador, 
HalleluYah ¿si se entendió? Bueno, entonces si se 
entendió, en kedusha, cuando una persona no 
entiende esto sobre la creación y de más se 
comporta como un animalito acá, adulterando, 
viendo piernas por todos lados etcétera, haciendo 
cosas indebidas porque no entiende nada, el diablo 
lo tiene atrapado, haciéndole creer que él, o sea que 
el diablo es el creador, que tremendo, y por eso 
está su servidumbre, pero nosotros no, al menos yo 
no y muchos kadoshim y kadoshot aquí no y ahí 
también muchos kadoshim y kadoshot no, 
servimos a YAHWEH HalleluYah. Ahora 
conocemos a Elohim en algunos de sus atributos, 
hay un audio que le titule, atributos de nuestro 
Elohim YAHWEH, conocemos algunos de sus 
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atributos, conocemos algunos de sus actos, 
conocemos algo de su providencia, conocemos 
algo de su palabra, conocemos algo de su amor, Él 
es amor, conocemos algo de sus atributos, primero 
es el amor, conocemos algo de sus actos, como 
actúa Elohim y porque lo hace y para que lo hace, 
conocemos algo de su palabra, pero yo voy a decir 
algo fuerte, no conocemos su esencia porque Él es 
eterno, por eso YAHSHUA HAMASHIAJ le dijo 
a Nicodemo: Si te explico las cosas de la tierra y 
no entiendes ¿Cómo te voy a explicar las 
celestiales? ¿Está? Ahí tienes los audios de Juan, 
si a una persona se le explican las cosas de la tierra 
y no entiende ¿Cómo le vamos a explicar todo 
esto, lo de los cielos? Yo estoy grabando todo esto, 
se está dando el tema porque yo sé que hay 
hermanos aquí bien consagrados a YAHSHUA 
HAMASHIAJ, hermanas bien consagradas a 
YAHSHUA HAMASHIAJ, ahí a través de 
internet, hermanos y hermanas bien consagrados a 
YAHSHUA HAMASHIAJ y van a entender 
perfectamente bien el tema y lo van a tomar, van a 
crecer en kedusha, van a crecer en alma, en su 
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espiritualidad y van a ser bendecidos, pero no 
todos van a entender el tema porque muchos van a 
querer seguir agarrados de las cosas materiales y si 
una persona, los cinco sentidos los tiene todavía en 
esta tierra no puede crecer espiritualmente, por eso 
se le tiene que estar dando órdenes y órdenes, 
¿Oye, qué no entiendes? ¿Qué no entiendes? 
Porque sus sentidos están acá nada más, no están 
más allá, y eso se tiene que acabar, el Eterno va a 
disponer que en la gran tribulación haya siervos 
que van a hacer los milagros de Él de YAHSHUA, 
para darle de comer al pueblo, HalleluYah. Si no 
conocemos entonces más que algo de su palabra, 
algo de sus actos, algo de su providencia, pero no 
conocemos su esencia, pero nada más con lo que 
hemos leído de la Torah, que Él creo los cielos y 
la tierra de la nada, entonces me puedo imaginar 
algo, algo de su esencia y entonces por eso le temo 
tanto y le amo tanto, que mis ojos no deben ver 
cosa mala, porque mis ojos son de YAHWEH, ya 
no están acá, recuerda lo de la atmosfera, 
troposfera y estratosfera, estratosfera, estratosfera. 
Ahora, el primer versículo de la biblia de la Tanaj, 
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de la Torah en hebreo inicia con la letra Bet, y está 
en mayúscula si alguien tiene la Torah original en 
hebreo, va a ver como empieza con la letra Bet. 
Ahora, esto tiene un trasfondo muy profundo, 
pongan mucha atención ¿Por qué no está Alef, que 
es la primer letra? ¿Por qué inicia con la Bet que 
es la segunda letra del alefato hebreo? Ahora, si 
Bet es la segunda letra del alefato, para mí hay ahí 
un mensaje muy profundo, mucho muy profundo 
si está le letra Bet, lo que me está dando a entender 
claramente y nos está dando a entender claramente 
Elohim, es como si Él dijera: Está es la creación 
del universo, pero antes estoy yo, por eso es Alef- 
Tav, principio y fin, los que tienen su Torah ahí a 
la mano en hebreo, revísalo, y entonces tú vas a ver 
que está la letra Bet ¿Por qué no está la Alef que 
es la primera? Ahí la tenemos en los diez 
mitzvot/mandamientos ¿Por qué está la segunda 
letra? Porque es un mensaje claro del Eterno de 
decir: Antes de la creación soy Yo, por eso puso la 
letra segunda ahí en el primer versículo, no está la 
primer letra amados ¿si se entiende esto? Ahora, 
pongan mucha atención ¿Cuántos hay acá? Omein. 
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Fíjate muy bien, si el primer versículo de la Tanaj 
está la letra Bet y yo estoy explicando claramente 
que hay un mensaje clarísimo ahí del Eterno que 
dice: No, antes de la creación soy Yo y lo hice de 
la nada, solamente alguien insensato peca, porque 
los cielos de los cielos,  no pueden contenerlo, dijo 
el rey Salomón, pero ahí está las estratosferas no 
lo pueden contener ¿Por qué pecar contra el que no 
pueden contener ni siquiera los cielos de los 
cielos? Solamente alguien que tenga una mente de 
chorlito, muy pequeña, pecadora, enana, una alma 
muy enana peca, porque no entiende, que algún día 
va, no entiende, no lo entiende, que algún día va a 
entregar cuentas al que todo lo puede, al que está 
antes de la creación, por eso Él puso la letra Bet en 
el primer versículo y no puso la letra Alef ¿si se 
entendió? Entonces al creer en ese Elohim que está 
antes de la creación, vuelvo a retomar cosas que 
dije al principio, que no tuvo una materia 
preexistente, que hizo las cosas de la nada, que no 
había oscuridad, no había luz, no había espacio, no 
te imagines que había una luna, unas estrellas, no 
había nada ¿cómo podemos explicar eso? No lo 
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podemos explicar, pero no había nada. Bueno, 
algún día yo voy a estar de frente ante Él y tú 
también, a Él temed dice la Tanaj, no al diablo, yo 
no le tengo miedo al diablo a YAHSHUA le temo 
pero por amor, HalleluYah ¿Quedo claro lo de la 
lera Bet? Omein. Ahora fíjense muy bien, miren, 
cuando uno ve la letra Bet en el primer versículo 
de la Tanaj/Biblia, entonces eso a mí me obliga 
como creyente mesiánico, en buscar más allá pero 
no en la cábala, si no en los dones del Ruaj 
HaKodesh, pidiendo, encerrándome, si quiero 
abrir mis ojos  los abro y si quiero cerrar los ojos 
los cierro es un decir, la cuestión es tener 
viajad/comunión con el Eterno y que el Ruaj 
HaKodesh me hable, y me diga; no es cábala por 
favor, no vallan a confundir, y se penetra en esa 
zona que es la cuarta dimensión, todo lo que está 
ocurriendo de que la bendita Torah sea lanzada y 
la gloria es para el Eterno a muchos países, yo no 
digo que soy el único y el mejor, no, yo no digo 
eso, siempre lo he dicho acá, no somos los únicos 
ni los mejores, lo hemos dicho ¿verdad? Y lo 
sostengo, no somos los únicos, pero el hecho de 
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que la Torah esté llegando a muchos países, 
solamente es por haber penetrado a eso a esa zona, 
no es cábala. El lugar kadosh, kadoshim, dice 
Pablo: Ahora tenemos acceso al lugar kadosh 
kadoshim por los méritos de YAHSHUA 
HAMASHIAJ ¿está? Omein. Eso está en la cuarta 
dimensión, no está en la tercera, debemos tener 
acceso a la cuarta dimensión, entonces si yo le 
pidiera al Eterno: Yo quiero entrar al lugar kadosh 
kadoshim pero mis ojos todavía se van por allá con 
una mujer. No, estaría yo perdido, vamos no tengo 
tiempo de eso, las oraciones van a ser, son, el 
Eterno da respuestas para glorificar su nombre, no 
porque lo merezcamos, HalleluYah. Cuando 
alguien está enfermo y se ora por él y el Eterno lo 
sana, no es porque nosotros seamos la gran cosa, 
es porque Él quiere glorificar su nombre, exaltar 
su nombre.  
Vuelvo a lo de la letra Bet, y entonces a mí como 
mesiánico me indica el Ruaj HaKodesh que tengo 
que buscar más allá, no desde la creación, si no 
más allá y ese más allá ¿Dónde está? En 
YAHSHUA en YAHWEH, Él es el 
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Todopoderoso, no hay má, no hay nadie más, Él es 
antes del tiempo, Él es antes de la letra Bet, Él es 
infinito. Ahora, el mundo pudo haber sido creado 
con una sola palabra, eso ya lo expliqué en otros 
audios, pongan mucha atención por favor a esto 
que voy a mencionar porque es de mucho peso 
¿Están atentos amados? Omien. HalleluYah. El 
mundo pudo haber sido creado en una sola palabra 
de YAHWEH, porque su Ruaj HaKodesh es todo, 
la palabra, o sea la palabra, palabra, valga la 
redundancia, en hebreo es mila, por eso es tan 
importante entrar al pacto, Brit mila, el pacto de la 
palabra, no dice Brit circuncisión, circuncisión 
viene de una palabra latina que quiere decir 
circuncidaré, circulo, no, no, por eso te digo el 
Eterno nos va a quitar muchas palabras, todas las 
palabras que no son correctas. Brit mila, el pacto 
de la palabra, entonces si el Eterno, el Eterno pudo 
haber creado todo con una sola palabra, pero Él no 
lo quiso así, te voy a explicar por qué; Él dijo: 
Hágase esto y esto y divídase, recuerda que Él es 
un Elohim de división y de distinción, eso tú ya lo 
tienes en las parashot ¿omein? HalleluYah, Él es 
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un Elohim de división y de distinción, Él pudo 
haber creado todo con una sola palabra, pero Él no 
lo quiso hacer así y yo voy a explicar algo de lo 
que yo me imagino del porque no lo quiso hacer 
así. Si alguien no entra al pacto de la circuncisión 
está fuera de Israel  y fuera de todo contrato de 
salvación, así, la circuncisión no salva, pero es el 
pacto de la palabra para decir yo soy hijo de 
Elohim y descendiente de Abraham, Isaac y 
Yaakov, con el cual Elohim hizo pacto, 
HalleluYah, hizo pacto eso está en Génesis 17 y 
hay mucho que se dice mesiánico que le tiene 
miedo a la circuncisión, no se quiere circuncidar, 
ese está muy fuera, no entiende nada la palabra del 
Eterno, por medio de su bendito Ruaj HaKodesh 
hizo los cielos y la tierra, y al decir a Abraham este 
es mi pacto, la palabra, por lo tanto cortaras el 
prepucio al octavo día todo varón se circuncidara, 
lanzo el pacto de la palabra y con esa misma 
palabra hizo los cielos y la tierra ¿Cómo pretender 
ir al cielo si no se somete a la palabra del Eterno? 
Y una de la palabra es el pacto que hizo con 
Abraham ¿Quién entiende? Por eso dice en 
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Ezequiel 44:9 Ningún incircunciso de corazón y de 
carne, entrara a mi santuario, dice YAHWEH 
¿está? ¿Se va entendiendo entonces? ¿De qué sirve 
traer una kipá y un talit y estar incircunciso 
físicamente? Y después en el alma y en el corazón 
menos, entonces Elohim no hizo todo de una 
palabra de una vez, lo fue haciendo por partes, fue 
en un orden. Ahora, si alguien encargara una 
vidriera de una sola pieza, un solo vidrio, y alguien 
injusto agarrare una piedra y le diera al vidrio o a 
la vidriera y la rompiera toda, por eso el Eterno fue 
haciendo las cosas por partes, porque Él sabía que 
iba a haber muchos injustos, entonces la creación 
fue hecha por partes y  así aunque los injustos han 
hecho y han querido destruir la tierra y la van a 
querer destruir con esta tercera guerra mundial 
próxima, después del milenio, se va a sublevar la 
gente otra vez contra Israel, eso está en 
Apocalipsis, y harán otra guerra, fíjense muy bien 
son cinco guerras mundiales, ya paso una, ya paso 
otra, viene la tercera guerra mundial, la cuarta 
guerra mundial será Armagedón, la quinta guerra 
mundial será después del milenio, son cinco 
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guerras, que tremendo ¿cómo es posible que 
después de reinar YAHSHUA HAMASHIAJ mil 
años va a haber todavía gente injusta? Y van a 
querer destruir, entonces si el Eterno hubiera 
construido con una sola palabra, lo pudo haber 
hecho pero Él sabía que iba a haber muchos 
injustos, por eso hizo las cosas por partes, y Él es 
ordenado 1 Corintios 14:40 Elohim es un Elohim 
de orden. ¿omein? Omein. Ciertamente toda la 
gente que tala árboles, que hace esto, que hace el 
otro, por meterse, inclusive los médicos abortistas, 
las mujeres que han abortado, si tú abortaste y ya 
te arrepentiste, ya te perdono el Eterno, pero toda 
esa gente que sigue haciendo eso se están metiendo 
contra su creación, ellos van a lamentar todo esto, 
y ya con esto termino hoy y en el siguiente tema si 
el Eterno lo permite me da tiempo de acabar todo 
el tema, miren, pongan mucha atención, la tierra 
¿Dónde están los cielos? En el norte, eso dice en el 
libro de Isaías, haber pongan mucha atención, la 
tierra gira, repítelo, la tierra gira, ese es su eje, está 
aparte el movimiento de traslación, pero no, la 
tierra no hace esto ¿cómo te podría explicar? La 
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tierra gira y la tierra se traslada, pero la tierra no 
hace esto (girar desordenadamente) entonces yo te 
voy a dar algo bien hermoso, independientemente 
que debemos de orar en kedusha y hacia Jerusalén, 
yo te voy a decir como oro yo y quiero abrir mi 
corazón acá y no estoy loco ni soy cabalista, ni 
nada de eso, yo oro hacia el norte porque ahí están 
los cielos, pon mucha atención lo que voy a decir. 
La tierra está girando ok., y se está trasladando ¿sí? 
Gira en 24 horas y se traslada en 360 días hebreos, 
HalleluYah, pero la tierra no hace esto, (girar 
desordenadamente) los cielos siempre están al 
norte, entonces mis tefilot las dirijo al norte, eso 
está en Isaías 14, porque hasatán YAHSHUA 
HAMASHIAJ le reprenda quiso poner su estrado 
a los lados del norte, ahí están los shamayim, 
entonces si tú dices a ver cómo saber ¿dónde están 
los cielos? Muchos dicen pues están acá, no y si la 
tierra ya dio otra vuelta o ¿cómo le hacemos? Están 
acá abajo, no, el cielo está al norte, al norte, ahora, 
aunque han querido darle otra interpretación los de 
las brújulas y todo eso, es porque los cielos están 
al norte, no tiene nada que ver con cábala por 
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favor, entonces si tú oras hacia el norte en 
kedusha/santidad y te nace hacerlo así 
independientemente que oremos hacia Jerusalén, 
veras la gloria de Elohim. Te voy a decir una de las 
cosas para hacer los milagros de YAHWEH, hay 
muchas cosas que no entendemos pero yo les voy 
a decir algo, muchas veces cuando el Eterno me 
dice: Ora por esta persona,( bendito es el BeShem 
gadol/Nombre Grande) ora por esta persona, 
pongan mucha atención, no se vayan a desviar, 
cuando el Eterno me ha dicho: Ora por esta 
persona la voy a sanar. Entonces yo oro hacia el 
norte y le pido a YAHWEH que me responda por 
su inmensa rajem desde los cielos, HalleluYah. 
Ahora está bien, si, oro así, ya abrí mi corazón de 
tantas cosas que hago en privado, pero de que me 
serviría orar hacia el norte viendo unas piernas mal 
olientes en la calle, no respondería el Eterno, de 
ahí yo he dicho que la unción es igual a 
persecución y los espíritus de Jezabel YAHSHUA 
HAMASHIAJ les reprenda, tú tienes tres audios, 
huelen la unción, entonces tú que vas a ser llamado 
y apartado para el Eterno vas a aprender muchas 
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cosas, pero no porque yo te lo diga, sino porque 
están en la Biblia, en la Torah y porque el Ruaj 
HaKodesh te lo confirme y entonces cuando se 
trata de hacer algo fuerte mucho muy fuerte, 
entonces yo lo hago al menos yo no te digo que lo 
hagas así, pero si quieres hacerlo hazlo, pero tienes 
que estar convencido de lo que estás haciendo y 
que este en la Tanaj, y sobre todo en kedusha, se 
ora hacia el norte porque ahí están los cielos. 
Ahora si dije algo indebido dímelo de una vez ¿los 
cielos están en el norte? Omein ¿Está en la Tanaj? 
Omein HalleluYah, entonces te tienes que atrever 
a esas cosas, y tú podrás decir: Oiga Roeh y 
¿porque no nos había dicho eso antes, que usted 
oraba así? No, porque el Eterno va teniendo 
tiempos para cada quien, te voy a decir una cosa, a 
ver a lo mejor están aquí nuestros hermanos, y no 
quiero mencionarlo, trajeron un nenito malo de la 
vista hace ocho o quince días y lo metieron ahí a la 
oficina. Roeh ¿puede usted orar por un milagro? Y 
yo clarito oí por los dones del Ruaj HaKodesh de 
conocimiento. Ora lo voy a sanar. Hacia el norte, 
en el nombre bendito de YAHSHUA 
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HAMASHIAJ este niño es sanado, y ocurre, y ya 
me hablaron los papas: Oiga Roeh, ya no fue 
necesario llevarlo al oftalmólogo, ya se sano. ¿Para 
quién es la kavod? Para YAHSHUA para 
YAHWEH, jamás para el hombre ¿me entiendes? 
HalleluYah, entonces si el Eterno lo permite 
vamos a seguir estudiando la creación y la ciencia, 
es un tema bastante profundo pero yo te invito que 
lo sigamos profundizando así tal cual.  
 
Ahora cierra tus ojos y déjame orar por ti, hacer 
una reflexión más bien, ¿Ya entendiste que clase 
de Elohim se ministra desde este altar que yo 
levante para Abraham, Isaac y Yaakov, para el 
Elohim de nuestros padres Abraham, Isaac y 
Yaakov? ¿Ya entendiste que clase de Elohim 
ministro? ¿Ya entendiste porque se te dice que 
consagres tus manos en cada netilat yadayim? 
Nuestras manos totalmente consagradas ¿Ya 
entendiste porque los ojos consagrados? ¿Dónde 
están los cielos? ¿Por qué digo que nuestras 
oraciones atraviesan billones de kilómetros que no 
nos podemos imaginar? Y ¿porque entran a la 
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cuarta dimensión? ¿Que el lugar kadosh kadoshim 
está en la cuarta dimensión? ¿Ya entendiste porque 
se dan los milagros? ¿Cómo oraría Moshé, Elías, 
Eliseo? ¿Pensando en lo terrestre? ¿Sus ojos en lo 
terrenal o en lo espiritual, en la cuarta dimensión 
dónde está nuestro Elohim YAHWEH? ¿Cómo 
orarían ellos? ¿Por qué fueron sus oraciones 
respondidas? Ahora abre tus ojos, en los audios del 
alma y el cuerpo y sobre todo en el del cosmos, hay 
una cosa que es muy importante hacer, que tiene 
un contexto, los ojos consagrados, la boca 
consagrada, por eso Elías y Eliseo se acostaban 
sobre los muertos y el Eterno les daba vida, esto 
parece locura pero no lo es, ya lo explique en los 
audios, entonces poniendo su cuerpo sobre el 
muchacho ¿está? ¿Esta así o no? Omein, 
HalleluYah ¿Cuántos estudiosos de la Tanaj hay 
acá? ¿Está? Omein. Porque los ojos de un kadosh 
o de una kadosh, en los cuales no hay pecado, 
brilla la luz de YAHSHUA HAMASHIAJ y 
YAHSHUA es la vida y YAHSHUA es la 
resurrección, por eso los nuevos hermanos que 
están entrando a la oficina aquí conmigo para 
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liberaciones y oraciones de sanidades y eso, como 
que se espantan, dicen: ¿Pero porque el Roeh hace 
esto o hace el otro? Es que todo tiene un porque y 
por eso esos varones, yo no lo he hecho así 
directamente para un muerto, no, no, no estoy 
diciendo eso, pero por eso hay ciertas cosas que 
hacemos y si tú quieres y desde luego si el Ruaj 
HaKodesh me da permiso, yo te voy a decir porque 
se hacen esas cosas y porque obtenemos las 
respuestas, pero está en la Tanaj que ellos se 
ponían así ¿Está? ¿Sí? Poniendo sus ojos sobre los 
muchachos, su boca sobre la boca del muchacho, 
entonces aliento ¿Qué tenían estos varones? Total 
consagración ¿Acaso estarían pensando estos 
varones en su propio orgullo, en su propio ego? 
No, no pensaban en nada de eso. Cierra tus ojos: 
Abba kadosh, todos reconocemos acá que nos falta 
tanto para entender quién eres, sabemos ahora que 
creaste las cosas de la nada y ni siquiera nos 
podemos imaginar, que es nada, no podemos 
imaginar que es eso Abba, ayúdanos a entenderte 
más, pero lo que sí sabemos es que eres 
Todopoderoso y que hiciste las cosas de la nada, y 
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que te tenemos que temer y que vamos a guardar 
la santidad y que nos comprometemos a ser 
totalmente apartados para Ti. Ahora repite con 
migo: Abba Kadosh en el nombre bendito de 
YAHSHUA HAMASHIAJ, abre mi 
entendimiento por medio de tu bendito Ruaj 
HaKodesh, yo quiero aprender más de tu bendita 
Torah, yo quiero aprender más de tu bendita Tanaj, 
Abba Kadosh yo sé que solamente lo oculto 
pertenece a Ti, pero dice la Tanaj que yo puedo y 
debo estudiar los misterios de tu Torah, Abba 
Kadosh abre mi entendimiento, eso dijo el melej 
David, y yo podré entender tu Torah, podre 
entender tus maravillas, lo que si entiendo hoy 
claramente es que debo consagrarme, debo 
apartarme de todo pecado, Abba Kadosh en el 
nombre bendito de YAHSHUA HAMASHIAJ, 
hoy te voy conociendo más, sé que estás aquí 
presente por medio de tu bendito Ruaj HaKodesh, 
sé que YAHSHUA HAMASHIAJ viene pronto el 
meje tzadik, el Rey de justicia y que yo voy a 
comparecer como salvo ante tu tribunal, Abba 
todah rabah, todah rabah por mostrarme tu Torah, 
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yo quiero aprender más de tu Torah, en el nombre 
bendito de YAHSHUA HAMASHIAJ Omein v 
Omein. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA CREACIÓN Y LA CIENCIA, TEMA 2: 
Vamos a continuar amados preciosos tocando el 
tema de la creación y de la ciencia, ahora son 
varios puntos que quiero recapitular, pero quiero 
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comentar, que, bueno los justos, los tzadikim, 
tzadik quiere decir justo, tzadikim. Entonces según 
lo que yo ministré ayer sobre que ciertamente la 
creación del Eterno fue hecha de la nada y si 
nosotros podemos siquiera imaginar que es lo que 
significa nada, no podemos ni siquiera imaginar 
algo así amados preciosos, ¿Qué es la nada? 
Porque todos como humanos hemos estado 
acostumbrados a ver cosas y sobre eso entonces 
tenemos experiencia. Desde que tú y yo nacimos 
en este planeta, el Eterno permitió que viéramos 
cosas, desde recién nacidos, bueno el recién 
nacido, no ve muchas cosas más allá de unos 
centímetros de su carita, pero ya despuesito 
siquiera ya son diez, veinte, treinta centímetros. 
Ahora la creación del Eterno nosotros tenemos que 
cuidarla, porque si no el Eterno nos demandaría, 
en el tema anterior ministraba yo sobre las 
personas que hacen abortos, los médicos 
abortistas, ellos van a tener que entregar cuentas 
muy fuertes y muy claras ante el Eterno porque se 
han puesto ellos como jueces a ver quien vive y 
quien muere, pero tú que eres justo, tú que estás 
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acá, es muy importante la educación que recibimos 
desde niños, tú que eres un tzadik vas a recibir 
mucha recompensa por cuidar la creación de 
Elohim, algo tan sencillo como es tirar la basura en 
el lugar que corresponde y no en la calle habla 
muchísimo de una persona, un tzadik no puede no 
puede tirar una cascara de plátano en la calle, 
vamos no es que no pueda, si no que no debe, no 
lo hace, un tzadik no hace eso, un justo si se lleva 
un dulce a la boca en la calle, no tira la envoltura 
así. Ahora recapitulemos como fuimos educados 
cada uno de nosotros, al menos a mí me 
acostumbraron mis padres a que no tirara yo ni un 
papelito, nada en la calle porque era prohibido, 
tenía yo que depositarlo en un bote de basura 
específicamente, a lo mejor no fuiste criado en ese 
ambiente, pero ahora como mesiánico tienes que 
entender que tú no puedes tirar la basura dónde se 
te ocurra. En una congregación como está o en las 
preciosas congregaciones, las kehilot que se están 
levantando, bendito es YAHWEH para su honra a 
nivel mundial, cada una de las personas se va a 
analizar hoy si tú sigues tirando la basura en un 
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lugar que no corresponde, si tú tiras la basura en 
un lugar que no corresponde, estás yendo en contra 
de la naturaleza que creo Elohim. Una persona 
justa no tira, vuelvo a repetir, la basura donde se le 
venga en gana, sino específicamente en botes de 
basura, así que todos muy atentos. Cuando una 
persona visita una playa y sobre eso ya 
ministramos, nosotros como mesiánicos de ello, 
nosotros con mucho recato y en ciertas horas 
donde no hay gente y en playas donde 
prácticamente no hay nadie, pero yéndome a lo que 
es el mundo, la mayoría de la gente deja las playas 
asquerosas, perdóname no hay otra expresión, esa 
gente está muy lejos de ser justa, porque está 
yendo en contra de la naturaleza de nuestro 
Elohim, siempre después de vacaciones escolares 
las playas quedan totalmente sucias y eso está 
hablando de que la persona no tiene educación, 
pero para nosotros va más allá, por eso te dije que 
es un tema profundo y tú tal vez no te esperabas 
que fuera yo a mencionar esto pero es importante. 
Las playas, las calles, las carreteras ¿Cuántas veces 
nosotros vamos manejando y delante de nosotros 
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va una familia tirando cosas a la calle? ¿A quién le 
ha pasado ver eso? Ahora si tú lo hiciste o lo sigues 
haciendo, quiero decir, que estás dando a entender 
que no eres tzadik, no eres justo, porque un justo 
hecho a la imagen de Elohim, pero ya con el 
conocimiento de la bendita Torah y sabiendo quien 
es YAHSHUA HAMASHIAJ, no tira la basura 
donde quiera, su mismo habitad, digamos, su 
misma casa está limpia, hay gente que tiene su casa 
limpia pero no es tzadik, pero nosotros estamos 
hablando de los mesiánicos, entonces el mesiánico 
no tira la basura donde se le ocurra ¿te has puesto 
a analizar eso? No contestes, si tú todavía sigues, 
te llevas un chicle a la boca, un dulce, etcétera y 
tiras esa envoltura en la calle cuidado, cuidado, las 
calles, todo lo que hay fue creado por Elohim, 
aunque las autoridades intervinieron. Ahora al 
decir que Elohim creo las tinieblas y la luz, aquí lo 
dice en Génesis y lo dice en Isaías, es una 
cronología 1.- es física, 2.- es natural y 3.- 
espiritual. Entonces Elohim creo la luz y las 
tinieblas, en lo físico, en lo natural y en lo 
espiritual, son tres cosas, voy a poner un ejemplo 
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entonces, haber yo dije que Elohim porque lo dice 
la Biblia creo los cielos y la tierra, los shamayim v 
aretz, y creó las tinieblas y creo la luz, la luz de que 
está hablando en Bereshit en el capítulo 1:3 no 
tiene nada que ver con la luz del sol, está hablando 
de la luz de su Torah. Ahora Él crea la enfermedad 
y Él sana, Él manda la enfermedad y Él sana, no 
enferma el diablo, el diablo enferma pero con el 
permiso de Elohim, la luz física entonces es por 
ejemplo está que estamos viendo, recreada por el 
hombre, pero no creada por el hombre, la luz 
natural, la luz del sol y la luz espiritual lo que yo 
dije, la Torah ¿Quién entendió? Entonces son tres 
tipos de pasos, la física, la natural y la espiritual, 
pero realmente primero fue la espiritual, después 
la natural y después la física, en el caso de la luz. 
La luz espiritual la creo Elohim en Bereshit 1:3 ¿de 
acuerdo? Esa es la luz espiritual y no está hablando 
del sol, está hablando de la luz espiritual, la luz 
natural vino entonces al cuarto día, cuando creo el 
sol y la luz física, esa luz física tal cual, esa es 
recreación del hombre y digo recreación pero no 
es una creación porque ya estaba la materia. En el 
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tema anterior yo mencionaba que si un hombre 
dice: Bueno yo ya hice la luz. No, no hizo la luz, 
él considero la bombilla, etcétera y todo lo que 
funciona y por eso se da la luz, pero no es creador, 
el único creador es Elohim. Ahora pongan mucha 
atención, el aspecto número uno, bueno, vamos, yo 
lo dije invertido pero porque les quiero explicar 
varias cosas, pero vamos en el sentido uno 
espiritual, primero fue la luz espiritual ¿así es? 
Primero es la Torah, pero es eterna la Torah. Dos, 
lo natural, el sol al cuarto día y tres lo físico. 
Ahora, nosotros como mesiánicos consagrados al 
Eterno, lehasdik en hebreo, vemos primero lo 
espiritual, después lo natural y después lo físico, 
por favor pon atención a esto. La gente que no está 
consagrada, piensa en lo físico y eso es lo terrenal 
y quiere que no le falte la luz del sol, eso es lo 
natural, pero está muy lejos de tener luz espiritual 
quién es YAHSHUA HAMASHIAJ ¿ahora si se 
entendió? Entonces la primera es la espiritual, la 
segunda natural y la tercera física, entonces una 
persona que tira la basura, (perdóname por volver 
a poner este ejemplo) en donde se le antoja, está 
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muy lejos de tener luz espiritual, a él solamente le 
interesa lo físico, y él no, ni siquiera da gracias por 
la luz del sol, porque está atado al diablo 
YAHSHUA HAMASHIAJ reprenda a hasatán, 
está atado al diablo, está a todo lo que es terrenal, 
pero no ve más allá de su nariz, por eso va se toma 
un dulce y tira la envoltura en cualquier lado, eso 
lo vemos en los goyim, en los mesiánicos no debe 
de ser. El patio tiene que estar reluciente, en la 
congregación  aquí tiene que estar reluciente, 
aunque sencillo pero limpio, muy sencillo pero 
limpio, ¿HalleluYah? Omein. Ahora tú analízate, 
para que uno pueda ser bautizado en el Ruaj 
HaKodesh uno tiene que buscar primero lo 
espiritual, lo natural es por consecuencia y lo físico 
el Eterno lo da. Ahora voy a poner un ejemplo de 
lo que dijo nuestro Adón YAHSHUA 
HAMANSHIAJ: Buscad primero el reino de los 
cielos, lo espiritual, y todo lo demás será añadido 
¿Cuál? Lo físico y lo natural, HalleluYah. Pero las 
personas no piensan así amado, tú piensas así 
porque amas al Eterno, pero las personas no aman 
así, perdón por el ejemplo repetitivo que voy a dar 
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del tema anterior. Un varón que no controla su 
mirada está muy lejos de lo espiritual, de la luz 
espiritual, él está en el aspecto físico, le interesa 
solamente la carne, ver unas piernas, eso es lo 
único que le interesa, ni siquiera da gracias por la 
luz natural, no da gracias por el sol, que va a dar 
gracias por lo espiritual, no lo conoce, es un cerdo, 
no conoce eso, es un perro según la Torah y fíjate 
muy bien que no estoy diciendo ninguna 
irreverencia, la Biblia habla claramente que los 
hombres pecadores son cerdos, HalleluYah, así 
que tú que moviste la cabeza y te asustaste te falta 
por leer mucho de la Biblia, porque esas palabras 
están en la Tanaj, dice YAHSHUA HAMASHIAJ 
que los cadáveres de los impíos serán como 
estiércol ¿está? YAHWEH habla más fuerte que 
cualquier Roeh. Entonces decía yo; alguien que se 
fija nada más en su carro, en su casa, en las 
posesiones, en las joyas, en lo que puede tener, está 
en el plan físico, no puede despegar, tú recuerdas 
los audios del alma y el cuerpo, lo que es nishma, 
nishma 1, 2, 3, y hasta maljut, el que está en maljut 
está en el plano espiritual, agradece por lo natural 
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y agradece por lo físico, pero no está atado a lo 
físico ¿queda claro este punto amados? Omein. 
HalleluYah. 
Ahora, cuando la persona toma en cuenta lo 
espiritual, eso es lo primero que a él le interesa, es 
lo primordial para él, entonces él ya paso de lo 
negativo a lo positivo, y no estoy hablando aquí de 
energías, no, estoy hablando de que YAHSHUA 
HAMASHIAJ le dijo a Shaul que era necesario 
que trajera a los hombres de las tinieblas a la luz, 
y de la potestad de satanás al señorío de 
YAHSHUA ¿así está? Entonces es pasar de lo 
negativo, de las tinieblas de lo que hablaba yo en 
el tema anterior con ustedes a lo positivo, a la luz 
de MASHIAJ YAHSHUA, es pasar, si YAHWEH 
creo las cosas de la nada, que ya vimos es 
imposible imaginarnos la nada, porque todos 
estamos acostumbrados a ver cosas desde 
pequeños, pero es pasar de la nada a la existencia 
misma de lo que el Eterno creo, entonces una 
persona que tiene conocimiento de la Torah y teme 
al Eterno, no va a abortar un hijo, va a desear un 
hijo, no va a abortar un niño porque eso sería pasar 
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totalmente, porque si se aborta pues se pasa a la 
muerte, se adoraría a la muerte, yo sé que hay 
muchas hermanas en el mundo, ahora ya son 
mesiánicas, que abortaron, ellas hicieron teshuvá, 
se arrepintieron y ya se apartaron de ese pecado 
confesaron y les dolió ese pecado hasta las 
lágrimas y jamás lo volvieron a cometer, es pasar 
decía yo de lo negativo a lo positivo, de la nada a 
la existencia, voy a hablar fuerte. Los 
espermatozoides que cada hombre tiene y lo 
óvulos que cada mujercita tienen, no existían, 
porque tú y yo no existíamos, el Eterno nos hizo, 
nos creó a través de la relación sexual que tuvieron 
nuestros padres y por amor, en algunos casos no 
fue por amor, fue por violencia, pero el 
espermatozoide o el óvulo que tú tienes, aj, y los 
óvulos que tú tienes ajot, no existían y paso 
entonces de la nada a la existencia, ahora tú eres 
un ser que también puedes procrear y por eso eres 
hecho a imagen de Elohim, el hecho de decir a 
imagen de Elohim es que el hombre, ya lo explique 
en las parashot, tienen la bendición del Eterno de 
poder recrear, no crear, recrear y necesita la 
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bendición del Eterno y ya veíamos que en la 
relación sexual entonces aparece el nombre de 
YAHWEH y eso está explicado en la parasha  
número uno, para que se entienda, entonces los 
espermatozoides tuyos o los óvulos tuyos hermana 
no existían, pasaron de la nada, de ser nada a ya 
existencia y ahora para los que ya son papas, 
pudiste recrear ¿vamos bien? HalleluYah. Ahora 
en todos los aspectos de la vida terrenal se cumple 
esto, entonces lo que quiere el Eterno es darnos a 
entender claramente hoy que el camino de la 
perfección es su bendita Torah que pasa de lo 
negativo a lo positivo, y no estoy hablando de 
energías porque no soy cabalista, a lo que voy es 
que se pasa de las tinieblas a la luz de YAHSHUA 
HAMASHIAJ. 
Dice aquí en  Bereshit en el capítulo 1:1-2 1 En el 
principio creo Elohim los cielos y la tierra. 2 Y la 
tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas 
estaban sobre la faz del abismo, y el Ruaj 
HaKodesh de Elohim se movía sobre la faz de las 
aguas. 
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¿Por qué dice que la tierra estaba desordenada? Y 
¿Por qué dice en el pasuk 1 que creo Elohim los 
cielos y la tierra? Elohim es ordenado ¿Qué paso 
aquí? Es que había caído satanás, entre el versículo 
1 y el versículo 2, no sabemos cuánto tiempo paso, 
pero dice: En el principio creo Elohim los cielos y 
la tierra. Entonces lo que Él creo es ordenado, cayo 
hasatán y desordeno las cosas. Ahora ¿cómo 
podemos demostrar esto? Está claro, Elohim es un 
Elohim de orden ¿así es? Omein y ¿Por qué estaba 
desordenado? Porque había caído satanás. Ahora 
cuándo estaban Adán y Hava en el huerto en el 
jardín del Edén ya estaba satanás en la tierra, es 
decir que YAHWEH nuestro Elohim puso al 
hombre en la tierra en el aretz, pero ya estaba 
hasatán, por eso estaba desordenada. Ahora dice 
claramente que el Ruaj de Elohim, el Ruaj 
HaKodesh, planeaba por así decirlo, es una 
traducción más correcta, sobre la faz de las aguas 
y la presencia del Ruaj HaKodesh de Elohim era 
para transformar el agua; ahorita voy a ir a cosas 
más profundas por favor amados. Vamos por favor 
a leer el Salmo 93:4. 
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Salmo 93:4 4 YAHWEH en las alturas es más 
poderoso que el estruendo de las  muchas aguas, 
Más que las recias ondas del mar.  
Ahora decía yo que hasatán (YAHSHUA 
HAMASHIAJ le reprenda) había caído, él llego 
primero a la tierra, entonces la presencia del Ruaj 
HaKodesh de Elohim YAHWEH, era para 
transformar el agua ¿Por qué transformar el agua? 
Porque todo estaba desordenado ¿Por qué 
transformar el agua? Del agua iba a depender la 
vida del hombre, de los animales y de la 
vegetación, entonces todo lo que toque el diablo es 
para muerte, todo lo que toque el diablo, grábatelo 
muy bien amado aj, amada ajot, amado aj allá en 
internet, todo lo que toque el diablo es para 
destrucción, el diablo vino para robar, matar y 
destruir; por acá el Eterno creo al hombre y hasatán 
lo hizo pecar, lo hizo que cayera, pero tenemos 
libre albedrio y hay cosas que el Eterno permite 
para que se cumplan las profecías, entonces de ahí 
va a depender, la vida del hombre, la vida de los 
animales y la vida de la vegetación, del agua.  
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Ahora hablando de la luz, siempre ha consistido 
que la luz resplandezca en medio de las tinieblas, 
está luz aunque física está resplandeciendo en un 
lugar donde no hay mucha luz y si yo apago se ve 
algo oscuro, si yo la prendo ya como que “disipa 
las tinieblas”, entonces vuelvo a repetir sobre la luz 
para que tú veas si realmente eres un verdadero 
mesiánico o eres un hipócrita, recuerda cómo se 
ministra aquí, se ministra fuerte. Dije que hablando 
de la luz siempre ha consistido que la luz 
resplandezca en medio de las tinieblas, si tú vida 
no está resplandeciendo en medio de las tinieblas, 
entonces va en contra de lo espiritual, porque ya 
ministré que es espiritual, natural y físico ¿se 
acuerdan? Omein, HalleluYah. 
Entonces YAHWEH resplandece, YAHSHUA 
HAMASHIAJ vino a resplandecer e hizo a un lado 
las tinieblas, pero si tú vida no hace que se disipen 
las tinieblas en tu casa, en tu trabajo, etcétera, 
etcétera, que se note que eres mesiánico, entonces 
tú estás apagado, eres parte de las tinieblas, no eres 
luz con tu mal testimonio no eres parte de la luz 
sino de las tinieblas y como se están poniendo las 
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cosas nosotros tenemos que estar siempre de parte 
de la luz ¿HalleluYah? Omein. Ahora la luz se 
hizo, es decir, es distinta de la que se 
proporcionaría más adelante del sol, entonces lo 
que está en el verso 3 se está refiriendo a la luz, a 
la verdad, a su Presencia Divina, no porque la haya 
creado, no, no, sino el hecho de decir: Voy a dar la 
Torah, la Torah es eterna, siempre ha existido, voy 
a dar la Torah, esa es la luz a la que se está 
refiriendo el verso 3, y no tiene nada que ver, 
vuelvo a repetir por varias veces, con la luz del sol. 
Ahora hay nebulosas según los científicos y 
vamos, uno como mesiánico se pone uno a pensar 
en oración y en ayuno que es así, hay nebulosas 
que se ha demostrado existen millones de años 
antes que el sol, así es de que si hay nebulosas que 
fueron creadas por nuestro Elohim millones de 
años antes que el sol ¿Qué somos entonces del sol 
para acá o de la creación de la tierra para acá? 
Prácticamente no somos nada, entonces porque el 
orgullo, estamos pisando un planeta que ni siquiera 
nos es digamos en propiedad. Cuando hable sobre 
que las propiedades pasan de mano en mano, que 
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no van más allá de cuatro generaciones, 
generalmente es para demostrar que YAHWEH es 
el dueño de la tierra, lo que antes poseían tus 
abuelos, tal vez lo poseyeron tus papás, pero ya no 
te toco a ti la herencia y paso a manos de otra 
persona y eso lo quiere YAHWEH para demostrar 
que Él es el dueño de la tierra y nadie más, 
HalleluYah. Ahora, Elohim no quiso que la luz, 
fíjense muy bien, Elohim no quiso que la luz 
quitara las tinieblas, sino que las hiciera a un lado, 
al final de los tiempos van a ser totalmente 
quitadas las tinieblas, en el milenio todavía va a 
haber pecado y eso lo voy a ministrar cuando les 
ministre vaga la redundancia sobre el milenio 
según la bendita Tanaj, pero Elohim no quiso que 
la luz quitara a las tinieblas porque si no lo hubiera 
hecho desde un principio, Él quiso, me estoy 
refiriendo en el sentido físico y en el espiritual, 
pero al final de los tiempos va a ser quitada las 
tinieblas totalmente y va a resplandecer solamente 
YAHSHUA HAMASHIAJ, dice que en la nueva 
Yarushalaim no habrá necesidad de luz porque 
YAHSHUA va a ser la luz, Él es la luz ¿se va 
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entendiendo lo que voy explicando amados? 
Omein. Ahora entiendes porque tienes luchas con 
las tentaciones, YAHSHUA HAMASHIAJ nos 
dijo que oráramos para no caer en tentación, no 
dijo que oráramos para no tener tentaciones, las 
tentaciones vienen, pero cuando uno ya sabe a qué 
clase de Elohim nos estamos refiriendo, al 
Todopoderoso, al que creo las cosas de la nada, 
entonces de locos pecamos, siempre va a haber 
lucha entre la luz y las tinieblas, pero el Eterno no 
quiso en ningún momento que la luz quitara 
totalmente a las tinieblas ¿y eso porque lo hizo? 
Para probar tu obediencia y la mía, para probar 
nuestra fidelidad, por eso sigue habiendo tinieblas 
¿queda claro? Omein. 
Ahora el Eterno permitó que haya luz y tinieblas y 
que la luz vuelvo a repetir no disipara totalmente 
las tinieblas, no las quitara; si tú tienes una 
antorcha y entras a una cueva, va a haber 
murciélagos, telarañas ahí, arañas y escorpiones, 
etcétera, entra la luz pero no disipa al cien por 
ciento las tinieblas, va a haber lugares oscuros en 
la misma cueva aunque tú lleves la antorcha bien 
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encendida y grande, eso indica que las tinieblas no 
desaparecerán hasta que venga totalmente 
YAHSHUA, después habrá algo de tinieblas 
todavía, desaparecerán totalmente cuando el 
Eterno juzgue valga la redundancia en el juicio del 
gran trono  blanco y entremos a la nueva Jerusalén, 
ahí ya no hay tinieblas, por eso la tierra va a ser des 
atomizada, vamos a Apocalipsis, porque ya 
ministre Apocalipsis, y ya tienes ahí los audios, 
HalleluYah. Entonces no contestes ¿de qué lado 
estás? ¿De la luz o de las tinieblas? Si estás del 
lado de las tinieblas te recomendó pasar a la luz y 
rápido, los que están en tinieblas son traidores, 
ladrones, hipócritas, mentirosos, homosexuales, 
fornicarios, adúlteros, esos están del lado del 
diablo, pero habemos un grupo pequeño en el 
mundo bendito es YAHSHUA HAMASHIAJ que 
estamos del lado de la luz y las tinieblas no 
prevalecen en nosotros, HalleluYah.  
Apocalipsis 20:11 11 Y vi un gran trono blanco y al 
que estaba sentado en Él,  de delante del cual 
huyeron la tierra y el cielo, y ningún lugar se 
encontró para ellos. 
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Y ya entonces ministraba en aquel tiempo, pero ya 
ese es un tema un poco más profundo el juicio del 
gran trono blanco, va a ser en el espacio y ¿en qué 
espacio, si los cielos van a desaparecer? Hay cosas 
que no podemos explicar, el Eterno tiene 
determinadas cosas, preparadas, ¿Qué es el lago de 
fuego? Sino una estrella que ya creo el Eterno, no 
sabemos muchas cosas. Ahora Elohim YAHWEH 
dejo que las tinieblas subsistieran, las tinieblas 
hasta la fecha siguen subsistiendo, Él creo la luz y 
las tinieblas, pero hizo separación, Él es un Elohim 
de división y de distinción y vuelvo a repetir 
escucha las parashot que están en la página 
www.gozoypaz.mx. Entonces si Él dejo que las 
tinieblas subsistieran se vuelve a repetir en lo que 
dijo YAHSHUA HAMASHIAJ, que no podemos 
los que somos pastores, los que somos Rohim, no 
podemos arrancar la cizaña porque lastimaríamos 
al trigo, en esta congregación hay trigo y cizaña, 
en esta, y congregación hay luz y tinieblas, no me 
equivoco está en la Tanaj, por eso algunos tomaron 
de Pesaj y otros no, HalleluYah, igual allá amado 
aj en la congregación donde estás siempre va a 

http://www.gozoypaz.mx/
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haber luz y tinieblas, yo hace un momento que 
estábamos exaltando al Eterno le dije esto: Abba 
bebakasha, BeShem gadol, de YAHSHUA 
HAMASHIAJ yo te pido Abba como tu hijo y 
como tu siervo, que no tomes en cuenta (Él no los 
toma en cuenta, pero es un decir) que no tomes en 
cuenta la presencia de los traidores y de los que no 
te aman en esta congregación, por favor toma en 
cuenta los cantos de los que si te amaos con 
sinceridad. Porque viene la tribulación y vamos a 
ser separados, HalleluYah, espero que tú estés del 
lado de los que están en la luz. Entonces a veces 
vemos como vienen vientos, remolinos, ayer venia 
uno hacia acá, yo ate diablos en el nombre grande 
de YAHSHUA HAMASHIAJ y le dije a un 
anciano: Vete a hacer oración allá afuera; yo me 
quedo acá y algunos hermanos que estaban 
conmigo, y el remolino se fue por otro lado. Ahora 
mientras haya luz y tinieblas va a haber esos 
ataques, porque el diablo no tiene legalidad en esta 
congregación al menos para los kadoshim, pero si 
tiene legalidad y escuchen muy bien para los que 
están en pecado. Cuando Moshé estaba con los 
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bene Israel, se incendió el campamento y estaba 
Moshé y él adoraba a YAHWEH ¿Por qué se 
incendió si estaba Moshé? Es que siempre va a 
haber luz y tinieblas, el Eterno dijo: Voy a 
mandarles fuego y les voy a demostrarles que yo 
soy el que mando. Que el Eterno no mande fuego 
o un terremoto a este edificio para decirnos que Él 
es el que manda, por eso hace un momentito que 
estábamos exaltando acá, yo le decía: Abba 
kadosh, por favor, toma solamente en cuenta a los 
que realmente te amamos de corazón y que no 
queremos pecar trasgrediendo la Torah. Se 
escucha fuerte pero es así, no todos los que están 
acá son salvos, no todos los que nos están viendo 
son salvos, yo no estoy mal diciendo a nadie ni 
estoy enjuiciando a nadie, yo solamente estoy 
diciendo lo que dice la Tanaj, la Tanaj dice que 
siempre va a haber trigo y cizaña ¿está? Omein. 
Entonces aquí hay trigo y cizaña, lógico, que 
habemos un remanente que si amamos al Eterno 
entre tanto hipócrita, lógico que si lo habemos, yo 
no te estoy diciendo hipócrita, si te pones el saco 
es porque te viene. Pero yo te aconsejo que si 
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Elohim dejo que las tinieblas prevalecieran pásate 
rápido a la luz, igual para ti amado aj, estos temas 
son los que el Eterno quiere que se ministren, 
porque le interesa la salvación, Él no quiere que 
nadie perezca sino que todos procedan al 
arrepentimiento ¿para qué? Para salvación. Ahora 
encontramos en la creación de nuestro Elohim, 
siempre separación y eso tú lo encuentras más 
específicamente explicado en las parashot. 
Entonces nosotros separamos lo kadosh de lo 
profano, aquí no se celebra más que el año hebreo, 
no el año romano, no celebramos el día de las 
madres, no celebramos el día del padre, todo eso 
es pagano, no celebramos fiestas paganas como la 
navidad, y tomamos toda la Torah, porque si se 
guarda el Shabbat (pongan mucha atención) si se 
guarda el Shabbat y se mencionan los nombres 
correctos pero no se circuncida la gente, es tanto 
como decirle al Eterno: Voy a tomar de tu Torah 
solamente lo que me conviene, pero en lo demás 
YAHWEH estás equivocado, por lo tanto no me 
circuncido físicamente. Esa persona no puede 
decirse hijo de Elohim, es un rebelde hijo de 
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satanás, porque está agregándole a la Tanaj y le 
está quitando a la Tanaj, entonces los que 
verdaderamente amamos a YAHWEH, los que 
somos parte de su creación y que estamos del lado 
de la luz quién es YAHSHUA  HAMASHIAJ, 
separamos también nosotros lo kadosh de lo 
profano y ¿estamos hechos a su imagen y 
semejanza? Omein. YAHWEH separo la luz de las 
tinieblas, YAHWEH separo las aguas, YAHWEH 
separo, dividió, entonces si estamos hechos a su 
imagen y semejanza, nosotros también hacemos lo 
mismo, separamos la luz de las tinieblas, 
separamos lo profano de lo kadosh y nos 
quedamos con todo lo kadosh ¿ahora se entendió? 
Entonces es una persona que está viviendo en el 
plan espiritual, está viviendo en maljut, no se basa 
aunque agradece por la luz del sol, pero no se basa 
a lo natural o a lo físico, si no está en el plano 
espiritual y entonces esa persona es llamada, 
apartada, escogida y es bautizada con el Ruaj 
HaKodesh y mira que estamos a unos días más de 
Pesaj shení, pero después vendrá Shavuot y es 
cuando el Ruaj HaKodesh se derrama con más 
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fuerza, HalleluYah. Si yo digo que estoy hecho a 
imagen y semejanza de Elohim, yo tengo que 
separar lo kadosh de lo mundano. Una persona que 
le quita y le agrega a la Tanaj o que sigue 
celebrando fiestas paganas o sigue haciendo 
chisme, robo, mentira, todo lo que es pecado, no 
está separando nada, porque no ve, está ciego y 
está del lado de las tinieblas, no está del lado de la 
luz. Ahora pregúntate, tú que no tomaste Pesaj ¿de 
qué lado estás del lado del Eterno o de las 
tinieblas? El problema es que el tiempo se está 
acortando y en realidad el tiempo ya es muy corto 
y todos debemos estar del lado de la luz, pero 
vamos es un decir todos, porque se tiene que 
cumplir otra vez la misma historia de los bene 
Israel, los obedientes y los desobedientes, los que 
no eran rebeldes con los que son rebeldes, se tiene 
que repetir la historia y cuando venga YAHSHUA 
va a separar las ovejas de los cabritos, después en 
el milenio habrá rectitud, pero habrá pecadores, se 
desatara la quinta guerra mundial al final del 
milenio y entonces el Eterno dice ¡Basta!, y es 
entonces cuando manda a todos los pecadores al 
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lago de fuego, incluyendo los que estén en el 
infierno, bueno pero antes es el juicio del gran 
trono blanco, pero va a haber un ¡Basta ya! Ahora 
ese basta no es hasta después del milenio, en 
cuanto a la redención total sí, pero para muchos 
que tuvieron oportunidad de arrepentirse y no se 
arrepintieron, para muchos que estuvieron en esta 
congregación recibiendo la bendita Torah y los 
nombres verdaderos y no hicieron un verdadero y 
autentico teshuvá, si no que fueron hipócritas y 
ladrones y mentirosos, fornicarios y adúlteros, 
para ellos ya fue el basta, porque ya están ciegos, 
ya no ven y empiezan a atacar a la luz, pero la luz 
siempre va a resplandecer contra las tinieblas, 
HalleluYah; entonces aunque la persona patalee y 
diga: No. Eso ya no, ya está ciego, ya no puede ver, 
no sea que te suceda eso, mira que la creación y la 
ciencia no es un tema que yo te venía a decir aquí 
como científico y no, no, no; sí, algo de eso, pero 
lo más importante es que hagamos análisis ¿de qué 
lado estamos? Ahora, ¿quién va a ser salvo? 
Solamente el que separe lo kadosh de lo profano, 
los demonios de lujuria, los demonios de 
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fornicación, los demonios que ministran a la gente 
para robar y ser mentirosa y tracalera, etcétera, esa 
persona no tiene ni la  idea de lo que es la 
salvación, esa persona no puede separar lo kadosh 
de lo profano porque ella o él están en lo profano, 
está en lo mundano, está en lo pagano, está en la 
inmundicia, está en la basura. Ahora ¿Por qué 
estamos aquí en Shabbat? El que separa el Shabbat 
de los seis días de trabajo, ese va a prevalecer, esa 
es otra distinción. Si yo estoy hecho a imagen de 
Elohim, y Elohim separo los seis días de trabajo 
con el Shabbat y Él dijo este día es para mí y nadie 
lo toca, no puedes trabajar, no puedes comprar ni 
vender, no puedes prender fuego, no puedes hablar 
tus propias palabras, es porque es su día, Él separo 
también los días y si yo estoy hecho a imagen y 
semejanza de Elohim y separo también los días y 
digo: Seis días trabajo y hago mis negocios, pero 
el séptimo día es de YAHWEH, entonces estoy 
hecho a imagen y semejanza de Él, estoy en la luz 
no en las tinieblas, la situación y lo peligroso acá 
es que muchos se han engañado pensando que 
guardan el Shabbat, pero no viven en santidad, 
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entonces no han separado nada, porque el punto 
número uno es separar lo kadosh de lo profano, no 
se pueden separar los días si primero no se separa; 
a ver, en el verso 3 YAHWEH ¿separó la luz de las 
tinieblas? Si, hizo separación. Ahora, Él tuvo que 
separar primero eso, después fue creando y 
entonces separo el Shabbat. Pero si una persona 
dice: Yo guardo el Shabbat, pero lleva una vida del 
asco, él no ha separado primero lo que debía 
separar primero, valga la redundancia, él sigue 
siendo mundano, profano y asqueroso, y aunque 
guarde el Shabbat se va a ir al mismo infierno, 
vamos no se le cuenta como que guarde el Shabbat 
¿si se entendió? Omein. Que la creación tiene que 
ver con la salvación, HalleluYah. Una persona 
para que se salve, tiene que separar primero lo 
profano de lo mundano, tiene que separarse del 
mundo, eso ya lo ministramos en las fiestas, y 
entonces entiende y dice: Tengo que guardar el 
Shabbat, porque es el día de Elohim, de mi Elohim, 
el que creó los cielos y la tierra y todo lo que en 
ella hay, pero no puede separar el Shabbat si 
primero no separa lo profano de lo mundano, no, 
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no puede. El cristiano por eso no entiende, porque 
quiere seguir en su navidad, en sus fiestas paganas 
con sus minifaldas y sus pantalones pegados las 
mujeres, si no separa lo profano de lo mundano 
¿Cómo  va a separar el shabbat? ¿Si se entendió 
amados? Omein, HalleluYah. Primero es separar 
la luz de las tinieblas y después YAHWEH separo 
el shabbat. Entonces el que separe el Shabbat de 
los demás días de la semana, ese va a prevalecer, 
ese se va a salvar, vamos a Ezequiel por favor 44. 
Entonces ¿hay que cumplir la Torah para ser 
salvo? Sí; eso dice Hebreos 5:9 que Él es autor de 
eterna salvación para todos los que le obedecen, 
HalleluYah. Cuando estén los Cohanim en el 
Mishkan, el Beit Hamikdash, allá en Jerusalén, en 
el milenio, ellos también van a enseñar a la gente, 
cada Cohen, cada levita enseñamos a la gente 
separar lo profano de lo mundano, porque somos 
hechos a imagen de Elohim, porque tenemos la luz 
de YAHSHUA, pero un pastor que no ministra 
toda la Torah y que no le enreda al pueblo con 
cábala y todo eso, no está separando la luz de las 
tinieblas y le está dando tinieblas a la gente con la 
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cábala y no le está dando la luz de YAHSHUA 
HAMASHIAJ. 
Ezequiel 44:23 23 Y enseñarán a mi pueblo a hacer 
diferencia entre lo kadosh y lo profano, y les 
enseñarán a discernir entre lo limpio y lo no 
limpio.  
La creación y la ciencia, pero recuerda tiene que 
ver con la salvación, todo tiene que ver con hacer 
teshuvá, hacer arrepentimiento, apartarse de los 
pecados y lograr la salvación. En esta misma 
congragación y me da pena decirlo, pero amado aj 
que estás a través de internet, no pienses que todos 
son pecadores y que todas son pecadoras, no, yo 
he dicho que hay muchos santos acá, muchos 
kadoshim, muchos kadoshot, muchas santas, pero 
no todos, no todos, eso lo voy a afirmar porque lo 
dice YAHSHUA HAMASHIAJ, estaría yo loco al 
decir: Todos absolutamente todos son salvos y 
aquí no hay ningún pecador, todos son 
cumplidores al cien por ciento de la Torah. No, eso 
sería una mentira. Ahora, en la nueva Jerusalén 
todo será puro, limpio y kadosh, porque nada va a 
entrar al tercer cielo que sea inmundo. Una persona 
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que desde acá no se santifica ¿Cómo pretende 
reinar en el milenio con YAHSHUA 
HAMASHIAJ? Y ¿Cómo pretende llegar a los 
cielos? El cristiano está muy lejos de la verdad y 
¿Cómo pensar guardar el domingo y mencionando 
nombres de dioses griegos van a entrar a la nueva 
Jerusalén? Es totalmente risorio, la gente dice 
descanse en paz, pero no descansa en paz y por eso 
tu vez cuando muere alguien que es “importante”, 
dicen: Bueno, fulano de tal, donde quiera que se 
encuentre ¿cómo que donde quiera que se 
encuentre? Nosotros sabemos dónde se encuentran 
todos esos artistas paganos desnudos del diablo. 
Recuerda estudiar vestimenta del alma. En el 
milenio habrá parte mucha parte de la restauración, 
por eso un niño va a poder meter al nido de una 
víbora y la víbora no le va a morder y va a poder 
montar un león y va a pastar la osa y la vaca y no 
van a hacerse daño, pero la restauración total, todo 
limpio totalmente va a ser hasta la nueva Jerusalén, 
todo será puro, todo será limpio, todo será santo 
¿Acaso podremos entrar a la nueva Jerusalén? 
Kefas entendió perfectamente esto, por eso dijo: Si 
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el justo con dificultad se salva ¿Dónde quedara el 
impío y el pecador? Y ese texto no les gusta a los 
cristianos. No, es que la salvación es por fe y por 
gracia. No, es que no han entendido nada, ni tú a 
veces, perdóname me estoy refiriendo a los que 
siguen trasgrediendo, porque no has entendido que 
solamente qué es ser puro, limpio y santo y las 
vestimentas de la Kehilá mundial. Apocalipsis 19 
dice: Porque son las acciones justas de los santos 
¿así dice? Omein. Y las acciones justas de los 
santos son los mandamientos de la Torah, entonces 
habrá un shabbaton que es el milenio, pero el 
Shabbat eterno será en la nueva Jerusalén, 
HalleluYah. Si no amas guardar el Shabbat y dices: 
Bueno si lo guardo. Pero ni siquiera has; a ver 
vamos a hacer un análisis ¿quién atiende? Omein. 
Si guardas el Shabbat, bueno al menos eso dices, 
pero si no has hecho anteriormente la división de 
lo mundano, entonces eso no es guardar Shabbat 
¿cómo entrar al Shabbat eterno? No se puede si 
hay impureza, hay inmundicia ¿Cómo poder entrar 
al Shabbat eterno que va a ser en la nueva 
Jerusalén o al Shabaton que va a ser aquí en la 
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tierra en el milenio, reinando con YAHSHUA 
HAMASHIAJ  y siendo como los malajim? No 
amados por eso el aviso hoy es fuerte, si, la 
creación y la ciencia pero tiene que ver todo con el 
plan divino de redención ¿HalleluYah? 
HalleluYah. 
Ahora vamos a abrir nuestra Tanaj en Éxodo 19, 
no te engañes, recuerda que aquí no ha prevalecido 
mucha gente, mucha gente ha venido de otros 
lados y no se queda, porque no aguanta, dicen que 
estoy loco. No, es que amamos a YAHWEH, los 
que realmente estamos aquí es porque amamos a 
YAHWEH, HalleluYah  
Éxodo 19:5 5 Ahora, pues, si dieres oído a mi voz, 
y guardares mi pacto, vosotros seréis mi especial 
tesoro sobre todos los pueblos; porque mía es toda 
la tierra. 
Está hablando Elohim que de Él, dice: Mía es toda 
la tierra. Aquí hay otra separación, he ministrado 
que Elohim es un Elohim de división y de 
distinción ¿Se acuerdan en las parashot? Aquí hay 
otra división más, siempre el Eterno va a estar 
haciendo divisiones, divisiones, divisiones, aquí 
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hay otra división más. Ahora, pues, si dieres oído 
(es una invitación) a mi voz y guardares mi pacto, 
vosotros seréis mi especial tesoro sobre todos los 
pueblos, porque mía es toda la tierra. Y su voz la 
da el Ruaj HaKodesh, su voz es el Ruaj HaKodesh, 
el soplo del altísimo. Está entonces la casa de 
Israel, la casa de Judá separada de las demás 
naciones por nuestro Elohim YAHWEH, que 
hayamos perdido tu y yo nuestra herencia y ya la 
recobramos, entonces no tienes que estar en Egipto 
ni en Roma, tienes que discernir lo kadosh de lo 
profano y entonces tienes que guardar el Shabbat, 
tienes que guardar las fiestas, tienes que guardar la 
santidad, te tienes que guardar en tus sentidos 
como ministraba anteriormente, hacer la 
separación total  y entonces si te vas al cielo. El 
pueblo de Israel aunque fue separado, muchos se 
quisieron volver a separar de las manos de 
YAHWEH y muchos ya están en el infierno, 
incluyendo muchos reyes de Israel, aquí está: He 
hizo lo malo ante los ojos de YAHWEH, y vino 
otro rey, he hizo lo malo ante los ojos de 
YAHWEH y salía un rey bueno, un rey 
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tzadik/justo he hizo lo bueno ante los ojos de 
YAHWEH y después de ese rey el otro, he hizo lo 
malo ante los ojos de YAHWEH ¿te das cuenta? 
La mayoría de la gente hace lo malo, aquí lo tienes, 
si leemos reyes y crónicas, la mayoría de reyes no 
adoraron a YAHWEH, sino a baal, a dioses falsos, 
a paganos, a dioses mundanos. Ya estás tú 
separado, bueno, el Eterno dio su promesa de 
separación y muchos sabes que, ya estando 
circuncidados en el corazón supuestamente he, y 
en la carne dijeron: No, voto el talit (me consta, eh) 
voto el talit y no, inclusive, pongan mucha 
atención, no sea que vayas a apostatar de esa 
manera, porque es una manera muy, todas las 
maneras de apostasía son horrorosas, pero hubo 
varones, no acá de esta congregación, si no de otra 
congregación, donde un grupo de varones se 
arrodillo supuestamente ante el Eterno y le dijeron: 
Perdónanos porque nos hicimos la circuncisión 
física ¿Lo puedes creer? Eso fue real. Ya se habían 
circuncidado físicamente y después les metieron 
ideas en la cabeza y como no estaban firmes en la 
fe, satanás les tiro un dardazo y los tiro a todos e 
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hicieron su circulito del diablo y se arrodillaron y 
le pidieron perdón al Eterno por haberse hecho la 
circuncisión, como diciendo: Perdóname, fui muy 
tonto por haber entrado en tu pacto. Es una 
estupidez eso, perdóname no tiene otro nombre. Si 
Israel entonces está separado, ahora la casa de Judá 
y la casa de Israel entonces estamos separados de 
las naciones, aunque vivimos entre las naciones 
muchos como tu mi amado aj, como nosotros acá, 
tenemos que ser luz para el mundo y distinción de 
ellos, es decir nosotros no podemos estar entre las 
tinieblas, estamos entre las tinieblas pero para que 
resplandezca la luz, pero me refiero si no a 
compartir solamente la Torah, no compartir las 
ideas que ellos hacen. Aunque la tierra tiene seis 
mil años y muchas galaxias billones de años, el 
amo del universo quien es YAHWEH no ha 
abandonado su obra, todavía sigue Él recreando, 
todos los días nacen pajaritos, todos los días nacen 
delfines, todos los días nacen borregos, etcétera, Él 
sigue recreando, HalleluYah, creando, porque de 
la naturaleza sigue ÉL ya, haciendo las cosas, 
bendito es su nombre. Si yo entiendo eso que todos 
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los días nacen pajaritos y ballenas y elefantes y 
etcétera, etcétera y seres humanos, entonces Él 
sigue siendo el soberano absoluto nada más y a Él 
estoy rendido yo a YAHSHUA a YAHWEH 
¿Acaso tú estás rendido? No contestes, el orgullo, 
la mentira, el resentimiento, la amargura, el no 
perdón, los celos, la envidia, etcétera, todo eso es 
satánico y muchas personas estuvieron 
escuchando  estos mensajes por mucho tiempo y 
no aguantaron y se fueron o los tuvimos que 
expulsar ¿Por qué? Porque no aguantan la 
santidad, ellos quieren mandar no YAHWEH, no 
que YAHWEH mande sobre ellos, nosotros si 
queremos que YAHWEH mande sobre nosotros, 
HalleluYah. Ahora fíjense muy bien porque el 
hecho de que haya tomado un mishkan YAHWEH 
para venir en YAHSHUA, si cabe aclarar esto y lo 
voy a decir enfáticamente así, Elohim YAHWEH, 
YAHSHUA, no se confunde con este mundo de 
abajo, vaga la expresión,  no se confunde Él con 
este mundo de abajo; por eso cuando YAHSHUA 
está siendo enjuiciado, etcétera. Yo no soy de este 
mundo. Él no se confunde, vamos no me refiero de 
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confundir de que este confuso, no, si no de 
confundir o que se mezcle, no, Él no, porque Él es 
el soberano. Cuando alguien me dice: YAHWEH 
me dijo; tiene que ser YAHWEH si no estás 
faltando a uno de los mandamientos que dice: No 
pronunciaras el nombre de YAHWEH en vano. 
Tenemos que estar seguros de que  es YAHWEH 
el que nos ha hablado por medio de su bendito 
Ruaj HaKodesh, pero si alguien todo el tiempo 
dice: YAHWEH me dijo, YAHWEH me dijo y no 
es YAHWEH, estás en serios problemas porque te 
estás maldiciendo cada vez que dices así, por eso 
la casa de Judá cayo en eso de omitir el nombre 
kadosh y decir HaShem (el Nombre) nada más, 
pero nosotros no, tú no tengas miedo, pero siempre 
y cuando realmente sea YAHWEH el que te diga 
las cosas. Cuando se va a interpretar un sueño, 
entonces yo me pongo así y digo: Si, así me está 
diciendo el Ruaj HaKodesh, lo siento claramente 
que si es Él, no es mi emoción para interpretar un 
sueño porque eso no se compra amado. Entonces 
haber recapitulo; Elohim no se confunde con este 
mundo de abajo, bueno ¿Estamos hechos a su 
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imagen y semejanza? Omein. A ver si Elohim 
YAHWEH no se confunde, no se mezcla en este 
mundo de abajo, nosotros tampoco, porque 
estamos hechos a su imagen y semejanza. ¿Ya 
entiendes lo que explique en un principio, lo 
espiritual, lo natural y lo físico? ¿Quién entendió 
esto? Entonces ¿Por qué estar viendo piernas mal 
olientes en la calle? Ahora ya me entiendes porque 
yo no lo hago, porque yo pertenezco al plan 
espiritual, estoy hecho a imagen y semejanza de 
Elohim, pienso en lo espiritual, estamos en Maljut 
y la gloria es para el Eterno. Ya hice la separación 
de profano y mundano por eso guardo el Shabbat, 
pero yo no vengo a guardar el Shabbat porque lo 
tenga que guardar por obligación, sino porque 
antes separe lo profano de lo mundano y entonces 
por eso guardo el Shabbat, HalleluYah. Si Elohim 
no se confunde, si no se mezcla con este mundo 
que Él creo, no se mezcla entre las criaturas 
nosotros tampoco, anashim olam tajtom (las 
gentes del mundo de abajo), la gente pecadora, la 
gente perversa, la gente mentirosa, tracalera, 
fornicaria, adultera, etcétera, todo lo que tú quieras 
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poner de pecados, por eso hay choque espiritual y 
siente uno, con este no me puedo llevar bien, pero 
se dice mesiánico, pero con este tengo choque, 
pero es que yo estoy pensando en lo espiritual y él 
está pensando en lo carnal y se dice mesiánico y 
trae kipá y haya entrado supuestamente al pacto de 
la circuncisión y tenga talit y tenga todo, pero no, 
hay choque, no nos podemos llevar porque no, si 
yo hice la separación de lo profano, de lo 
mundano, porque yo me voy a llevar con un 
mundano y un profano, ¿se entiende? Omein. No 
quiere decir, no te estoy diciendo que no tengas 
hermanos, amigos, hermanos amigos o amigos, 
YAHSHUA nos considera sus amigos, 
HalleluYah, eso ya lo ministré en el evangelio de 
Juan en el Brit Hadashá. Pero si yo ya hice la 
separación, a ver, si yo ya hice la separación de lo 
profano y lo mundano, ¿Por qué yo me voy a llevar 
con un mundano aunque se diga mesiánico? Y 
caigo a una conclusión, por eso los que estamos 
consagrados totalmente al Eterno tenemos muy 
pocas amistades dentro del mesianismo, porque 
estamos pensando en lo espiritual nada más, no nos 
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interesa otra cosa, HalleluYah ¿Se entendió? 
Omein. Por eso cuando alguien empieza con 
chisme y a hacer pedazos al hermano y a la 
hermana. ¡Shhht! cállate, yo no quiero oír eso, 
porque yo ya hice la separación de lo profano y de 
lo mundano no tengo porque estar escuchando tus 
mundaneses ¿Si se entiende amados? Omein. Esto 
es más profundo y estamos hablando de la creación 
y de la ciencia y no me estoy saliendo del tema, el 
Eterno creo los cielos y la tierra e hizo separación, 
nosotros también. La separación en cuanto a la 
alimentación, nosotros aprendimos a guardar la 
bendita Torah y a hacer lo que dice Levítico 11 y 
Deuteronomio 14, entonces no  comemos de todo, 
comemos lo que el Eterno nos permite comer, esa 
es otra separación y las personas que no conocen a 
YAHWEH y que están hechas a imagen y 
semejanza de Él, pero que no siguen esa semejanza 
de Él entonces comen como cerdos y ya yo había 
ministrado en un tema que el cerdo es el animal 
que come de todo, se come hasta su propio 
excremento, por eso la gente que no conoce Torah. 
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Ahora, en los shamaim, la nueva Jerusalén es 
guardar el Shabbat eterno, bueno, entonces ¿Cómo 
pretender llegar al cielo (y vuelvo a repetir esto, 
perdón que lo mencione así) si no se ha hecho la 
separación de lo profano y lo mundano? ¿Si mis 
manos siguen pecando? ¿Si mi boca siguiera 
pecando? ¿Si mis ojos, mis oídos, la nariz, el 
olfato, el órgano sexual, todo? Se hace la 
separación, ya amados ¿Quién escucho? Mira yo 
ore y hasta llore porque tú escucharas este 
mensaje, el Eterno me está escuchando, 
HalleluYah, si tú no lo tomas lo siento por ti, lo 
siento por ti y recuerda que esto de lo siento por ti 
no es ni una amenaza ni una advertencia mala no, 
es una advertencia buena, lo siento por ti, no hay 
más que hacer. Ahora YAHWEH organizo y sigue 
organizando todo con su palabra, Él está arriba y 
su creación abajo, fíjate muy bien, YAHWEH 
sigue organizando todo con su palabra, YAHWEH 
está en los shamayim, aunque bajo en YAHSHUA 
HAMASHIAJ, está su Ruaj HaKodesh pero Él no 
se confunde, recuerda no me refiero a confundir de 
confusión, si no de mezclarse porque Él aborrece 
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las mezclas ¿te acuerdas de las parashot? Entonces 
Él está arriba y su creación abajo. Ahora para 
nosotros es lo mismo, recuerda, lo espiritual, lo 
físico y lo natural o lo natural y lo físico. Entonces 
una persona que está consagrada tiene su sejel 
(mente), su imaginación, su pensamiento arriba y 
el mundo está a sus pies, es lo mismo porque 
estamos hechos a imagen de nuestro Elohim y no 
me he salido del tema, es la creación y la ciencia. 
Él creo los cielos y la tierra, pero Él no bajo de 
inmediato, hasta que era el tiempo de la redención. 
La tercera copa, ¿Te acuerdas en Pesaj? 
HalleluYah. Entonces la gente que amamos a 
YAHWEH con todo nuestro corazón, con toda 
nuestra alma, nuestra mente y nuestra fuerza como 
lo marca el mandamiento, tenemos el pensamiento 
alto y lo digo con humildad, pero tenemos el 
pensamiento algo alto, pensamos en lo espiritual y 
por lo tanto el pecado lo tenemos a los pies abajo 
de nuestros pies, HalleluYah. El mundo se 
descarrió ¿Cómo iba a estar el Eterno habitando 
todo el tiempo entre nosotros así, si éramos 
pecadores? No vayas a confundir la ministración 
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¿Cómo explicar que los cuerpos colgados, de, me 
refiero a los cuerpos celestes colgados en el vacío? 
¿Cómo se sostienen? ¿Cómo se sostiene una nube 
que tiene miles de miles de kilos de agua? ¿Cómo? 
Solamente el Eterno lo puede hacer, Él es el 
Todopoderoso. Pero un cerdo que va a entender 
eso de que el Eterno ponga una nube en vapor de 
agua y agua que pesa y no se caiga hasta que Él da 
la orden de que suelte el agua. Por eso él puede 
comer de todo y lo dice con arrogancia, que 
tremendo. Hace tiempo a un hermano de aquí muy 
kadosh y que sigue kadosh todavía, un cerdo en la 
preparatoria donde él iba le arranco un tzit-tzit y el 
muchacho este maldito y digo maldito porque se 
maldito, eh, empezó a masticar los tzit-tzit ¿Crees 
eso? ¿Puedes decir que es una persona racional? 
Entonces está persona le arranco el tzit-tzit a uno 
de nuestros hermanos de acá y los empezó a 
masticar burlándose, verdaderos demonios, 
verdaderos demonios, cerdos, no tienen otro 
nombre amado. Cuando le preguntaron a Albert 
Einstein que ¿Cómo era posible que se sostuvieran 
los cuerpos celestes? Él con toda la sabiduría 
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supuestamente, porque si tuvo sabiduría dada por 
Elohim, HalleluYah, el diablo no puede dar nada 
más que robar, matar y destruir YAHSHUA 
HAMASHIAJ le reprenda. Entonces dijo él: 
Alguien tiene que sostener algo y ese alguien es 
Dios. Así dijo él y él era Yehudí, no sabemos si fue 
salvo o no, solamente YAHSHUA HAMASHIAJ 
lo sabe, pero él dijo: No, con todo lo que yo sé y 
de ecuaciones y eso, no puedo explicar esto, como 
flotan, no puedo explicarlo. 
Ahora voy a pasar a algo profundo también. Hay 
algo más allá en la creación de la bóveda celeste, 
fíjate muy bien lo que dije, no me estoy refiriendo 
a la tierra, en el tema anterior decíamos que hay 
atmosfera, troposfera y estratosfera ¿Así dije? 
Pero después dije que hay estratosfera, 
estratosfera, estratosfera, estratosfera, que no nos 
podemos ni imaginar, entonces hay algo más allá 
en la creación de la bóveda celeste, no me estoy 
refiriendo a la vía láctea y algún día hablaremos de 
donde salió ese nombre, no me estoy refiriendo al 
sistema solar, sino a constelaciones que el Eterno 
creo y que hay algo más allá de esas constelaciones 
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y entonces estamos hablando de las extra, extra, 
extra, extra, extra, extra, estratosferas. Elohim 
YAHWEH hizo todo eso de la nada ¿Cómo fue? 
Hay cosas que no podemos explicar. Si hay algo 
más allá en la creación de la bóveda celeste de todo 
lo que nosotros nos podemos imaginar, como 
estratosferas, hay que temblar ante ese Elohim. El 
orgullo fuera, la soberbia fuera, la mentira fuera, la 
tracalería fuera, el ganar dinero de una manera 
deshonesta fuera, en esta congregación no 
hacemos negocio con la palabra de nuestro 
Elohim, porque es un mandato de YAHWEH que 
si recibimos de gracia demos de gracia ¿Está? Otra 
cosa es lo que ministraba nuestro zaken en la 
mañana sobre el sostenimiento de los Levitas y los 
cohanim, pero nosotros debemos de dar de gracia. 
Nunca voy a cobrar ni he cobrado por las sheva 
brajot (las siete bendiciones de una boda), nunca 
por un tevilá (bautizo), ni yo lo hice ni los ancianos 
lo hacen ahora, nunca cobramos por una oración, 
nunca cobramos por nada, no se debe de hacer, por 
eso los audios tú los dispones ahí absolutamente 
gratis amado, HalleluYah, omein.  
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Ahora existen varias, fíjense muy bien lo que voy 
a decir, existen varias zonas estratosféricas 
superpuestas. La nasa que cuenta con, aparte la 
nasa, hay un, nada más que los norteamericanos 
nunca lo quieren aceptar, pero los rusos ya le 
tomaron la delantera en cuanto a astronomía, ellos 
tienen telescopios mucho más potentes, aunque no 
lo quiera reconocer la nasa, pero vamos. Entonces 
hay estratosferas superpuestas que ni siquiera 
podemos imaginar, bueno. Cuando se ha hecho un 
análisis de la luna, cuando se hicieron el viaje a la 
luna o las ondas que han llegado a marte, etcétera, 
etcétera, lo que sí se puede llegar a la conclusión 
es que en todo lo que es la atmosfera, troposfera y 
estratosfera y las estratosferas que siguen, hay 
hidrogeno y entonces ahí entramos a algo de la 
ciencia, en la creación y la ciencia. El hidrogeno es 
el elemento principal, más no el único de todo lo 
que es la atmosfera, troposfera, estratosfera y 
estratosfera y estratosfera y estratosfera. Es un 
elemento básico y es un elemento básico porque es 
una clave del Eterno para el resto de la creación. 
Entonces la Torah es comparada con agua ¿Aquí 
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está? Omein, y correrán ríos de agua viva. Bebe de 
la Torah, etcétera, etcétera, por eso tú tienes las 
parashot y tienes explicado porque Abraham 
cavaba un pozo y cavaba un pozo y cavaba otro y 
cavaba otro. El que venga a Mí no tendrá sed 
jamás, todo el tiempo está hablando de agua. 
Entonces un elemento fundamental en toda la 
creación de nuestro Elohim YAHWEH, en todo lo 
que es atmosfera, troposfera, estratosferas es el 
hidrogeno y el hidrogeno no falta en nada de eso, 
hay mucho hidrogeno en la luna, los científicos 
han dicho que hay mucho hidrogeno en marte, hay 
mucho hidrogeno en júpiter, hay mucho hidrogeno 
en mercurio, a pesar de que el sol está tan cerca, en 
el caso de mercurio, es como si Elohim estuviera 
diciendo, fíjate muy bien, esto tiene un trastorno y 
entramos en la ciencia pero no nos salimos de la 
bendita Torah. Es como si Elohim estuviera 
diciendo: El agua de la Torah está en toda mi 
creación. Pongan mucha atención a esto porque es 
muy profundo, busca como se escribe hidrogeno y 
vas a ver como dice maen (agua), no se puede 
escribir hidrogeno para los que saben algo de 
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hebreo, no se puede escribir hidrogeno como 
hidrogeno, no, tenemos que ponerlo como agua, 
maen, con la letra mem, no podemos escribirlo, 
hidrogeno en hebreo, no podemos. Al ratito vayan 
a la librería una vez que ya esté abierto después de 
Shabbat que se ponga el sol y vayan ahí con el aj 
Nazario y haber: Tienes un diccionario en original 
hebreo. Sí. Haber busca hidrogeno. Y vas a ver 
como no se puede escribir hidrogeno como 
hidrogeno, se tiene que escribir como agua, 
tremendo, HalleluYah. Es que es el agua de la 
Torah, entonces que mensaje está dando Elohim 
acá, que mensaje nos está dando con su creación. 
El agua de mi Torah, YAHWEH está hablando así 
es un decir, el agua de mi Torah no falta en toda la 
creación, tremendo ¿captaste? ¿Te gozas? Omien. 
Esto tiene un contexto más allá, por eso te dije en 
el tema anterior que cuando estaba yo de bata, así 
blanca, no de bata con pantuflas he, de médico me 
estoy refiriendo y entre los microscopios y los 
libros y todo eso, el hidrogeno, el hidrogeno, el 
hidrogeno, el hidrogeno. Haber para los que 
estudiaron secundaria, preparatoria ¿Cuál es la 
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fórmula del agua? H2O, ahí está el hidrogeno no 
falla, y no podemos escribir hidrogeno como 
hidrogeno, si no como agua, bendito es 
YAHWEH, bendito es YAHWEH, bendito es 
YAHWEH, por eso dice el pasuk: Y el Ruaj 
HaKodesh estaba sobre la faz de las aguas, todo 
tiene que ver, todo tiene un contexto, nosotros 
somos 70% de agua, ya lo expliqué en los temas 
del alma y el cuerpo, por eso mencione que cuando 
una persona es orgullosa y yo me pongo a pensar: 
Ahí viene una bolsa de agua ¿De qué tanto se 
hincha si es agua? HalleluYah, el hidrogeno en 
todo. Ahora con todo esto hasta ahora debemos de 
servir a nuestro Elohim YAHWEH, guardando y 
cuidando su creación. Todos aquellos que salen a 
cazar animales, o sea la gente que dice: Me voy de 
cacería. No saben lo que hacen, ya están 
condenados porque se meten con la creación del 
Abba kadosh, al menos que hagan teshuvá 
(arrepentimiento), pero como están tan ciegos  de 
soberbia y cuelgan las cabezas de los búfalos, 
etcétera, los cuernos de, y dicen: Miren cuanto he 
casado. Ese está ya frito en el infierno, porque se 
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está metiendo con la creación de nuestro Elohim. 
Entonces nosotros no podemos perturbar el orden 
que YAHWEH estableció en la creación por unos 
intereses egoístas. Yo no puedo tirar una envoltura 
de un dulce en la calle, por mi interés egoísta, 
tengo que depositarlo en el bote de basura 
¿HalleluYah? Omein. Si se come alguien una 
fruta, un plátano, etcétera no puedes tirar la cascara 
donde se te antoje, porque alteras lo que el Eterno 
creo. Y tú dirás: pero está ciudad no estaba trazada. 
De todas maneras estás atentando contra eso, el 
Eterno es orden y alguien que tira la basura donde 
se le pega la gana es un desordenado ¿Está claro? 
Omein. Hasta en eso fíjate porque si la ropa sucia, 
debe de haber en cada casa, en cada hogar un bote 
para la ropa sucia, así, tiene que haber un bote para 
la ropa sucia o un canasto como quieras llamarle, 
pero tiene que haber algo donde depositemos la 
ropa sucia y de ahí a lavar, pero no podemos 
dejarla por todos lados, tiene que haber orden 
¿HalleluYah? Omein los intereses egoístas es lo 
que ha llevado a mucha gente a matar a destruir y 
entonces son hijos de satanás, no son hijos de 
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Elohim, recuerda el diablo vino para matar, robar 
y destruir ¿Acaso alguien que caza elefantes podrá 
ser hijo de Elohim? Viendo como esos elefantes 
tan hermosos y sobre todo los africanos con sus 
orejas muy grandes, sus colmillos y alguien llega 
y les pega un tiro por puro gusto, vamos, se 
necesita estar lleno de demonios, yo no le 
encuentro otra explicación. 
Dice aquí YAHWEH en la creación que se 
reprodujeran según su especie, ¿Según su qué? Su 
especie, entonces está prohibido en la Torah hacer 
mezclas, todo está prohibido en la Torah, hacer 
mezclas, no lo digo yo, ya lo estudiamos en las 
parashot no voy a entrar a profundidades, pero 
acoplar animales de especies diferentes no debe de 
ser. Practicar injertos y ya lo ministré en las 
parashot, en árboles diferentes tampoco debe de 
ser, no debe de ser, lo que creo Elohim es perfecto, 
un limón que tenga semilla es bueno y los limones 
que no tienen semilla. Y tú dirás: Bueno, pero es 
que tienen mucho jugo y eso ¿Cómo se va a 
reproducir si ya no trae semilla? HalleluYah, eso 
fue un injerto, ahora entonces ¿Queda claro lo de 
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los injertos? Omein. La luz fíjense muy bien la luz, 
ahorita hablando de la luz, pero la luz es el 
elemento motor de todos los demás fenómenos 
físicos, sin luz no se puede hacer nada así como 
con el agua, por eso hidrogeno agua, recuerda, 
agua. Entonces, sí, la luz es un elemento motor de 
todos los demás fenómenos físicos, todo lo que 
ocurra, no podemos hacer prácticamente nada sin 
luz y la luz espiritual, sin YAHSHUA no somos 
nada. Sin Mí nada podéis hacer ¿Está? Omien. 
Vamos por partes, la luz natural, ¿Si no hubiera 
sol? La luz física como está, en las noches bueno 
pues una vela, pues no es lo mismo, así como 
vivieron nuestros abuelos no fue lo mismo, ahora 
tenemos más comodidad. ¿Entonces porque el 
hombre? El hombre no ha atacado el sol porque no 
lo alcanza eh, pero si no ya lo hubiera atacado 
porque es tan torpe el hombre que ya hubiera 
atacado la luz del sol, pero si atacan a YAHSHUA 
que es la luz espiritual para la salvación, pero nadie 
lo puede tocar, HalleluYah ¿Se entiende? No, tu 
Dios esto ¿Porque el Shabbat? ¿Por qué esto? ¿Sí 
o no están atacando? Omein Haber que se pongan 
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a atacar la luz, mira les cortan la luz por 
cumplidores y ahí van rápido chillando a la 
comisión general de electricidad: Conécteme la luz 
por favor, necesito la luz ¿Sí o no? ¿Y la luz 
espiritual de la salvación? Te das cuenta, el 
hombre es totalmente cerdo, el que no cumple la 
Torah. Si, chillan porque les corten la luz física, 
pero no lloran porque no tienen la luz espiritual, 
¿Te das cuenta? ¿Quién abrió los ojos ya? Omein. 
Tú ahora vas a saber a quién servir, ¿Si a 
YAHSHUA o al diablo? ¿Tú dices a quién vas a 
seguir? Yo voy a seguir sirviendo a YAHSHUA 
¿HalleluYah? Omein. 
Ahora he sabido que existen o bueno es sabido por 
todos que existe una relación estrecha entre luz y 
calor, luz y calor, aquí yo estoy sintiendo calor, 
pero también entre luz y energía y no soy cabalista. 
Haber luz y calor, YAHSHUA HAMASHIAJ dijo: 
Jerusalén, Jerusalén, no entendiste que quise 
recogerte como la gallina recoge a sus polluelos. 
Calor, porque Él es la luz ¿Está eso? ¿Sí? Omein. 
Y la luz y la energía, sin el poder del Ruaj 
HaKodesh no tenemos energía, sin el soplo del 
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Altísimo no tenemos energía ni siquiera para 
respirar, no tendríamos nada, no tendríamos vida, 
entonces hay una relación de la creación de nuestro 
Elohim YAHWEH Tzevaot entre la luz y el calor, 
y entre la luz y la energía ¿Cómo se echa a andar 
las grandes maquinas en las fábricas para x o z? 
por medio de luz y está empleándose energía ahí, 
sin el soplo del Altísimo no tendríamos la energía 
para vivir, no tendríamos vida en pocas palabras y 
recuerda el ejemplo que puse de que dijo 
YAHSHUA HAMASHIAJ que Él quiso recoger a 
los Israelitas a Jerusalén como la gallina recoge a 
sus polluelos, calor, está percepción es inmediata, 
está la del calor acá. La percepción que no es 
inmediata es la de YAHSHUA, hasta que la 
persona no separa lo kadosh de lo profano, no 
puede sentir la luz de YAHSHUA. Este tema a esta 
hora es un poquito, no pesado, si no fuerte y yo te 
sugiero que después escuches este audio muchas 
veces. Vuelvo a repetir la luz y calor, la luz y 
energía, la luz y la energía o el calor, que da la 
física así de inmediato, tú prendes el switch y ahí 
está tu luz o los empresarios su switch y ya están 
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las máquinas trabajando, pero para obtener la luz 
de YAHSHUA hay que separar primero lo kadosh 
de lo profano y entonces decir YAHSHUA yo 
quiero que seas mi Adon y entonces ya viene la 
luz. YASHUA HAMASHIAJ dijo: Yo soy la luz 
del mundo, ahora, después dijo: Ustedes son la luz 
del mundo. Vamos a hablar de la creación más, por 
eso primero es el relámpago y después es el trueno, 
tu vez como hay mucha luz en el cielo y dices: En 
unos segundos va a tronar, primero siempre va a 
ser la luz, la luz es más rápida que el sonido, 
HalleluYah, eso tú lo aprendiste en secundaria. Tú 
tienes luz de inmediato, decía yo, si prendes el 
switch rápido de tu casa. Ahora, pero la gente 
prefiere estar en oscuridad aunque tenga luz 
eléctrica, te dije hace un momento que si les cortan 
la luz por cumplidores van rápido a quejarse a la 
comisión general de electricidad para que rápido 
les restablezcan el servicio porque hasta pegan de 
gritos si no tienen luz un día ¿Pero la luz de 
YAHSHUA? Tienen años sin la luz de 
YAHSHUA y no quieren de la luz de YAHSHUA 
y se les da la bendita Torah y la escupen, pero el 
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Eterno los va a vomitar de su boca. Si solamente 
hubiera oscuridad, solamente entonces habría 
destrucción y muerte, sin sol no habría calor y no 
habría vida animal, vegetal y también la humana 
¿Qué no será en lo espiritual? Fíjate muy bien lo 
que dije, sin el sol no habría luz, no habría calor, 
no habría vida humana, animal ni vegetal, sin la 
luz de YAHSHUA es más. Si Él no hubiera dado 
su soplo, su Ruaj HaKodesh y dicho la palabra, las 
palabras para que surgiera la creación, no habría 
vida humana, ni animal, ni vegetal. El problema 
que nos encumbré aquí es la creación y la ciencia 
y lo espiritual, entonces haber ¿Quién es el sol de 
justicia? YAHSHUA, necesitamos entonces su 
calor, su protección, su bendición para vivir 
eternamente, HalleluYah. El hombre solamente 
quiere estar en las playas semidesnudo y las 
mujeres semidesnudas disfrutando del calor del 
sol, pero el sol, el melej tzadik, el sol de justicia es 
YAHSHUA HAMASHIAJ y eso para vida eterna 
y no para desnudez del alma, es todo lo contrario 
¿Ya separaste lo profano de lo santo? ¿Te das 
cuenta? No se trata de venir a guardar el Shabbat y 



129 
 

las fiestas así nada más con todo y talit, no, todo 
tiene un por qué, todo está entrelazado, va 
entrelazado en la creación YAHSHUA es la luz del 
mundo, sin Él la gente mira como está, está en 
oscuridad total, el mundo prefiere estar en las 
tinieblas no en la luz, nosotros seguiremos 
prefiriendo estar en la luz. La luna aunque no tiene 
luz propia refleja la del sol y por eso les deje de 
tarea que estudiaran el audio de Rosh Jodesh, 
HalleluYah, nosotros celebramos mañana Rosh 
Jodesh y vamos a estar acá. Ahora ¿Tienen lama 
las plantas? ¿Tienen alma los animales? El alma 
del hombre ya lo estudiamos, nefesh, entonces 
¿Tiene espíritu? Si ¿Ruaj? Si ¿Tiene cuerpo? Si, 
ese tema ya está en la página de internet, el espíritu 
vuelve a Elohim el que lo dio, pero ¿Porque un 
animalito chilla si le duele su estómago? Porque 
tiene estomago ¿Por qué un animalito llora de 
miedo o tiembla? ¿Tiene alma? ¿Qué es lo que 
tiene? ¿Tiene alma? Nosotros ya dijimos que el 
hombre tiene espíritu, alma y cuerpo ¿Qué tiene el 
hombre? Espíritu alma y cuerpo. Ahora, se ha 
considerado que el hombre tiene alma, si, ya lo 
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explicamos, alma espiritual, aunque parezca 
redundancia, pero hay un soplo sensitivo en los 
animales de parte del Ruaj HaKodesh de 
YAHSHUA HAMASHIAJ y eso se ha 
considerado como un alma sensitiva y un alma 
vegetativa, algunos han querido decir que no es 
cierto, pero si es cierto que las plantas perciben si 
hay buen ambiente en el hogar, porque es creación 
de Elohim, está vivo, no está muerto, una piedra 
ponla ahí y no pasa nada, pero después voy a 
hablar sobre las piedras, las piedras se partieron 
cuando murió YAHSHUA, HalleluYah, y si tú 
callas a estos, las piedras hablarán, ¿A qué se 
estaba refiriendo YAHSHUA HAMASHIAJ? 
Pero eso lo vamos a ver en el tema siguiente ¿Por 
qué una planta siente el cariño y las palabras dulces 
de la persona que le está regando su agüita? ¿Eso 
es real? Sí, es real, la planta sabe diferenciar, es un 
decir eso de saber, entre lo que es bueno y lo que 
es malo, si hicieron muchos experimentos aunque 
después se dijo que no, pero se hicieron muchos 
experimentos y aunque la música clásica, los que 
lo compusieron no fueron muchos, valla, los 



131 
 

grandes kadoshim, pero si hubo música clásica 
muy tranquila como la de Vivaldi, las cuatro 
estaciones. Por ejemplo primavera, tan, tan, tan, 
tararan ¿Si recuerdan? ¿Es una música que ofende 
a Elohim? No, no es una música que ofende a 
Elohim. Ahora, le ponían música de Vivaldi a unas 
plantitas, mejor, les pusieron rock pesado, 
murieron ¿Es real eso? Es real.  
Ahora, los animalitos ¿tienen alma? Vamos a 
koelet, y está pregunta, perdón amados ajim, los 
tuve como en suspenso mucho tiempo a nuestros 
amados ajim de ustream, pero vamos por favor a 
Kohelet; kohelet quiere decir el que congrega, el 
rey Shlomo congregaba mucha gente, por eso se 
llama Kohelet, él empezaba a hablar y congregaba 
mucha gente porque tenía la sabiduría que le había 
pedido a Elohim Eclesiastés 3:21 ¿Quién sabe que 
el espíritu de los hijos de los hombres sube arriba, 
y que el espíritu de los animales desciende debajo 
de la tierra?  
Ahí está conclusión ¿Qué tienen los animales? 
Tienen un soplo del Altísimo que les hacer sentir, 
inclusive pensar, si lo quieres aceptar bien y si no 
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también, porque aquí está, HalleluYah. Perdón así 
hablo amados, porque si me vas a sacar ahí tus 
ecuaciones de 3x4,20mil y, no, no, no. Mira dice 
que el espíritu del hombre vuelve a Elohim, pero 
el soplo, está hablando del soplo de vida del 
Altísimo que da a los animales no vuelve a Elohim, 
vuelve a la tierra es parte de la creación, 
HalleluYah. Podemos definir como si tuvieran 
almas sensitiva o alma vegetativa, las plantas, pero 
no, no es alma, es el soplo, es el aliento, en el 
original se está refiriendo al Ruaj, al Ruaj 
HaKodesh y el aliento que Él dio al hombre, tiene 
que volver a YAHWEH porque está hecho a 
imagen y semejanza y un animal no está hecho a 
imagen y semejanza, la planta no está hecha a 
imagen y semejanza, el hombre si, por eso el 
espíritu vuelve a Elohim que lo dio ¿Está? Omein, 
aquí mismo en kohelet está, pero el Ruaj, el soplo 
que da a los animales y a las planta, en el caso de 
los animales, vuelve a la tierra y es parte de la 
creación, por eso cuando no le das de comer a tu 
mascotita a tiempo llora, ellos sienten, y todos los 
que matan animales y que los hacen sufrir algún 
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día la pagaran, porque aunque no están hechos a 
imagen y semejanza de Elohim, son parte de la 
creación de nuestro Elohim, HalleluYah, a ver 
¿Quién tiene mascotitas? A ver amados yo creo 
que ustedes también tienen mascotitas, los que 
leen, ahora ¿Amas a tu mascota? Omein ¿Te amas 
siquiera tu primero? HalleluYah ¿Amas a tu 
prójimo? ¿Por qué amas más a tu mascota? Te voy 
a explicar porque, y entro en algo serio. Los 
animales se comportan mucho mejor que muchos 
varones, no estoy diciendo de acá, que los hombres 
en general y que las mujeres, porque un animalito 
tú le puedes regañar y todo eso y él llega y te 
demuestra su cariño, HalleluYah, parece increíble 
pero los que están hechos a imagen y semejanza, 
si están hechos a imagen y semejanza de Elohim, 
se comportan como animales y los animales a 
veces mejor que muchos seres humanos. Este tema 
por favor apréndetelo bien, por favor después lo 
vas a escuchar cincuenta mil veces, me dices: Roeh 
ya no nos deje tanta terea. Cincuenta veces, cinco 
veces, ahora ¿Qué te parece la creación de nuestro 
Elohim?  
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-Le doy un diez.  
-¡No, hombre! No, no, no, dije ¿Qué te parece la 
creación de nuestro Elohim? ¿Qué te parece lo que 
estamos aprendiendo? ¿Te parece hermosos? 
Omein, exalta al Eterno porque él vive, bendito es 
el Abba Kadosh, YAHSHUA HAMASHIAJ vive, 
YAHSHUA HAMASHIAJ vive, YAHSHUA 
HAMASHIAJ vive, Omein, HalleuYah, lejalel al 
Eterno ajim, exáltale, exáltale con todo tu corazón: 
Braruj ata Adonai, Eloheinu melej ha olam, asher 
ki deshanu v mitzvotav YAHSHUA todah rabah. 
 
 
 
 
 
 
 
     LA CREACIÓN Y LA CIENCA, TEMA 3: 



135 
 

En el tema anterior yo les comentaba que no es que 
los animalitos tengan alma, se ha considerado que 
es como un alma vegetativa para las plantas, un 
alma animal digamos por así decirlo para los 
animalitos, pero lo que si demostramos según la 
bendita Tanaj es que el Ruaj que da al hombre 
vuelve a Elohim y el soplo de aliento que da a los 
animalitos o a las bestias salvajes, etcétera, vuelve 
a la tierra, porque vuelve a la creación misma ¿Se 
acuerdan? Omein. Ahora por eso los animalitos 
sienten, tiene sentimientos, sienten dolor, valga la 
redundancia, sienten, demuestran su alegría los 
perritos moviendo su cola, etcétera, entonces es 
algo extraordinario así es, ciertamente el hombre 
solamente es el que es salvo o la mujer lógico, me 
estoy refiriendo a nivel general, obedeciendo la 
bendita Torah desde luego creyendo que 
YAHSHUA es el MASHIAJ, porque así es 
YAHSHUA es el MASHIAJ y no hay otro 
MASHIAJ más. 
Decía yo que la luna aunque no tiene luz propia si 
no que refleja la del sol, ella está reflejando la luz 
del sol, así nosotros debemos de reflejar la luz de 
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MASHIAJ YAHSHUA. Les deje de tarea que 
estudiaran el audio de Rosh Jodesh ¿Si lo 
estudiaron? HalleluYah, también para ti amado aj 
fue la tarea, amada ajot que nos vez a través de 
internet y ahí ministro, así lo que es real, el sol 
tiene luz propia, la luna no, pero la luna refleja la 
luz del sol y en lo espiritual YAHSHUA 
HAMASHIAJ es el sol de justicia y nosotros 
reflejamos su luz, por eso Él dijo: Yo soy la luz del 
mundo, dijo YAHSHUA HAMASHIAJ, y 
después dijo: Ustedes son la luz del mundo. Pero 
Él también, sin embargo Él dijo en Juan 15 Que sin 
ÉL nada nosotros podemos hacer, sin YAHSHUA 
HAMASHIAJ nosotros no podemos hacer nada. 
Entonces por eso estamos celebrando está fiesta 
Rosh Jodesh hoy, por eso venimos con tanto ánimo 
y es un día de tocar el shofar ¿HalleluYah? Omein. 
En un ratito más se verá ya el primer rayito de luna, 
ahora un buen aj trajo su telescopio por si la luna 
está un poquito así como retirada, lo vamos a poder 
ver bien y ciertamente por eso vamos a volver a 
tocar el shofar, primeramente se HaShem 
YAHWEH, si el Eterno lo permite, un ratito más 
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allá en los patios de la kehila. Entonces no te 
vallas, ya acabamos la fiesta y aquí la reunión, no, 
la fiesta sigue, HalleluYah. Ahora, no es opcional 
festejar Rosh Jodesh, es una mitzva, es una orden, 
es un mandamiento. De hecho ahí tú tienes las 
citas, en el milenio celebraremos está fiesta, la 
primer fiesta que fue dada como una orden por el 
Elohim está en Levítivco 23 y se refiere a Shabbat, 
esa es la primer fiesta, entonces nadie puede 
celebrar Rosh Jodesh bien o guardar las fiestas si 
no primero guarda bien el Shabbat, entonces es un 
requisito guardar bien el Shabbat, recuerda que el 
Shabbat es un mandamiento, una señal y un pacto 
eterno y es por medio del cual entonces el Eterno 
valga la redundancia nos guarda. Entonces 
nosotros resumiendo está primer parte del tema, el 
sol de justicia, el melej tzadik es YAHSHUA 
HAMASHIAJ y nosotros debemos de reflejar su 
luz. Recuerda Él dijo: Yo soy la luz del mundo y 
después dijo: Ustedes son la luz del mundo. Ahora 
hago un stop, un alto acá ¿Nosotros realmente 
estamos siendo luz para el mundo? Siempre en lo 
secular pensé que con la carrera que el Eterno me 
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regalo, yo tenía que impactar la manzana donde yo 
vivía vamos, la cuadra para que se entienda, a los 
vecinos, que tenía yo que impactar como médico 
la colonia, que tenía yo que impactar la ciudad y 
que tenía yo que impactar en otros lados, en otras 
ciudades, eso siempre fue mi meta como médico, 
bueno, el Eterno yo siento que me fue preparando 
y ahora esto es para ti también entonces, se tiene 
que impactar como mesiánicos, primer lugar la 
casa, los vecinos, la cuadra, o sea la manzana 
donde uno vive, la colonia, la ciudad, el estado, el 
país y el mundo para gloria de YAHSHUA 
HAMASHIAJ, tenemos que impactar así, por eso 
estamos en una campaña muy fuerte, amado aj que 
nos vez a través de internet, entonces despuesito ya 
pasaron los correos electrónicos, pero también 
despuesito van a volver a pasar los correos 
electrónicos de los ajim por si tú quieres agregarte 
a esta campaña mundial también lo vas a poder 
hacer junto con nosotros porque somos el cuerpo 
de MASHIAJ a nivel mundial. Ahora las brajot 
(las bendiciones) ya las están pasando nuestros 
amados ajim a través de internet para que tú las 
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copies, etcétera, etcétera, ahí van las bendiciones, 
por ejemplo: 
Baruj atá Adonai Eloheinu melej haOlam seas ani 
Israel. 
Bendito eres Elohim Rey del universo quién 
creaste a Israel. 
Hay varias oraciones ahí, hay varias tefilot que tú 
vas a poder tener ahí amado. 
Israel ha pasado en su existencia, hace ratito un 
zaken me conto un sueño, me decía: Roeh. La 
creación tiene mucho que ver con la mujer. Me 
decía en el sueño este zaken, es que en el sueño 
valga la redundancia él soñaba que la creación 
tenía que ver con la mujer y este sueño fue hace 
tiempo que lo tuvo no en estos días, no, vamos este 
sueño lo tuvo hace algún tiempo y dice que la 
creación tenía que ver con la mujer. Si porque la 
mujer en la Tanaj es Israel, en Apocalipsis 12 Y la 
mujer huyo hacia el desierto. Está hablando de 
Israel. Entonces ¿Porque tiene que ver tu sueño 
amado zaken? Y la enseñanza es para todos, miren 
Israel ha pasado en su existencia por eso siclos 
lunares, no existe el Shabbat lunar, ese es un tema 
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que ya está en la página de internet, revísalo. Pero 
lo que sí quiero decirles es que Israel ha pasado en 
su existencia por esos ciclos ¿Cuáles siclos? Como 
los de la luna. Pongan mucha atención porque aquí 
está la respuesta de tu sueño zaken. Parecería que 
Israel ya va a desaparecer, cuando ya la luna dejo 
de ser una luna llena y ya va para menguante, no 
para creciente, parece ser que la luna va a 
desaparecer y a Israel que es la mujer (ahí está la 
respuesta de tu sueño zaken) le ha pasado lo 
mismo, parece ser que ya fuera a desaparecer. 
Cuando faraón mando matar a todos los 
primogénitos hebreos pareciera que se acababa 
Israel, cuando fue, bueno, no nada más el 
holocausto, que acaba de pasar el aniversario del 
holocausto, si no todas las masacres que han hecho 
con nuestro pueblo y con nuestros antepasados 
Yehudim, judíos, entonces pareciera que ya iba a 
desaparecer Israel, pero no, otra vez vuelve a 
crecer y ahora más grande, porque la casa de Israel 
está volviendo por millones a sus raíces hebreas, 
entonces esa es la respuesta de tu sueño zaken, 
pero está es una enseñanza para todos, porque él 
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me decía: Yo soñé que la creación tenía que ver 
con la mujer. Si porque la mujer es Israel. Ahora 
yo dije hace un momentito que Israel sería ya como 
esparcido, desaparecido más bien, porque han sido 
múltiples las persecuciones, en todo el mundo ha 
habido múltiples persecuciones, han quemado 
sinagogas y a los mismos Yehudí vivos con todo y 
sus hijos y con la Torah a los brazos. Pero vuelvo 
a decir que ha vuelto a resurgir y vuelvo a repetir 
porque esto es muy importante más ahora, por lo 
tanto festejar Rosh Jodesh hoy es un privilegio 
sabiendo que Israel está volviendo ya a los brazos 
del Abba kadosh. Omein ¿Quién entiende? 
Entonces todo es profético, por eso les deje de 
tarea amados preciosos, preciosas en el Eterno 
YAHSHUA HAMASHIAJ que escucharan Rosh 
Jodesh. Vuelvo a repetir por tercera vez porque es 
muy importante, estamos viviendo momentos 
proféticos y lo vuelvo a repetir que algunos ajim 
me han dicho: A mí me hubiera gustad vivir en 
tiempos bíblicos. Así me lo han dicho, no, estamos 
viviendo los momentos más excitantes de toda la 
historia porque YAHSHUA HAMASHIAJ está 
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por volver HalleluYah. Ahora, se ha considerado 
que Israel, en la iglesia cristiana dicen: Bueno 
Israel ya fue reemplazado por la iglesia cristiana. 
No, en Romanos 11 dice: ¿Ha desechado Elohim a 
su pueblo? En ninguna manera. Israel es 
indestructible, porque es la promesa de 
YAHWEH, eso ya lo tienes grabado en varios 
audios. YAHWEH dijo: Si Israel dejara de existir, 
también dejaría de existir el sol, la luna y las 
estrellas, entonces es un compromiso que hizo el 
Eterno con sigo mismo, más no con nadie. Por 
ejemplo los pactos que hizo con los hombres, 
muchas veces eran pactos tan fuertes que tenía que 
poner en un sueño profundo a los varones como le 
sucedió a Abraham ¿HalleluYah? Omein. Quiero 
que escuches por favor las parashot y ahí vas a 
encontrar la respuesta de porque Abraham cae en 
un sueño profundo y entonces pasa el Eterno, 
HalleluYah, hay una profundidad, les dejo de tarea 
eso amados preciosos ¿omein? Omein.  
Ahora al retomar lo que yo decía en el tema 
anterior del “alma” vegetativa o animal, etcétera, 
mira lo que yo si he visto independientemente de 
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si es un ser vivo o inerte como las piedras y daba 
yo una adelantada, lo que yo he visto y todos 
hemos percibido es que la naturaleza por ser 
creación de YAHWEH responde absolutamente a 
la voz de Él, toda la naturaleza responde a la voz 
de Él, el mar va a dejar de existir y después 
estaremos en la nueva Jerusalén en el mar de vidrio 
¿HalleluYah? Ahora tienes los discos de 
Apocalipsis,  las grabaciones de Apocalipsis de 
revelación para que tú lo revises. Entonces la 
naturaleza responde, ahora ¿Cómo es que 
responde? Pongan mucha atención porque va de 
acuerdo a los milagros, pongan mucha atención 
amados preciosos. ¿Responde el hombre? Sí, 
vamos aunque sea a la voz de Elohim, aunque no 
le quiera obedecer, pero responde en ciertas cosas 
¿Responden los animalitos? Sí, a la voz de Elohim 
¿Responden las plantas? Sí, Él es el creador a 
partir de la nada. Ahora ¿Responderán las piedras? 
Sí, todo responde a Elohim, porque es el soplo el 
que creo una piedra y aunque no tenga vida tiene 
soplo, no es aliento de vida. 
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La piedra no tiene aliento de vida es un ser inerte, 
bueno es algo inerte más bien ¿De acuerdo? Pero 
fue creado con el soplo de vida ¿Se entiende? 
Omein, ahora cuando murió YAHSHUA por eso 
las piedras se partieron. Las piedras no tienen 
aliento de vida, repite: Las piedras no tienen 
aliento de vida, pero fueron creadas por 
YAHWEH con su aliento de vida. Ahora analiza 
lo que dijimos ¿Estás de acuerdo? ¿Tiene aliento 
de vida una piedra? ¿Fue creada con el aliento del 
Ruaj HaKodesh de YAHSHUA HAMASHIAJ? 
Sí, así es, entonces la naturaleza responde a su voz. 
Por eso ministraba yo anteriormente que 
YAHSHUA HAMASHIAJ les dijo a los Yehudim 
también de su tiempo, los que habían creado 
mandamientos sobre los mandamientos; si ustedes 
hacen ellos se callen las piedras hablaran. Tiene un 
significado muy profundo, YAHSHUA por ser 
YAHWEH, aunque muchos no lo crean porque ya 
lo ministramos según Isaías 40:23 y de más, ki ani 
hu: Yo soy El, HalleluYah, porque Yo soy Él, 
cuando decimos lama, es  para preguntar, pero si 
decimos ki, es porque, pero para responder, ki ani 
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hu= porque Yo soy Él, es YAHWEH, YAHSHUA. 
Entonces YAHSHUA por ser el creador, por todo 
lo que hemos estudiado. Si ustedes callan a estos 
las piedras hablaran ¿A qué se estaba refiriendo? 
Las piedras no tienen aliento de vida, pero fueron 
creadas con el aliento del Eterno, con su aliento, 
por eso las piedras pudieran hablar. Si el Eterno 
ordena a una piedra que hable va a hablar, 
HalleluYah, porque tiene el soplo, más bien fue 
creado por el soplo y vuelvo a repetir ¿Por qué se 
partieron las piedras? Porque fueron creadas con el 
soplo de vida, no tienen vida, pero fueron creadas 
por el soplo y no pudieron soportar las piedras que 
aunque son inertes, la muerte de YAHSHUA. 
Ahora una pregunta, cuando yo he ministrado 
Pesaj en años anteriores, yo he dicho esto: Si las 
piedras se partieron por ser creación de Elohim y 
la gente no se parte en su corazón por dejar de 
pecar. Una piedra no tiene aliento de vida, fue 
creada con el aliento de YAHWEH pero se parte, 
al ver el sufrimiento, es un decir, de YAHSHUA 
HAMASHIAJ en el madero, las piedras se 
partieron y la gente mira como está, como 
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verdaderos cerdos, vuelvo a repetir que está en la 
Tanaj. Si una persona, dice en Proverbios y lo dice 
Pedro: Porque les ha sucedido lo del verdadero 
Proverbio: El perro se vuelve a su vómito y la 
puerca lavada al cieno a revolcarse en el lodo 
¿Está? Omein. Entonces no estoy cometiendo 
ninguna irreverencia, me estoy basando a la Tanaj. 
Y entonces si las piedras se partieron la gente no 
se parte en su corazón por dejar sus pecados. 
Ahora, pongan mucha atención en esto, miren yo 
decía que esto tiene que ver con los milagros, 
porque la columna vertebral ¿Escucha? No, no 
escucha porque no tiene oídos, pero tiene que 
obedecer, toda la naturaleza se somete a 
YAHWEH, repítelo: Toda la naturaleza se somete 
a YAHWEH. Por eso las piedras se partieron, 
porque toda la naturaleza responde al Eterno, 
YAHSHUA resucito, sí, pero al morir las piedras 
se partieron, respondieron a la voz de Elohim. ¿Las 
piedras oyen? No, pero toda la naturaleza se 
somete a YAHWEH, a lo que voy es a lo siguiente 
¿El viento escucha? No, pero se le ordena al viento 
en el nombre de YAHSHUA quien es el que dio el 
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soplo de vida y el viento se tiene que calmar, Baruj 
HaShem YAHWEH Tzevaot, por eso YAHSHUA 
le dijo al viento que se estuviera quieto y al mar 
igual. Ahora Él es Elohim, pero nos delegó esa 
autoridad. Ahora ustedes van a hacer esto, ustedes 
son la luz del mundo, vallan echen fuera demonios, 
resuciten a los muertos y ya di un ejemplo sobre 
eso hace tiempo. Entonces a lo que voy es a lo 
siguiente ¿La columna escucha? No, pero el 
Eterno cuando quiere sanar a alguien, por milagro, 
entonces se le puede ordenar a la columna aunque 
no oye pero se tiene que someter a la voz de 
YAHSHUA con el nombre de YAHSHUA que se 
enderece una columna y hemos visto milagros de 
eso, HalleluYah, pero debe ser en el nombre de 
YAHSHUA, tiene que pronunciarlo un Yehudi, un 
Israelita de la cabeza hasta los pies con todos los 
pactos incluyendo la circuncisión, entonces ¿La 
columna obedecerá? Sí, tiene que obedecer porque 
se tiene que someter a YAHWEH. Ahora ¿El 
estómago oye? No, pero tiene que responder a una 
orden. Ahora Shaul/Pablo no era médico, era 
médico Lucas, pero no se trata de decir, bueno la 
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quinta vertebra dorsal está desviada, entonces le 
ordeno a la quinta vertebra dorsal. No, él no sabía 
medicina, tú tampoco, pero la situación es está, 
ordenarle a la columna, al cuerpo que funcione 
bien, por eso entonces yo digo: Limala habriut 
vevakasah, rosh regalim (levanta su salud desde su 
cabeza hasta sus pies), BeShem gadol YAHSHUA 
HAMASHIAJ y se lanza la palabra profética, 
HalleluYah. El problema es la incredulidad de la 
gente por eso no hay tantos milagros, pero el 
Eterno soporta su palabra, respalda su palabra. Ya 
lo hemos leído que salieron los apóstoles y 
YAHWEH, Yahshua haMashiaj respaldaba con 
señales, milagros y prodigios ¿Está? Omein. 
HalleluYah. El problema es que no se cree, no se 
cree, y entonces como no se cree no hay los 
milagros. Ahora, pongan mucha atención lo que 
voy a decir porque también tiene que ver la 
creación con la exaltación, y la creación con la 
exaltación tiene que ver con los milagros, porque 
es un milagro la creación, HalleluYah. Es decir, 
porque creer, a ver.  
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-Roeh, ¿Puede usted orar por mí porque tengo este 
problema, o de salud, etcétera? 
-¿Crees?  
-Sí.  
Entonces va a ser hecho, va a ser un hecho que te 
vas a sanar, va a ser hecho, porque YAHSHUA lo 
dice, no porque yo lo diga, porque YAHSHUA lo 
dice, pero si crees se va a hacer, si no crees no se 
va a hacer. Según tu fe sea hecho ¿Quién dijo eso? 
YAHSHUA, HalleluYah, entonces si no hay fe 
entonces no se va a hacer, a ver la creación y la 
ciencia, la creación y la ciencia y los milagros, la 
creación la ciencia y la exaltación. Si nosotros 
entonces creemos que hay milagros de que se 
sanen un dolor de cabeza, una migraña y salgan los 
demonios y dejen de molestar en las venas y las 
arterias de la cabeza, es porque creemos que la 
creación es de YAHWEH, que la hizo de la nada 
aunque no entendamos muchas cosas y esto, que 
es un milagro la creación, HalleluYah. El ojo 
humano ya lo he ministrado acá, lo tienes en los 
audios del alma y el cuerpo, mejor que cualquier 
cámara. Si tú estás mirando aquí cerca y ves el 
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cerro de hasta allá, tu ojo nada más hace esto, hace 
una acomodación, pero tú no ves borroso si estás 
viendo cerquita y ves el cerro no ves borroso de 
inmediato ves claro, es en menos de un segundo 
que el ojo ya se acomodó y las cámaras no pueden 
hacer eso, por eso se ve medio borroso cuando se 
ve en una cámara ¿Se entiende? La acomodación 
del lente de una cámara va a ser muy lento. Ahora, 
la exaltación siempre empieza en los cielos y 
después llega a la tierra y de la tierra vuelve a los 
shamayim. Fíjate muy bien, para que yo este 
exaltando con todo mi corazón, todos, pero me voy 
a poner de ejemplo perdóname. Para que yo este 
exaltando con todo mi corazón, el Ruaj HaKodesh 
desde los cielos, me tuvo que haber tocado y 
entonces por eso yo le exalto con tanto fuego, 
porque la exaltación sale desde los cielos. Los 
malajim, los kerubim están: Kadosh, Kadosh, 
Kadosh ¿Le están exaltando? Omein. La 
exaltación siempre empieza en los shamayim. 
Cuando tú exaltas con estás ganas del diablo, es 
porque todavía no has sido tocado por el Ruaj 
HaKodesh, es porque hay algo que estorba de 
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pecado o de traumas o de no perdón o de 
resentimiento o de amargura o de celos o de 
envidia, por eso tiene mucho que ver y lo sigo 
ministrando que los shaliajim lo que hacemos es, 
los rohim lo que hacemos, los que estamos 
consagrados al  Eterno es atraer y no es cábala, 
atraer lo de los cielos hacia abajo y lo sigo 
sosteniendo. Ahora en que me baso, YAHSHUA 
HAMASHIAJ nos dio esta autoridad para el que la 
quiera tomar en kedusha, en santidad. Todo lo que 
ates en la tierra es atado en los cielos ¿Está? 
Omein. Y todo lo que desates en la tierra es 
desatado en los cielos. Ahora para que yo exalte 
con el fuego que tengo tuvo que haber sucedido 
algo, haber ¿Si estás atento? Tuve que haber sido 
tocado desde los cielos, para que yo le exalte con 
tanto amor, ha habido gente aquí y en las 
congregaciones en donde danzan muy bonito se 
revolotean y todo eso, sí, sí, pero no están 
consagrados, eso es la carne nada más porque ni 
siquiera cumplen bien el Shabbat, no tienen 
circuncidado su corazón. Pero yo me estoy 
refiriendo a los kadoshim que hay aquí, a las 
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kadoshot que hay acá, a los kadoshim y kadoshot 
que hay a través de internet amados preciosos. 
Entonces si una persona no ha circuncidado su 
corazón no puede ser tocado desde los cielos, por 
eso exaltas así con esas ganas. Y tú dices: ¿Pero es 
que quién sabe qué tendré? No, es que es pecado, 
hay algo que está estorbando en tu vida, quítate 
todo. Ahora ¿Cómo podemos demostrar que lo que 
estoy diciendo es verdad? Vamos por favor 
amados preciosos al Salmo 148 La exaltación 
siempre empieza en los shamayim, después llega a 
la tierra y va de la tierra de regreso a los shamayim, 
no hay otra forma, para el grupo de halel, pongan 
mucha atención en esto porque ustedes están 
tocando los instrumentos, yo cuando toco por 
ejemplo en el caso de los bongos ahora, es porque 
tuve que ser tocado por el Ruaj HaKodesh para 
tocarle con tanto amor, yo no vengo a tocar aquí 
para verme muy bonito, para que veas que yo toco 
instrumentos, no, le estoy tocando al Abba kadosh, 
le estoy exaltando al Abba kadosh. 
 Salmo 148:1-4 1 Exaltar a YAHWEH desde los 
cielos, exaltarle en las alturas. 2 Exaltarle, 
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vosotros todos los malajim, exaltarle todos 
vosotros sus ejércitos. 3 Exaltarle sol y luna; 
Exaltarle, vosotras todas, lucientes estrellas. 4 
Exaltarle cielos de los cielos, Y las aguas que 
están sobre los cielos. 
Te dije del hidrogeno ayer ¿si lo buscaron? ¿Es 
cierto que se puede escribir hidrogeno en hebreo? 
No, no se puede escribir hidrogeno, maen, tiene 
que ser agua. 
 Salmo 148:5 5 Exaltar el nombre de YAHWEH; 
Porque Él mando, y fueron creados.  
Salmo 148:6-14 6 Los hizo ser eternamente y para 
siempre; Les puso ley que no será quebrantada 7 
Exaltar a YAHWEH desde la tierra, (pero empezó 
primero en los cielos), los monstros marinos  y 
todos los abismos; 8 El fuego y el granizo, la nieve 
y el vapor, El viento de tempestad que ejecuta su 
palabra 9 Los montes y todos los collados, el árbol 
de fruto y todos los cedros 10 La bestia y todo 
animal, Reptiles y volátiles; 11 Los reyes de la 
tierra y todos los pueblos, Los príncipes y todos 
los jueces de la tierra; 12 Los jóvenes y también las 
doncellas, Los ancianos y los niños 13 Exalten el 
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nombre de YAHWEH, Porque solo su nombre es 
enaltecido. Su esplendor es sobre tierra y cielos. 14 

Él ha exaltado el poderío de su pueblo; Exalten 
todos sus santos, los hijos de Israel, El pueblo a Él 
cercano, HalleluYah.  
Ahora quien entendió entonces la exaltación 
empieza ¿En dónde? En los cielos, en los 
shamayim, va a la tierra y de la tierra vuelve al 
cielo, HalleluYah. Ahora ¿Cuál es la medicina 
(para que se entienda), cual sería la curación para 
los que exaltan así? Quita lo que estorba, ya 
perdona, deja tus amarguras del diablo y dile al 
Abba kadosh: Perdóname, he sido un rebelde hasta 
ahora y hoy he entendido que necesito ser tocado 
por tu Ruaj HaKodesh desde los shamayim, aquí 
está el Ruaj HaKodesh pero ciertamente desde el 
trono vienen las ordenes, HalleluYah, para que yo 
sepa cómo te mereces que yo te exalte. Porque si 
no vas a seguir exaltando con estas ganas 
(desganado) Ahora ¿se entiende? HalleluYah. No, 
es que es mi edad, ya me duelen las rodillas. Mira 
aquí está una ajot que tiene 80 años, no quiero 
apenarla en cuanto a su edad, pero es la verdad y 
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exalta con su pandero y ella danza, HalleluYah, 
HalleluYah, YAHSHUA HAMASHIAJ vive 
YAHSHUA HAMASHIAJ vive, YAHSHUA 
HAMASHIAJ vive, HalleluYah, HalleluYah, 
HalleluYah, lehalel al Eterno ajim. Quítate lo que 
estorba, HalleluYah ¿Ya aprendiste el por qué? 
¿Por qué algunos exaltan más fuerte que otros? 
Ahora, aquí ha habido mucha gente gritona, pero 
no santa, eso tampoco sirve ¿Eso de que sirve, que 
sea tan gritona la persona? De nada, no, tiene que 
ser autentico y por eso yo dije en el inicio del 
servicio: No venimos a hacer un espectáculo para 
el hombre, venimos a exaltar al Abba kasosh 
¿omein? Ahora yo te voy a decir algo personal, 
perdóname quiero ir abriendo mi corazón, cuando 
yo grito YAHSHUA HAMASHIAJ vive y tu 
respondes omein, pero yo me estoy fijando en lo 
que yo estoy diciendo y como está saliendo de mi 
boca, de mi ser, de mi Ruaj, de mi alma y con mi 
cuerpo, entonces yo estoy diciendo: YAHSHUA 
HAMASHIAJ vive, yo estoy totalmente consiente 
de que el Eterno por su inmensa rajem me está 
escuchando, porque para que yo le exalte así y sea 
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kadosh y la gloria es para el Eterno porque es mi 
obligación y lo hago con amor, estoy seguro, 
cundo yo digo haber YAHSHUA HAMASHIAJ y 
tú dices vive, cuando yo digo: YAHSHUA 
HAMASHIAJ, cuando yo digo eso es porque yo 
estoy seguro que el Eterno se está gozando con mis 
gritos y lo digo con humildad, porque la exaltación 
tuvo que salir primero desde los cielos, 
¿HalleluYah? Omein. Y entonces los malajim, eso 
estoy seguro y he tenido visiones que ahorita no te 
voy a contar, después lo voy a contar, he tenido 
visiones donde los malajim también aplauden, 
¿Eso es real? Sí, después lo vamos a ver en la Tanaj 
y ya tienes un estudio sobre los malajim 
HalleluYah, vamos a necesitar mucho más la 
ayuda de los malajim en la gran tribulación y ellos 
se unen a la exaltación, es más bien nosotros nos 
unimos a la exaltación de ellos, pero como la 
exaltación viene de los cielos para la tierra y los 
kadoshim le exaltamos a YAHWEH, ellos 
entonces siguen uniéndose a la exaltación ya 
nuestra,  pero ellos son primero, ellos son 
superiores a nosotros ¿Se entiende? Omein. Ahora 
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¿Qué es eso de exaltar en esa forma? Tiene que ver 
con la creación porque el Eterno, aquí está 
hablando en el salmo 148 vamos allá otra vez, está 
hablando que le exalten los cielos, Él creo los 
cielos, por eso el tema es la creación y la ciencia, 
Él creo los cielos, Él creo las alturas, Él creo los 
malajim de los ejércitos, Él creo el sol, la luna, Él 
creo las estrellas, las lumbreras, Él creo y fueron 
creados, dice el 5, Él puso todo, los monstros 
marinos, lo vimos en Bereshit, lo leímos 
anteriormente en Génesis 1, Él hizo todo los 
abismos, el fuego, el granizo, la nieve, el vapor, la 
tempestad, los montes, los collados, el árbol de 
fruto, la bestia, todo animal, reptiles, todo lo hizo 
Él, entonces todo lo que existe, todo lo que respire 
dice: exalte a YAHWEH. Y aun las piedras y 
vuelvo a repetir, perdón que sea tan repetitivo le 
exaltarían si el Eterno da una orden, porque fueron 
creadas con el soplo, más no tienen soplo, pero 
fueron creadas con el soplo. Ahora, si tú recuerdas 
Yaakov vio una escalera donde bajaban y subían 
malajim ¿Quién recuerda ello? Y después yo 
ministré en Yohanán basado a la Tanaj que la 



158 
 

escalera es YAHSHUA HAMASHIAJ. Ahora 
ustedes verán al hijo del hombre sobre él subir y 
bajar escaleras los ángeles ¿Está? Omein, por 
favor a estudiar más los audios de Yohanan 
¿omein? Omein. Ahora aunque en la Tanaj y 
lógico que está escrito que podemos, que debemos 
estar orando hacia Yahrushalayim, la ciudad 
kadosh, hay cosas que el Ruaj HaKodesh nos va 
ministrando y no es pecado y no es feng shui, por 
favor no se vallan a confundir, no es cábala orar 
hacia el norte, porque ya lo ministré que la tierra 
va girando y se va trasladando, pero el norte está 
siempre igual. Aquí el norte esta hacia allá, hacia 
donde estoy apuntando, allá están los shamayim 
¿omein? Omein. Cuando dice en la Tanaj, hay 
cosas más profundas amados, cuando dice en la 
Tanaj, hay cosas más profundas amados, miren 
hay cosas más profundas cuando dice en la Tanaj 
que YAHSHUA HAMASHIAJ alzo sus ojos al 
cielo ¿A dónde crees que haya visto si Él es el 
creador de todo y Él sabe dónde está el trono? 
Siempre nos hemos acostumbrado, voy a decir 
algo profundo, tú vas a decir: No está en la Tanaj. 
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No pero por lógica, alzo sus ojos al cielo, ¿Así? 
No, ¿Hacia a dónde? no, hacia el norte amados, 
donde están los cielos, HalleluYah. Como que está 
cayendo pesada la comida ¿Verdad? Es como 
cuando anteriormente después del tema, ahora 
todos vamos a cantar, HalleluYah ¿Sí o no?  
Ahora, pongan mucha atención, a ver voy a poner 
otro ejemplo: YAHSHUA HAMASHIAJ ascendió 
a os cielos, siguió el ejemplo de Eliyahu/Elías, 
YAHSHUA HAMASHIAJ Él ascendió a los 
cielos, hacia allá o hacia el norte, ahí están los 
cielos. A ver hay muchas caritas que como que 
dicen: No, no el roeh quien sabe en que ande 
metido. A ver vamos por favor a Isaías. No amado 
Baruj HaShem YAHWEH Tzevaot, Isaías 14, y los 
que no saben subráyenlo por favor, para que no me 
taches de feng shuista y de cabalista, no ¿Omein? 
Omein. 
Isaías 14:11-13 11 Descendió al Seol tu soberbia, y 
el sonido de tus arpas, gusanos serán tu cama, y 
gusanos te cubrirán. 12  ¡Como caíste del cielo oh, 
Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por 
tierra, tú que debilitabas a las naciones 13 Tú que 
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decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, 
junto a las estrellas de Elohim, levantare mi  trono, 
y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados 
del norte. 
Ahí está, ¿HalleluYah? Omein. Es en el norte, 
YAHSHUA HAMASHIAJ no ascendió a los 
cielos, para allá, para allá, para abajo, no, allá hacia 
el norte, donde están los shamayim. Omein. A ver 
vamos a empezar desde la primaria, HalleluYah, 
no, ya le entendiste, omein, sí, es hacia el norte.  
Bueno, todavía hay miradas de como que: No, roeh 
quien sabe en que estará usted metido. Aquí está 
en la Tanaj lo acabamos de leer ¿omein? Omein. 
Bueno, ahora voy a decir algo porque esto tiene 
que ver con los milagros, es algo ya serio.  
Las oraciones son a través de YAHSHUA 
HAMASHIAJ, en el nombre de YAHSHUA 
HAMASHIAJ, porque solamente a través de 
YAHSHUA HAMASHIAJ tenemos acceso al 
lugar kadosh kasoshim ¿Eso dice la Tanaj? Omein. 
Entonces las oraciones tienen que ser en el nombre 
de YAHSHUA HAMASHIAJ. Si tú quieres mirar 
hacia el norte, omein, si tú quieres mirar hacia 
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Jerusalén, omein, pero si tú estás de repente y no 
sabes ni dónde está el norte, no importa, que sea en 
el nombre de YAHSHUA HAMASHIAJ, 
¿HalleluYah? Omein. A lo mejor a ti no te tocan 
ciertas responsabilidades, a mí sí, a lo mejor las 
responsabilidades que tú tienes, lógico no me 
tocan a mí, pero yo entonces tengo que estar en 
comunión, viajad con el Eterno para que Él me 
diga. Hay cosas que, a ver porque le dijo, cuando 
sucede esto: Se cayó el hacha, o sea el fierro del 
hacha, era prestada, ¿Quién recuerda? Omein. 
¿Quién se la presto roeh? No, eso está en la biblia 
amado, omein. Alguien hace tiempo contaba, por 
favor la santidad no está peleada con el buen 
humor ¿omein? Omein.  
Pero alguien contaba esto: Que un día llego la 
maestra y le pregunto a un niño ¿Niño respóndeme 
quién derribo las murallas de Jericó?  
-Yo no fui maestra.  
-Tremendo.  
-No, este niño está perdido, llamen a la mamá.  
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-La mamá: Le pregunte a su niño ¿Qué quién 
derribo las murallas de Jericó? Y él me dijo que él 
no fue.  
-Si maestra, si él le dijo que él no fue, es que él no 
fue.  
-Otra inútil.  
-Llamarón al papá: aclárenos esto por favor.  
-No maestra mire yo no vengo a discutir nada, si el 
niño rompió algo yo lo pago.  
Que tremendo, así están muchos acá, ¿De qué te 
ríes? A ver, entonces el hacha, y hay cosas que el 
Eterno nos va diciendo en lo personal que debemos 
de hacer y cómo debemos de hacer las cosas. Era 
prestada el hacha ¿Dónde cayó dijo Eliseo? Ahí, 
tira la madera y flota el hierro ¿Cómo es eso? 
Ahora, por favor, vamos después a hacer más 
ejercicios, pero a veces no queremos hacer tantos 
ejercicios porque si no entonces no tienes que estar 
afocado en los milagros porque yo ministre que el 
que solamente piensa en los milagros, tiene 
tonteras es su cabeza. Los milagros con la 
consecuencia de lo que el Eterno quiere para 
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nosotros como bendición, pero no estamos fijados 
en eso, si no en YAHSHUA, en quien es Él. Ahora 
¿Él quiere que se hagan milagros? Sí, el hecho de 
que estemos aquí reunidos es un milagro. A ver un 
domingo como estos ¿Dónde estabas? 
Probablemente curándote la cruda moral y física 
que tenías ¿Sí o no? O viendo otra cosa. Ahorita 
estamos en un domingo y estamos en domingo 
porque hoy toca la fiesta de Rosh Jodesh, no 
porque nos congreguemos en domingo, porque 
hoy toco Rosh Jodesh ¿HalleluYah? Omein. Pero 
cuando se había visto un grupo tan grande o allí 
amados ajim escuchando Torah a estas horas y en 
un domingo, y estábamos bien perdidos antes, ¿Es 
un milagro? Omein ¿Es un milagro que haya tantos 
hombres circuncidados? Omien ¿Es un milagro 
que haya hermanas que amen al Eterno? Es un 
milagro, claro que sí es un milagro ¿Dónde 
estábamos antes? ¿Aceptas que es un milagro? 
Omein ¿O te parece natural? ¿Es un milagro? 
Omein exaltemos al Abba Kadosh es un milagro 
esto amados, HalleluYah, estábamos muertos y 
hoy vivimos, omein, HalleluYah. Sí así es, 
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HalleluYah. Ahora, estamos hablando de la 
creación y la ciencia, pero de milagros, etcétera, 
sanidades y de más. Ahora, ¿cómo se obtiene 
entonces una respuesta de los shamayim? Sí yo no 
sé ni exaltar, haber pongo un ejemplo ¿Cómo 
exhalaría Elías? Nada más para que él haya dicho: 
Vive YAHWEH en cuya presencia estoy, 
HalleuYah, y ya ministre que significa eso, estar 
todo el tiempo en comunión, nada del mundo, lo 
que yo decía Eliyahu debía tener sus sentidos, sus 
ojos, sus oídos, su boca, su olfato, todo su tacto 
consagrado a YAHWEH, por eso decía: Vive 
YAHWEH en cuya presencia estoy. Presente, no 
estuve o estaré, tantito pecado, no, nada de eso, 
kedusha total, entonces por eso hizo los milagros, 
HalleluYah. Ahora, si he dicho la escalera según la 
Tanaj es YAHSHUA HAMASHIAJ, nosotros 
tenemos que subir con la ayuda de Él a través de 
esa escalera y entonces subimos de nivel espiritual 
¿Cómo es eso? Mira, si toda la creación no es más 
que un vestigio de la grandeza del Abba Kadosh y 
Él nos dice que Él es la escalera, entonces yo no 
pierdo tiempo con cosas mundanas y entonces 
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subo a través de la escalera quién es Él, o sea yo 
me tomo de Él de YAHSHUA HAMASHIAJ y 
entonces yo puedo subir a los shamayim. Pablo fue 
arrebatado al tercer cielo y él mismo estaba que no 
se la creía, en el buen sentido de la palabra estoy 
diciendo esto, él decía: Si en el cuerpo, no lo sé, si 
fuera del cuerpo, no lo sé pero sucedió y entonces 
él fue arrebatado. Felipe fue arrebatado y no estoy 
ablando del arrebatamiento cristiano, no, no tiene 
que ver nada. Él fue llevado de un lugar a otro 
¿Está? Omein. Entonces prepárate para cosas 
mayores, porque tiempo malo, feo viene en la gran 
tribulación. Una de mis hijas me preguntaba 
porque estaba muy cansada: Papi, ¿existe la 
teletransportación? Ella lo decía porque estaba 
muy cansada y quisiera estar en la cama sin 
siquiera subir las escaleras, estaba muy cansada. Y 
yo en forma de broma le dije: sí, si existe la 
teletransportación, empezamos a bromear un 
poquito, pero le dije ya yo después enserio, sí 
existe, si existe porque lo dice la Tanaj. Ella lo 
sabe que existe, claro que sí y no estamos diciendo 
que nos desprendemos de nuestro cuerpo y cosas. 



166 
 

No, no, no tiene nada que ver con eso. Pero vamos 
a necesitar mucha fe, por eso te estoy invitando 
desde ahora; aumenta tú fe y cuando hacemos las 
oraciones de fe: Vamos a hacer una oración de fe. 
Sí, omein. Abba kadosh, Abba kadosh. Yo 
renuncio. Yo renuncio. A todos mis pecados. Y ahí 
es donde te callas. No yo porque voy a renunciar a 
esto, mi egoísmo, mis celos, mi envidia. No, se 
renuncia a todo y entonces vemos milagros, 
HalleluYah, HalleluYah, omien. Un zaken ya dio 
aquí su testimonio, él tuvo cáncer ¿Ya oíste ese 
testimonio? Omein. Y un día su esposa me habla, 
desde Puebla y me dice: Roeh, mi esposo está 
muriendo. Yo estaba acostado porque había 
trabajado mucho y tenía yo el teléfono así y sí, 
sentí un dolor en mi corazón, pero el Eterno, bueno 
lo que voy a decir es para gloria del Eterno, el 
Eterno es el que hace los milagros y yo oí: Ora por 
él, lo voy a sanar. Lo que te estoy diciendo no es 
mentira, no vengo aquí a decir mentiras, le dije: 
Ponle el teléfono al oído, y empecé a orar, a 
reprender diablos de muerte y a reclamarlo en vida 
para YAHSHUA HAMASHIAJ y aquí está, 
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omein, ¿HalleluYah? Y no tienes vestigios de 
cáncer, y no lo sane yo he, YAHSHUA lo sano, 
HalleluYah, así que por eso YAHSHUA 
HAMASHIAJ vive, YAHSHUA HAMASHIAJ 
vive, YAHSHUA HAMASHIAJ vive, 
HalleluYah, HalleluYah, HalleluYah, lehalel al 
Eterno ajim, así es, HalleluYah, bendito es el Abba 
kadosh. Ahora en los temas del alma y el cuerpo 
ministre sobre los seres vivientes ¿Se acuerdan? 
En el tema del cosmos, etcétera, porqué la cara de 
águila, porqué la cara, todo eso ya está explicado y 
no voy a profundizar si no me salgo del tema. Pero 
yo decía que toda la creación no es más que un 
vestigio, algo de lo que es el creador, toda la 
grandeza de lo que es el universo, o lo que 
podemos entender hasta donde han llegado los 
telescopios, no es más que un vestigio de quien es 
Él, bendito es su nombre, ahora, yo me atrevo a 
decir esto: La bóveda del cielo, no me estoy 
refiriendo a la atmosfera, ya hable de la atmosfera, 
troposfera, estratosfera, pero después dije que hay 
estratosferas, estratosferas, estratosferas, 
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estratosferas, y que todos tienen hidrogeno 
¿omein? Omein.  
Ahora, la bóveda de los shamayim, no sabemos 
que oculte más allá, porque si supiéramos lo que 
existe más allá de donde pueden haber llegado los 
telescopios más potentes desmayaríamos. Si 
cuando la nasa dice: Se descubrió otra estrella, se 
descubrió una nebulosa, un huracán celestial ¿Lo 
has oído? Es algo tremendo, que velocidades 
tienen esos vientos en los cielos, en los cielos, en  
los cielos, en los cielos, no es el huracán catrina 
que aquí hizo mucho daño en los Estados Unidos, 
etcétera, no, estamos hablando de un huracán súper 
gigantesco, de millones, vamos de billones de 
kilómetros, entonces temed al Eterno, 
¿HalleluYah? Omein. Hace poco pasaron algunas 
escenas de lo que pudieron captar de un huracán 
en los cielos, en los cielos, en los cielos, que cosa 
tan tremenda y una piedrecita, una piedrecita, nada 
más una piedrecita, el Eterno la va a mandar para 
la tierra y ese es un asteroide, nada más una 
piedrecita, para que la gente entienda que se tiene 
que arrepentir de sus pecados, el asteroide que ya 
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viene, tremendo, una arenita para Él, vamos casi 
nada para Él, ¿HalleluYah? Y el hombre necio con 
su idolatría ¿No estarás tú dentro de la lista?  No 
quiero que se te valla el gozo, pero hay que, 
recuerda que tenemos que analizar cómo están 
nuestras vidas. Ahora, si estamos hablando de la 
creación y todas esas maravillas ¿Por qué nos 
sentimos los grandes aquí en la tierra, si no somos 
nada? Ayer mi esposa me dijo: “Oye, habló un 
moré”. Y bueno, como hablan morim, yeudim, 
judíos ortodoxos que ya están creyendo que 
YAHSHUA es el MASHIAJ, ¡HalleluYah! 
Entonces:  
-¿El moré?  
-Sí, es que dijo que era el moré, que no sé qué. 
Bueno, no dijo así mi esposa, yo sé actuar, pues, 
pero “el more”; no, no, no, le pusieron doble ración 
de levadura, porque se hincho ya; no es ningún 
moré, no sabe nada, yo no sé nada, me falta mucho 
¿Por qué nombrase rabinos y moré, aquí el gran 
shaliaj, el enviado de Elohim? Es un impío de 
nada, no me estoy refiriendo a ti nada más si me 
estás escuchando y viendo porque voy a hablar 
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contigo. Si no me estoy refiriendo a que hay mucha 
soberbia, entre los que se dicen mesiánicos hay 
mucha soberbia. El gran danzarín o el que canta 
mejor; no, no, no, mira ese burrito que está 
rebuznando ahorita que lo oímos es más 
inteligente, HalleluYah y mira en qué momento 
rebuzno, el Eterno es perfecto amado, ha de ver 
dicho: Aquí estoy yo soy más inteligente que ese 
moré, que tremendo ¿Por qué creernos los 
grandes? No somos nada, cuando empezamos aquí 
las raíces y yo les ponía el talit a algunos; nombre 
su talit, hasta se daba vuelta así, para ponérselo se 
lo ponían como torero y ¡Cuánta visión¡ y tuve que 
hablar con varios: No, así no amado, así no, se te 
puso el talit. Fíjate muy bien porque escogió a 
Israel, por ser el pueblo más pequeño ¿Está? 
Omein, entonces ¿Por qué el orgullo? No somos 
nada amados, tenemos que aprender eso bien, no 
somos nada. Los verdaderos hijos del Eterno son 
humildes, perdonan, guardan la kedusha, porque 
comprendemos que clase de Elohim tenemos. Yo 
al estarte ministrando todo esto de la creación y la 
ciencia; como comprendo perfectamente bien, 
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vamos trato de comprender hasta dónde llega mí 
entendimiento, que clase de Elohim estoy 
ministrando, tengo y que le amo y que me salvo, 
por eso le temo y me guardo en santidad y por eso 
se perdonar, pero una cosa es la justicia amado, 
HalleluYah, y otra cosa es la rajem, y YAHSHUA 
nos enseñó que la rajem y la justicia, igual, tener 
misericordia y justicia ¿HalleluYah? Omein. 
 El Eterno creo el fosforo y el fosforo se encuentra 
en el pescado, en el pez, en el pescado y el Eterno, 
el Eterno acá encarnado, en YAHSHUA, quien es 
YAHSHUA, YAHWEH, Él comía pescado, pero 
vamos ¿Por qué enseño a sus talmid a comer 
pescado? Independientemente que fueran 
pescadores o no, el fosforo ayuda mucho al 
cerebro, vamos no es una vitamina es un mineral, 
pero lo voy a decir así para que se entienda, es 
como si fuera una vitamina para el cerebro. 
Entonces el Eterno comían pescado, sí, porque 
eran pescadores y de más, pero hay una enseñanza 
más allá, entonces si nosotros comemos pescado, 
si nosotros comemos pescado asado, etcétera, 
desde luego el kosher ¿Verdad? Como marca 
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Levítico 11, tendremos más agilidad mental, 
fosforo, no vine a dar clases de medicina pero es 
importante. Entonces es el alimento que Él enseño 
a sus talmidim.  
Vamos por favor, un poquito a cambiar, vamos a 
Génesis 1:24 Luego dijo Elohim: Produzca la 
tierra seres vivientes según su género, bestias y 
serpientes y animales de la tierra según su especie. 
Y fue así. HalleluYah, entonces Él continua la 
creación, sobre la recreación y sobre la recreación, 
pero a lo que voy es a esto. ¿Siguen naciendo 
perritos? Sí ¿perritas? Si, bisontes, elefantes, 
etcétera, etcétera, Él sigue creando o recreando de 
lo que ya fue creado, pero Él es el Todopoderoso, 
Él es creador ¿Si me doy a entender? Omein. A 
ver, todos los días nacen animalitos, todos los días 
nacen plantas, todos los días nacen pajaritos, todos 
los días, la creación sigue, su soplo sigue actuado 
hasta ahora y por la eternidad, HalleluYah. Ahora 
fíjate muy bien ¿Cuántos años nosotros podemos 
vivir? Está escrito en los Salmos, 70, 80 y eso ya 
con trabajo, y entonces ¿Por qué el orgullo? Si 
nace un pajarito es porque el Eterno desde el 
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principio, en el principio, Bereshit, Él dio su 
palabra, Él lanzo la palabra, su Ruaj HaKodesh y 
entonces eso sigue hasta ahora y es por la 
eternidad. Nosotros 70 años y un viejo ahí todo 
libidinoso, lujurioso correteando a las chamacas, 
etcétera, pobre tipo asqueroso ¿Cuántos años tiene 
de vida aquí? ¿Si me entiendes? Omein ¿Qué es 
eso? O sea la gente está totalmente pegada a la 
tierra. Entonces Elohim creo desde el más radiante 
malaj, desde el más radiante ángel, para que se 
entienda, los seres vivientes, hasta la más 
insignificante partícula de polvo. Y fíjate muy 
bien, voy a decir cosas más profundas, más 
profundas en esto, en la ciencia. Creo los seres 
vivientes, creo los cielos y la tierra, creo la mínima 
partícula de polvo y sus componentes, porque una 
partícula de polvo no es lo mínimo he, no, hay 
cosas más pequeñas que los electrones, los 
positrones, hay cosas más pequeñas que los 
positrones y si nosotros tuviéramos el 
microscopio, no estoy hablando de telescopio, 
microscopio más potente, no acabaríamos de 
descubrir lo más mínimo que Él creo ¿Si se 
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entiende amados preciosos? Omein. O sea, vemos 
algo grande que creo, los cielos, y las, vemos el 
sol, la luna, las estrellas, cuando menos lo que 
podemos ver, con los telescopios otras cosas, con 
los microscopios cosas muy pequeñas, pero no 
podemos ver más allá de la estratosfera, 
estratosfera, estratosfera, estratosfera, no podemos 
ver más allá de lo pequeñito ¿Cómo vez? Que 
tremendo. Cuando se empieza a utilizar el 
microscopio electrónico, para que tú entiendas, 
ahora ya son más sofisticados, pero todavía en la 
época que yo fui universitario, eran dos 
binoculares y un aparatísimo como de tres metros 
eso era el microscopio electrónico, no estoy 
hablando de un microscopio ocular normal, no, el 
microscopio electrónico y podíamos ver cosas 
pequeñísimas, en la célula, bueno, encontramos 
entonces, lo que es el citoplasma, lo que es la 
membrana, el nucleó, el nucléolo, lo que es el 
componente del DNA, de RNA,  para los que 
estudiaron preparatoria o una carrera, pero con el 
microscopio electrónico podíamos ver los virus y 
eso son micras, que tremendo. Pero un virus, un 
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virus, tiene partículas, de partículas, de partículas, 
de partículas y no podíamos verlo ya con el 
microscopio electrónico. Ahora hay microscopios 
más potentes, ni siquiera con los microscopios más 
potentes se puede ver lo más pequeño que el 
Eterno creo, Él es el Todopoderoso, entonces ¿Por 
qué el orgullo? ¿Por qué pavonearse? Yo soy el 
gran moré de la Torah. Nombre, basura, 
HalleluYah. Vuelvo a repetir, los hijos de Israel, 
los que amamos a YAHWEH, nos guardamos en 
kedusha, comprendemos que Él es el 
Todopoderoso, por eso como no entiendes que  Él 
creo estratosferas, estratosferas, estratosferas, 
estratosferas. Cómo no entiendes que creo lo más 
pequeño de lo más pequeño, de lo más pequeño, 
que no podemos ver, por eso le exaltas así, porque 
no sabes que Elohim estoy ministrando, porque tú 
orgullo no te deja ver lo grande que es Él. Quítate 
el orgullo, la máscara y todo eso y entonces ve uno 
lo grande que es Él. ¿HalleluYah? Omein, 
HalleluYah, bendito es el Eterno. Vamos al Salmo 
8 por favor. Bendito es YAHWEH, ¿Te das 
cuenta? Ser mesiánico es algo más allá; no estamos 
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hablando de cristianismo dominguero, no amado, 
es algo más allá, HalleluYah. 
Salmo 8:1-9 
1 ¡Oh YHWEH, Adon nuestro, cuán glorioso es Tu 
nombre en toda la tierra! Has puesto Tu gloria 
sobre los cielos; 2 de la boca de los niños y de los 
que maman, fundaste la fortaleza, a causa de tus 
enemigos, para hacer callar al enemigo y al 
vengativo. 3 Cuando veo tus cielos, obra de tus 
dedos, la luna y las estrellas que Tú formaste, 4 
digo: ¿Qué es el hombre, para que tengas de él 
memoria, y el hĳo del hombre, para que lo visites? 
5 Le has hecho poco menor que los ángeles, y lo 
coronaste de gloria y de honra. 6 Le hiciste 
señorear sobre las obras de Tus manos; todo lo 
pusiste debajo de sus pies: 7 Ovejas y bueyes, todo 
ello, y asimismo las bestias del campo, 8 Las aves 
de los cielos y los peces del mar; todo cuanto pasa 
por los senderos del mar. 9 ¡Oh YAHWEH, Adon 
nuestro, cuán grande es Tu nombre en toda la 
tierra! 
¡HalleluYah! Ahora, pongan mucha atención 
sobre los milagros, Elías, Eliseo, ellos vivieron 
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consagrados a YAHWEH, porque ellos se habían 
restaurado en todo, ellos estaban en contra de todo 
lo que era dioses falsos y de más, la idolatría, la 
idolatría en general. Entonces es como, perdón por 
lo que voy a explicar, es como si ellos hubieran 
estado ya en el milenio, por eso pudieron hacer los 
milagros. Ahora, un consejo, un consejo te doy 
amado y te los doy con todo amor, pero con 
exigencia. Para que tú puedas pedir el don de hacer 
milagros y todo eso, se tiene que renunciar a todo 
el orgullo y entonces es como si ya estuviera uno 
viviendo en el milenio. Voy a hablar de eso más 
profundo en otro tema, pero ellos se tuvieron que 
despojar de todo, yo no te estoy diciendo que 
vendas tu casa y tu coche, no eso son cosas 
necesarias, no confundir por favor ¿omien? Ni tú 
ropa, no, no, no, pero ellos se despojaron y es 
como si estuvieran viviendo en el milenio. La 
restauración del reino, ¿HalleluYah? Omein. 
Entonces ahí está la invitación ¿Quieres ver 
milagros? ¿Quieres ver como el Eterno sana a la 
gente? ¿Quieres ver como el Eterno en su nombre 
bendito YAHSHUA HAMASHIAJ se salen los 
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demonios y la gente es sanada? Nada más 
conságrate, eso todo, recibes el Ruaj haKodesh, ya 
viene Shavuot y entonces vas a empezar a ver 
milagros ¿HalleluYah? Omein. Y nada te va a 
faltar, nada, nada. Dice el Salmo 8 ¡Oh YAHWEH, 
Adón nuestro, Cuan esplendoroso es Tu nombre en 
toda la tierra! Has puesto tu gloria sobre los cielos, 
sobre los cielos. Recuerda estratosfera, 
estratosfera, estratosfera, estratosfera. En los 
cielos está su esplendor, su gloria para que se 
entienda. Ahora nos hizo menor que los ángeles 
¿Quién es el hombre para que tengas de él 
memoria y para que lo visites? ¿Cómo te visita? 
Una de las formas es por medio de los sueños o por 
medio de  revelaciones o visiones, esa es la forma 
como Él nos visita, porque Él está, somos templo 
del Ruaj HaKodesh; pero Él te puede visitar por 
medio de sueños y te da órdenes específicas. Has 
esto hijo o has esto hija y entonces tú lo haces y Él 
te va a honrar porque seas obediente. El hombre 
kadosh o la mujer kadosh, el hombre kadosh, justo, 
lleno de sabiduría (jojmá), bondad (Jesed) y amor 
(ahava), refleja al Altísimo. Voy a volver a repetir 
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porque son varias cosas, pero en este caso tres 
cosas. El hombre kadosh que tiene jojma ¿Cuál es 
el principio de la sabiduría? El temor a YAHWEH. 
Tiene bondad, jesed, tiene bondad, porque el 
Eterno es bondadoso, es misericordioso, para los 
nuevecitos, y tiene amor, tiene ahava, son tres 
cosas que reflejan que alguien tiene a YAHSHUA 
HAMASHIAJ, que alguien está bautizado con el 
Ruaj HaKodesh. Pero analicémonos, a ver ¿Tengo 
sabiduría? No me estoy refiriendo a saber mucho 
de la Torah y muchas citas de memoria, no, que 
también implica algo de eso, pero no, sabiduría. 
¿Temo al Eterno? ¿No quiero pecar porque le temo 
a Él? ¿Tengo bondad para con los demás o trato de 
hacerle mal al otro? Aquella persona, pongan 
mucha atención ¿Si hay acá, ajim? Omein. Cuando 
alguien le trata de hacer mal al otro o aprovecharse 
del otro, eso no es bondadoso, entonces está 
reflejando la imagen del diablo, no de YAHSHUA, 
y si tiene amor, un amor completo para dar, 
entonces ese si es hijo de YAHSHUA y ese si está 
bautizado con el Ruaj HaKodesh. Ahora analízate, 
yo también me voy a analizar, haber ¿Tengo 
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sabiduría? ¿Temo al Eterno? ¿No peco? ¿Me 
guardo en kedusha? ¿Tengo bondad? ¿Soy 
bondadoso? Vamos ¿Sé dar de mi cartera para que 
el otro sea bendecido? Y no nada más de mi 
cartera, si no los conocimientos y no nada más de 
los conocimientos, si no el Eterno me dijo: 
Imponle las manos lo voy a sanar. ¿Y entonces 
impongo las manos aunque sean las tres de la 
mañana? ¿Tengo amor? Entonces analízate y 
entonces veras si estás ya bautizado con el Ruaj 
HaKodesh, porque ya viene Shavuot. 
Ahora ¿Por qué nos hizo a nosotros? Con los 
ángeles tenía, es un decir. Él sabía que el hombre 
le iba a fallar y aun así creo al hombre porque Él 
sabía todo, no creas que para Él fue ¿Cómo es 
posible, ya comieron del árbol, no obedecieron? 
¿Por qué nos hizo? Por su inmensa voluntad de 
amor y Él dio de su Ruaj HaKodesh y sigue 
repartiendo de su Ruaj HaKodesh a los hombres y 
a las mujeres que le tememos, nada más porque Él 
es amor, no porque lo merezcamos. La procreación 
que Él mando a Adán, creced, multiplicaos. 
Multiplicaos, ahí está, la procreación es la primer 
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encomienda fundamental sagrada; crecer, 
multiplicaos. Fíjate muy bien y entonces ¿Por qué 
la planificación familiar, entre gente que puede 
tener hijos? La procreación es la primera 
encomienda que le fue encomendada al hombre, 
fíjate muy bien, no le fue encomendado primero 
cuidar a los animales, no, la primera es la 
procreación; creced, multiplicaos, sojuzgad la 
tierra y someterla, son cuatro cosas y a Noé ya 
dijimos que le dijo tres cosas, ya no le dijo 
sojuzgad la tierra, eso paso al enemigo. Entonces 
¿Por qué la planificación familiar? ¿Por qué los 
condones, los preservativos? ¿Por qué 
inyecciones? ¿Por qué pastillas, engente que debe 
de tener hijos o puede tener hijos? Ahora, la 
procreación en el acto mismo, El creador da de su 
Ruaj HaKodesh, para que se unan el 
espermatozoide y el ovulo, desde ese momento ya 
hay soplo ¿Quién les dijo a los políticos, que hay 
vida después de doce semanas? ¿Quién? Se creen 
más que el creador, por eso vienen juicios muy 
fuertes, no solamente a México Distrito Federal 
por haber apoyado la ley del aborto, si no al mundo 
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entero, porque uno de los primeros mandamientos 
es creced ¿Y cuál? Multiplicaos, ahí está el 
mandamiento, y el hombre va contra el 
mandamiento, la muerte ¿Y a qué vino el diablo? 
Robar, matar, ahí está matar, su padre es el diablo 
no YAHSHUA. Entonces la planificación familiar 
hay mucho que hablar, eso es otro tema después. 
Pero, vamos, le dijo a Adán que llenara la tierra y 
que la dominara, o sea que, lo acabamos de leer en 
el Salmo 8 y en Bereshit 1. Entonces la orden es el 
derecho de poderse procrear 2.- El derecho de 
transformar los vienés y los productos de la tierra 
y apropiárselos libremente, eso es lo que le dio al 
hombre, pero mira lo que hace el hombre; y tú te 
peleas por una casa vieja que te dejaron tus abuelos 
y se está cayendo de vieja y vienes; le voy a dar 
una demanda a mi tía y que me devuelva la casa 
¿Te das cuenta? Todo es vanidad. Voy a volver a 
repetir porque es algo profundo, a ver; le dijo 
creced y multiplicaos, después le dijo que llenara 
la tierra ¿Está? Omein. Y que la dominara, o sea 
que la sojuzgara, que fuera bajo sus pies, 
HalleluYah, está en el Salmo 8 también. Ahora le 
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dio el derecho al hombre de transformar, más no 
de matar, de transformar los bienes y los productos 
de la tierra y apropiárselos libremente, pero 
entonces, recuerda que las herencias son malditas 
eh, recuerda, y recuerda que la tierra es de 
YAHWEH y por eso no va más allá d una tercera 
generación que te quedes de un terreno de tu 
abuelo, porque se lo venden a otro, para que se 
sepa que la tierra es de YAHWEH, HalleluYah. 
Entonces cuando alguien está peleando una casa, 
es porque no ha entendido lo mínimo de la Torah, 
no ha entendido lo mínimo, y por eso son los 
pleitos legales entre familiares de treinta años, y 
me consta como médico de pacientes que se han 
peleado treinta años para ver si les devuelven la 
casa, porque no saben lo que están peleando, ¡Qué 
tontería! ¿No? ¿No serás tú uno de ellos, vestido 
de Talit? HalleluYah, ¿O tú que tienes tu Mitpajat? 
Entonces si ya entendiste lo que estoy explicando, 
y quién es el Creador y por kesed, ¿Para qué peleas 
la casa? ¡Nada! No hay que pelear nada, la tierra 
es de YAHWEH; deja, deja que se peleen otros, tú 
no, tú no. 
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Ahora, es respetar el derecho de propiedad. Por 
favor, vamos a Eclesiastés. Nosotros también 
tenemos que respetar el derecho de propiedad. 
Cohelet, vamos al 3:21, vamos a volver a ministrar 
sobre esto. 
Eclesiastés 3:21 21 ¿Quién sabe que el espíritu de 
los hĳos de los hombres sube arriba, y que el 
espíritu del animal desciende abajo a la tierra? 
Bereshit 1:30 30 Y a toda bestia de la tierra, y a 
todas las aves de los cielos, y a todo lo que se 
arrastra sobre la tierra, en que hay vida, toda 
planta verde les será para comer. Y fue así. 
HalleluYah. 
Ahora, ¿Por qué te puse el ejemplo? Entonces el 
espíritu del, perdón, sí, sí, vamos, el soplo de vida 
vuelve a la tierra. Entonces, a ver, cuando nos 
comemos un filete de pescado (Kosher, lógico) o 
de res, no nos estamos comiendo el aliento porque 
eso ya volvió a la tierra, ¿Se entendió? Omein, 
mira, a ver, es que hay cosas muy tremendas entre 
los que estudian cábala y todo eso, (dicen) no pues 
te alimentas de todo eso; no, no, no, ya no hay 
aliento ya, regresó a la tierra, ya no hay aliento, 



185 
 

nada más es carne, ya se acabó; proteínas para el 
cuerpo, pero no aliento, el aliento ya regresó 
porque ya murió el animal, ¿Se entendió? Omein, 
¿Si se entendió? 
Ahora ya leímos en Génesis 1:31 31 Y vio Elohim 
todo lo que había hecho, y he aquí que era bueno 
en gran manera. Y fue la tarde y la mañana el día 
sexto (porque para el Eterno va de tarde a tarde). 
Entonces el Eterno no solamente, volviendo hacia 
lo que nos incumbe, la creación, el Eterno creó el 
mundo orgánico y el mundo inorgánico. ¡Uf! Y 
entramos a otra etapa, no a otra etapa de la 
creación, sino a otra subdivisión de la creación. 
Recuerda que Elohim es un Elohim de división y 
de distinción, entonces hay mundo orgánico y hay 
mundo inorgánico, sí lo sabes, los que estudiaron 
secundaria, ¿Omein? Preparatoria, universidad. 
Hay mundo, la creación, hay mundo orgánico y 
hay mundo inorgánico ¿Si lo sabes? Los que 
estudiaron secundaria, preparatoria, universidad, 
hay mundo orgánico e inorgánico. Ahora, no 
quiero profundizar sobre lo que es el mundo 
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orgánico, inorgánico, pero es otra división que 
hizo el Eterno. 
El regalo del día de Shabbat, es eso, un regalo, a 
ver, el Eterno yo decía ayer que separó los seis 
días, y el Shabbat es aparte, dejamos de trabajar y 
nos gozamos en la bendita Torah las veinticuatro 
horas, no compramos ni vendemos, ni hablamos 
nuestras propias palabras, no andamos en nuestros 
propios caminos, no prendemos fuego, etcétera. El 
regalo del día del Shabbat, a ver, el que lo guarda 
en Kedusha tiene un alma superior, fíjate muy bien 
para ti que todavía no puedes guardar el Shabbat 
porque te ha faltado fe o porque no quieres guardar 
bien el Shabbat. El que guarda el Shabbat en 
Kedusha (conste que dije en Kedusha, no tiene 
caso guardar el Shabbat siendo un impío), el que 
guarda el Shabbat en Kedusha tiene un alma 
superior. 
Ahora, hago un paréntesis: El Eterno ha creado 
almas superiores para que esas almas ayuden a 
otros, a los que van creciendo, pero el Eterno 
siempre dispone que haya almas superiores pero, 
vamos, a nivel del pueblo de Israel el que guarda 
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el Shabbat en Kedusha, ese tiene un alma superior. 
Ahora, pongan mucha a tención, ¿Por qué estoy 
diciendo que tiene un alma superior? ¿Recuerdas 
nefesh; nishmá, neshmá uno, dos, tres; Maljut? ¿Se 
acuerdan? Omein, HalleluYah. Ahora, ¿Por qué 
tiene un alma superior? Porque tiene el deseo (el 
deseo, eh, no la imposición del Roeh, el deseo) de 
elevarse hasta el ideal, ¿Qué ideal? De lo perfecto, 
porque dice YAHWEH que era perfecto todo lo 
que hizo. Tiene el deseo de elevarse hasta el ideal 
y ascender, esto es, hasta su origen, pero el que no 
guarda Shabbat está perdido, no sabe quién es 
Elohim. Vuelvo a repetir la frase, aunque está 
siendo grabada y filmada. El que guarda el Shabbat 
tiene un alma superior, ¿Por qué? Porque tiene el 
deseo de elevarse hasta el ideal y ascender hacia su 
origen, ¿Cuál es su origen? ¿Quién es su origen? 
YAHWEH, y si YAHWEH mandó el Shabbat, 
entonces está en comunión, dije guardar el Shabbat 
en Kedusha, en santidad; no tiene caso estar 
viendo piernas mal olientes y guardar, no, eso no 
es guardar, ¿Se entiende? Ahora, esta frase le vas 
a pedir al Ruaj HaKodesh que te explique más, y 
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te va a decir más cosas. El día de Shabbat es un 
regalo, el que guarda el Shabbat en Kedusha, ese 
se eleva, tiene el deseo, tiene un alma superior y 
tiene el deseo de elevarse hasta el ideal, ¿Cuál es 
el ideal? Lo perfecto, lo perfecto, aquí está: “Y vio 
YAHWEH que su creación era en gran manera 
buena”, tov me’od en hebreo, muy bueno, 
sumamente bueno, me’od (mucho), tov 
me’od/mucho muy bueno, entonces las persona es 
Kadosh y está en otro nivel espiritual, pero dije en 
Kedusha. Y fíjense muy bien lo que dije en la 
frase: Y quiere volver hacia su origen, por eso el 
que guarda el Shabbat quiere volver hacia su 
origen ¿Cuál es su origen? ¿Quién es su origen? 
YAHSHUA, YAHWEH, y entonces ese reinará en 
el milenio y ese, independientemente que esté vivo 
o sea un Malaj, como un Malaj en el milenio, ese 
entrará a la Nueva Jerusalén, la nueva 
Yahrushalayim, Yahrushalayim hadashá en 
hebreo, ¿Si se entendió? Va de paso a paso, amado. 
Fíjate muy bien, vas a revisar, si el Eterno lo 
permite, ahí tienes el audio para que lo puedas 
estudiar porque este tema sí es muy profundo, 



189 
 

todos son profundos y muy bonitos porque son de 
la Tanaj. Ahora, el Shabbat ha sido el día 
consagrado por YAHWEH, uno; entonces si fue 
consagrado por YAHWEH, es sagrado y se acabó; 
nadie puede decir que no, que sea domingo, no, 
pues está mal. Hoy estamos reunidos aquí porque 
es Rosh Jodesh, Omein. Ahora, el Shabbat ha sido 
consagrado a este esfuerzo del alma para acercarse 
a Elohim, fíjate muy bien, este es otro punto muy 
importante; el Shabbat ha sido el día consagrado 
por YAHWEH, sí, pero fue consagrado para que el 
alma se esfuerce por acercarse a Elohim; el que no 
guarda el Shabbat, no se acerca a Elohim, le 
importa un bledo y trabaja en Shabbat. ¿Se 
entendió, amados? Omein, vamos por partes. El 
regalo del día de Shabbat, ¿Es un regalo? Sí. El que 
lo guarda en Kedusha tiene un alma superior, sí, 
¿Por qué? Porque tiene el deseo de elevarse hasta 
su ideal, algo ideal, algo perfecto, quien es 
YAHSHUA HAMASHIAJ; y ascender hasta su 
origen, quien es YAHSHUA HAMASHIAJ, 
entonces es Tov me’od (muy bueno), pero en 
Kedusha. Y el Shabbat, decía yo, perdón que sea 
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repetitivo, ha sido el día consagrado a este esfuerzo 
del alma para acercarse, entonces el Eterno dijo: 
“Seis días vas a trabajar, el séptimo, no, el séptimo 
es mío y es para que te acerques a mí, estudies 
Torah las veinticuatro horas (es un decir, aunque 
descansamos, dormimos). El que no guarda el 
Shabbat, o lo guarda según él, pero está en pecado, 
no lo guarda, es un impío hijo de satanás. 
Ahora, en el Shabbat no está uno subordinado a lo 
terrenal, no estamos trabajando en lo secular. 
Entonces el que guarda el Shabbat en (a ver si me 
doy a entender), el que guarda el Shabbat (sí, sí me 
vas a entender, amado precioso); el que guarda el 
Shabbat en Kedusha, ese no está subordinado a lo 
terrenal, está demostrando que un día es para 
Elohim, pero el que sigue trabajando dice: No, 
¿por qué? Yo estoy aquí en la tierra y tengo que 
trabajar. Se va a morir de todas maneras algún día, 
con o sin dinero ¿Si se entiende? Omein. Entonces 
la persona que no guarda el Shabbat, está atado a 
lo terrenal, nosotros no, por eso venimos y nos 
gozamos en Shabbat, HalleluYah, y no trabajamos 
y trabajamos los seis días siguientes. Ahora, el 
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estado del hombre kadosh, no tiene sentimientos 
de presunción, o sea ya murió a su orgullo, a su 
ego y entendemos entonces que el Creador; nadie 
puede escapar a la mirada de YAHWEH, pero eso 
no lo entiende el impío, tú si, por eso estás acá. El 
amo del universo quién es YAHWEH, 
aparentemente como que desaparece de su obra, 
pero sigue la creación, la recreación del Ruaj 
HaKodesh, por eso dice el Salmista, el melej 
David: No escondas tu rostro. ¿Sí? Omein. 
HalleluYah, no escondas tu rostro. Ahora ¿Qué es 
el Shabbat, para que se entienda más claro? El 
Shabbat es un homenaje a la Divinidad de 
YAHWEH, YAHSHUA, es un homenaje, por eso 
yo vengo gozoso, vengo bañado, vengo 
perfumado, con los dientes lavados, con ropa 
limpia, con el alma limpia, porque es un homenaje 
a YAHWEH, HalleluYah. No vengo con los pelos 
cebudos, los cabellos cebudos, la barba cebuda de 
tres días, no, vengo bañadito, porque es un 
homenaje a YAHWEH. Tú que te pones tu misma 
camisa cochina de tres días y dices: Voy a Shabbat 
como sea, pero yo lo guardo porque soy muy 
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kadosh. No amado, es un homenaje a YAHWEH, 
entonces todos limpiecitos, así hablo, perdóname 
si te ofendo ¿HalleluYah? Omein.  
Ahora ¿Qué es el Shabbat, aparte de que es un 
homenaje a la Divinidad? Porque estamos 
hablando de la creación, el Eterno hizo la creación 
en seis días y el Shabbat reposó, lo santifico, lo 
aparto. Aparte de que es un homenaje, si, es un 
culto, totalmente rendido, o sea ofrecido a 
YAHWEH, eso es el Shabbat. El que no lo guarda, 
el que no guarda el Shabbat, es tan sencillo 
explicar que no reconoce al Creador. Tiene nariz y 
está oliendo está persona, pero no reconoce al 
Creador, porque no guarda el Shabbat y aunque 
diga que se va a salvar, no, se va a ir al mismo 
infierno, ¿HalleluYah? Ahora, eres privilegiado 
amado precioso, preciosa en el Eterno, tú amado 
que vez a través de internet, yo soy privilegiado, 
porque sin merecerlo nos dio su Torah y estamos 
guardando Shabbat y hoy estamos guardando Rosh 
Jodesh ¿HalleluYah? Omein. Reconocemos que Él 
es el Creador, escucha cristiano que estás 
conectado: Guarda el Shabbat, guarda el Shabbat, 
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la salvación es por obediencia. El Shabbat es igual 
a liberación, el séptimo milenio va a reinar 
YAHSHUA HAMASHIAJ desde acá, desde 
Jerusalén. Entonces el Creador actúa en la plenitud 
de su sabiduría, toda su sabiduría y es infinita y no 
por fuerzas físicas movidas por sí mismas, si no 
que Él es el todo. Esto está siendo grabado y 
después lo revisas. Vuelvo a explicar, a ver ¿El 
Shabbat es liberación? Sí ¿Por qué guardamos 
Pesaj y Hamatza, la salida del pueblo de la 
población de Egipto, de Roma? Y el séptimo 
milenio YAHSHUA HAMASHIAJ  va a reinar, sí, 
pero el Creador actúo con la plenitud que es 
infinita, no podemos expresar esto, de su sabiduría 
para crear los cielos, la tierra y todo lo que en ello 
hay, las galaxias y galaxias, estratosferas, 
estratosferas, estratosferas, pero no tuvo nada 
enfrente, eso lo ministre en un tema anterior. 
Ahora, su voluntad de YAHWEH es libre y 
omnipotente y entonces nos hizo a su imagen y 
semejanza, nosotros no somos omnipotentes, Él sí, 
pero pronunciando su nombre se hacen los 
milagros, en kedusha, en Israel, a través de un 
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Israelita o de una Israelita, en todos los pactos, 
guardando el Shabbat, guardando la santidad, todo 
lo demás que ha hecho el Eterno es por jesed, 
porque Él es bondadoso, el sol sale para buenos y 
malos y la lluvia cae para buenos y malos ¿Está? 
Omein. Ahora, el descanso del Shabbat es lo que 
le da valor a valor a un Israelita ¿Por qué le da 
valor? Porque él le da valor al Shabbat y entonces 
le da dignidad al Shabbat, lo está distinguiendo el 
Shabbat de los seis días anteriores en los cuales 
trabajo, en los cuales trabajamos. Ahora, el 
Shabbat liberta de la esclavitud porque el trabajo 
conlleva inevitablemente a la esclavitud; el trabajo 
constante a la esclavitud, por eso los negocios 
abren todos los días, y dicen (para el año romano 
¿verdad?) los 365 días del año, y abren y no hay 
problema para ellos, no, si hay problema, están 
ganando dinero, pero eso va a ser perecedero. Si 
tenemos dignidad humana entonces nos decimos 
hijos de Elohim, hechos a imagen y semejanza, 
entonces guardamos el Shabbat y en el Shabbat 
todo debe de descansar, la humanidad y la 
creación. No trabajaras tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni 
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tu siervo, ni tu esclavo, ni tu animal, ni tu bestia, 
nada, la creación es la que descansa, sigue 
actuando el Ruaj HaKodesh, hasta ahora y por la 
eternidad. Cuando tú haces trabajar a alguien en 
Shabbat y dices que tú guardas el Shabbat, para 
empezar, vamos, estás mal, no estás guardándolo 
bien, no estás en kedusha, porque estás haciendo 
que la creación; es una orden del Eterno, de todo 
lo que ya vimos que ni con microscopio se puede 
ver los más pequeño que Él ha creado, ni con los 
telescopios más potentes se puede ver lo que Él ha 
creado. Entonces la mitzva es guardar el Shabbat y 
que guarde también el Shabbat la creación ¿Está? 
Omein. Descansaras tú, no trabajaras, ni tampoco 
tu bestia, YAHSHUA se refería a que si se puede 
desatar a un animalito para llevarlo al bebedero y 
eso no es trabajar, tiene que beber, tiene que comer 
el animal ¿Se entiende? Omein. Ahora, todo debe 
descansar y con esto termino. Los cinco primeros 
días, cada uno abarca tres creaciones, (después los 
revisas) Los cinco primeros días se abarca cada 
uno tres creaciones por así decirlo. El sexto día 
contiene  seis creaciones, tú revísalo y vas a ver 
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como así es, seis creaciones ¿Por qué? En 
consideración al descanso previsto para el séptimo 
día que es el Shabbat, entonces de igual manera el 
hombre realiza doble tarea el viernes y si tú te das 
cuenta, el viernes todos andamos corriendo ¿Es 
así? Omein. Ahora ¿Tiene que ver con la creación? 
Sí, tú lo vas a revisar, ya no te lo voy a explicar 
eso, tú lo vas a revisar. Los cinco primeros días de 
la creación, cada uno de los días abarca tres 
creaciones, el sexto día contienen seis creaciones, 
es decir el doble ¿si se entendió? A ver, los cinco 
primeros días cada uno abarca tres creaciones, 
cada día, tres creaciones, el sexto día contiene seis 
creaciones y vuelvo a repetir en consideración al 
descanso previsto para el séptimo día que es el 
Shabbat, entonces ¿nosotros somos su creación? 
Omein, HalleluYah, entonces de igual manera, 
nosotros realizamos doble tarea el viernes por así 
decirlo, shevi, así en hebreo, con miras al descanso 
del Shabbat, por eso: Rápido, A planchar, rápido, 
la comida, las papas, todo esto, rápido, perico, 
valla, Pedro, apúrate, rápido, la ropa, el talit catan 
bien planchado, si ¿Cómo no? La mitpajat 
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planchadita, si ¿Cómo no? Pero es así para los 
kadoshim, nos esforzamos HalleluYah ¿Verdad? 
A veces llega un paciente: Doctor ¿me puede 
atender? Sí, pero perdóname, te voy a atender 
rápido ¿Quieres o buscas a otro médico? No, no, 
no, me atiende. Sí, pero ¿Qué te duele? La cabeza 
¿Qué más? Acá. No, no consultas como ya sabes 
he. No pero si, a ver la presión, sí, al mismo 
tiempo: abre la boca. Sí. Y ya, le estoy tomando la 
presión, respira profundo. Aquí está tu receta. 
¿Cuánto es? Rápido, HalleluYah. Y es así, a veces 
ya me estoy arreglando o alguna cosa y ring, hasta 
siento así como en el corazón, no, ahorita ya no, ya 
no quiero trabajar, ya me quiero ir a Shabbat, 
HalleluYah, HalleluYah, y así cada uno de 
nosotros acá y allá también. YAHSHUA 
HAMASHIAJ vive, YAHSHUA HAMASHIAJ 
vive, YAHSHUA HAMASHIAJ vive, 
HalleluYah, HalleluYah, HalleluYah, lehalel al 
Eterno ajim, HaleluYah. 
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LA CREACIÓN Y LA CIENCIA, TEMA 4: 
Ahora dentro del mismo tema, quiero decirles que 
su servidor, doctor Javier Palacios Celorio, roeh de 
está kehila Gozo y Paz, en Tehuacán Puebla 
México, le seguimos invitando a la página de 
internet www.gozoypaz,mx. Y todo el material es 
absolutamente gratis. 
Baruj ata Adonay Eloheinu meleh ha olam. 
Sabemos Abba Kadosh que tú eres el creador de 
cielos y tierra, en el nombre poderoso de 
YAHSHUA HAMASHIAJ, Omein v omein. 
Ahora, está es la segunda serie, de la creación y la 
ciencia. 
Por favor abran su Tanaj en el Salmo 14, y en el 
Salmo 14 verso 1, ahorita que todos lo tengan me 
dicen un omein, Salmo 14:1 
Los necios, la gente necia siempre va a decir: No 
hay Di-s, no hay Elohim, la tierra se creó sola, pero 
vamos a ver que dice el Salmo 14 y después les 
voy a ministrar si el Eterno lo permite, en el 
siguiente tema, exactamente lo que dice el Salmo 
14.  

http://www.gozoypaz,mx/
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Salmo 14:1-7 1 Dice el necio en su corazón: No 
hay Elohim. Se han corrompido, hacen obras 
abominables; No hay quien haga el bien. 
2  YAHWEH  miró desde los cielos sobre los hĳos 
de los hombres, Para ver si había algún entendido, 
Que buscara a Elohim. 3 Todos se desviaron, a una 
se han corrompido; No hay quien haga lo bueno, 
no hay ni siquiera uno. 4 ¿No tienen discernimiento 
todos los que hacen iniquidad, Que devoran a mi 
pueblo como si comiesen pan, y a YAHWEH no 
invocan? 5 Ellos temblaron de espanto; Porque 
Elohim está con la generación de los justos. 6 Del 
consejo del pobre se han burlado, Pero YAHWEH 
es su esperanza. 7 ¡Oh, que de Sion saliera la 
salvación de Israel! Cuando YAHWEH hiciere 
volver a los cautivos de su pueblo, Se gozará 
Jacob, y se alegrará Israel. 
Realmente este Salmo es un Salmo profético, 
recuerden que el tema es la creación y la ciencia. 
Bendito es el nombre de YAHWEH, y está es la 
segunda serie, porque en la página de internet 
Gozo y Paz, hay tres temas que le titule: La 
creación y la ciencia. 
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Ahora, vamos a ir por partes, no es tan complicado, 
no es muy complicado, de hecho hoy voy a hablar 
algunas cosas sobre el tiempo que tiene la tierra, el 
universo, y si el Eterno lo permite en el siguiente 
tema hablaré sobre la evolución ¿Existe la 
evolución? Pero quiero decirles algo, se me viene 
a la mente ahora, que algunos científicos dicen, 
que hace muchos miles de años (eso dicen ellos 
eh), el pie tenía los dedos del mismo tamaño y que 
por el uso del zapato, se fueron haciendo los dedos 
en forma de escalera, y los científicos dicen; que 
en unos miles de años más que el dedo pequeño, 
en medicina le llamamos quinto hortejo, así le 
llamamos al quinto dedo, ellos dicen que en miles 
de años desaparecerá. Bueno ese tipo de cosas las 
vamos a tocar en el siguiente tema. Pero el día de 
hoy quiero recalcar sobre lo que dice el Salmo 14, 
los necios siempre van a decir en su corazón: No 
hay Elohim, la tierra se creó sola, fue por una 
explosión que se creó la tierra, recuerden que hoy 
voy a hablar sobre la tierra.  
Ahora dentro de poco voy a ministrar sobre el libro 
de Job, pero quiero que vayamos por favor a Job 
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36, porque quiero comentarles algo; no piensen 
que estoy ministrando el libro de Job, por ser un 
libro de muy, muy antaño, no, vamos a ver que el 
libro de Job fue contemporáneo de los patriarcas, 
de hecho sacando las cuentas, yo calculo, pues, por 
lo que he visto en la Tanaj, que vivió, más en la 
época entre Abraham e Isaac, eso es lo que, 
entonces no es un libro que nos hable de la 
prehistoria, no, porque eso no existe, vamos a verlo 
con mucha calma en estos temas. 
En Job 36:26 dice así  26 He aquí, Elohim es 
grande, y nosotros no le conocemos, ni se puede 
seguir la huella de sus años.  
Ahora, nosotros comprendemos que Elohim es 
grande y que no le conocemos, nadie tiene duda de 
eso, de los que somos creyentes en YAHWEH 
Tzevaot reconocemos que Elohim YAHWEH es 
grande, ¿Omein? Y que no le conocemos, no le 
conocemos absolutamente casi nada porque Él es 
muy grande. Y dice la palabra: Ni se puede seguir 
la huella de sus años, ahora, ¿Por qué no se puede 
seguir la huella de sus años? Simplemente porque 
Él es Eterno, Él es Padre de la eternidad, quien es 
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YAHSHUA HAMASHIAJ, ya eso lo hemos 
estudiado y cuando lleguemos a los profetas, en 
Isaías, después veremos más.  
Entonces tenemos nosotros materia gris en el 
cerebro pero, sobre todo, tenemos el Ruaj 
HaKodesh que nos habla a nuestro ruaj, a nuestro 
espíritu. Comprendemos entonces que Elohim es 
grande, que no le conocemos y que no podemos 
seguir la huella de sus años, entonces alguien que 
no cree ni siquiera en Elohim, como dice el Salmo 
14:1, No hay Elohim. Ellos dicen eso, entonces 
tampoco comprenderán que Elohim es grande, 
ellos no le conocen pero no le conocen 
absolutamente nada; nosotros sí conocemos que Él 
es el Poderoso de Israel, Él es el Creador de los 
cielos y de la tierra y que Él nos dio Su bendita 
Torah; pero la mayoría de la gente, en el mundo, 
metidos en los gnósticos, en los rosacruces, en la 
metafísica, en la para psicología (y quiero que 
sepan que de eso hay cantidad de ramas llamadas 
“ciencias”), ellos dicen: No, no hay Dios, ¿Y 
entonces ellos de dónde creen que vienen? ¿Qué se 
imaginan o quién creen que los creó? Ellos no 
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tienen ninguna idea, bueno, como ellos no conocen 
a Elohim, no saben que Él es grande, no le 
reconocen en nada, entonces la gente vive en 
pecado, trasgrediendo todo el tiempo la bendita 
Torah.  
Ahora, partiendo de este punto número uno: 
Elohim es grande, no le conocemos y no podemos 
ni siquiera seguir la huella de sus años, Él es el 
Todopoderoso. Cuando uno reconoce que Elohim 
es grande, uno teme  a Elohim, uno no peca, se 
guarda en santidad, uno teme al Eterno. Ahora, 
quiero que vayamos al libro de Job en el capítulo 
diez, por favor, y en el verso cinco. Cuando llegue 
el momento, ministraré sobre el libro de Job. 
Ahora, vuelvo a repetir, no estoy ministrando 
sobre el libro de Job porque sea un libro de la 
prehistoria, no, no lo estoy mencionando por ello, 
simplemente por unas citas que son claves Job 
10:5 5 ¿Son tus días como los días del hombre, o 
tus años como los tiempos humanos…?  
Vamos a entender muchas cosas acá hoy, nosotros 
no podemos ni siquiera imaginar cómo es Elohim, 
hemos platicado algunos de sus atributos per0 
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realmente no le conocemos, sabemos que su 
primer atributo es ahava, el amor. Ahora, vamos 
por favor al Salmo 105, vamos para allá, podemos 
si quiera una pregunta ¿podemos siquiera imaginar 
quienes fueron tus tatarabuelos? ¿Conociste a tus 
tatarabuelos? ¿Conociste a los que estaban arriba 
de tus tatarabuelos? Porque miren son padres, 
abuelos, bisabuelos, tatarabuelos y hacia arriba, 
más, más. Ahora, si no podemos ni siquiera 
imaginar que son cuatro generaciones y es 
importante esto, porque dice la Tanaj, la Torah que 
las maldiciones van hasta la cuarta generación. 
Ahora, una pregunta, ¿podemos imaginar siquiera, 
que son mil generaciones? No, y entonces se 
cumple realmente lo que leímos anteriormente en 
Job, a Elohim no le podemos seguir las huellas de 
sus años, ni siquiera de lo que ha hecho aquí en la 
tierra, fíjense como dice el Salmo 105:8 Se acordó 
para siempre de su pacto; De la palabra que mandó 
para mil generaciones. 
Entonces, si no podemos ni siquiera imaginar, qué 
son cuatro generaciones (por eso es importante 
romper maldiciones, si generalmente la gente 
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conoce, me estoy refiriendo a los que vienen a los 
pies de YAHSHUA HAMASHIAJ. La gente dice: 
Mi papá fue brujo o mi abuelo, pero de su 
bisabuelo ya no tiene ni idea, de su tatarabuelo 
tampoco, menos, ahora ¿para mil generaciones? 
No hablemos de mil, hablemos de cien 
generaciones. Yo he hecho uno estudios por 
ejemplo, tengo un libro que habla de mi 
genealogía, por parte de mi mamá. Entonces yo sé 
que los que estuvieron arriba de los tatarabuelos, 
fueron quemados en la hoguera por no querer 
aceptar el catolicismo, pero eso es porque tengo un 
libro que habla de eso, pero, que me llego, pero, a 
mi vida gracias al Eterno, pero yo ni siquiera por 
acá; que hubiera sucedido eso. Ahora, más arriba, 
no sé.  
Entonces en la historia de la humanidad, ha habido 
guerras, ha habido violaciones sexuales, ha habido 
asesinatos, ha habido brujos y hechiceros, 
entonces lo más conveniente para una persona que 
viene a los pies del Mesías YAHSHUA, es romper 
maldiciones, porque tú no sabes ni yo lo que 
hicieron las generaciones más arriba de nosotros, 
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ni siquiera sabemos muchas cosas que hicieron 
nuestros padres, bueno al menos la mayoría o de 
los abuelos, o de los bisabuelos, de los 
tatarabuelos, ahora, hacia arriba. Pero el Eterno es 
bueno. Pónganse a pensar lo privilegiados que 
somos ¿Cuántas generaciones han pasado, después 
de que la casa de Israel salió hacia el norte, y ahora 
estamos aquí tú y yo? El Eterno, se cumple la 
palabra, Él se acordó para siempre de su pacto y es 
por eso que estamos tú y yo acá, por eso usas talit, 
estás en los pactos y por eso guardas el Shabbat, 
por eso usas tu mitpajat, HalleluYah. Somos 
privilegiados, la gente que no entiende eso es 
malagradecida y como no conoce a YAHWEH, no 
le teme, entonces peca. Pero un consejo hoy para 
todos aquí y allá, por favor amados ajim, amados 
rohim, zakenim, ancianos, no pierdan su herencia, 
ya tienes la salvación, no te desvíes, hoy en la 
noche pídele al Eterno que te dé aún más 
discernimiento, más jojma, más sabiduría, y vas a 
ver que somos privilegiados)  
Ahora, la mayoría de la gente, voy a hablar así, 
piensa que la biblia, que la Tanaj, que la Torah es 
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un libro de ciencia, pero no, no es un libro de 
ciencia, uno. Dos, no es un libro cronológico, hay 
algunas cosas que si son cronológicas, pero no; la 
gente quiere encontrar en Génesis, las explosiones 
de los planetas, quiere encontrar los dinosaurios, 
quiere encontrar el pitecántropo erecto, el 
homosapiens y quiere encontrar todo eso.  Pero  a 
ver, vamos a dividir todo esto así amados ajim, van 
a ver como no es difícil. La ciencia se interesa y se 
dedica a comprender la mecánica del mundo, eso 
es lo que le toca a la ciencia. Ahora ¿Qué nos dice 
la Torah? O ¿A qué se refiere la Torah? La Torah 
nos dice cómo vivir en este mundo, entonces, la 
ciencia se encarga de estudiar y de comprender la 
mecánica del mundo, la Torah no, la Torah nos 
dice cómo vivir en este mundo. Entonces cuando 
la gente quiere encontrar en la Tanaj, en la Torah, 
la historia del planeta, claro que está la creación y 
ya las parashot, está también el libro de Bereshit 
en la página, está también los tres temas de la 
creación y la ciencia, donde dije klum (nada), y el 
Eterno hizo las cosas de la nada, eso es importante 
revisarlo. Entonces la ciencia se dedica a la 
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mecánica del mundo, cómo funciona el mundo, 
pero la Torah nos dice cómo vivir en este mundo. 
Ahora, nosotros vivimos en este mundo creado por 
Elohim, nosotros estamos viviendo, vivimos en 
este mundo creado por Elohim y sabemos que este 
mundo es asombroso, este mundo es asombroso y 
por lo tanto, como es creación de Elohim y como 
es asombroso, porque fue hecho con su Ruaj 
HaKodesh, entonces, nosotros debemos 
comportarnos, viviendo según el principio de la 
Torah; bueno, para los que conocemos al Eterno, 
vivimos en este mundo, creado por Elohim, para 
nosotros no hay ninguna duda que este mundo fue 
creado por Elohim, este mundo es asombroso, Él 
creo todo de la nada, y entonces nosotros debemos 
comportarnos según el principio de la Torah ¿Por 
qué? Porque si el mundo lo creo Elohim y Él dio 
su Torah entonces  vamos a vivir según los 
principios de Elohim, no del destructor ¿queda 
claro? Entonces la gente tiene en su mente y dice: 
Bueno, el Eterno creo los árboles, yo no voy a talar 
los árboles, porque ya vimos que en la Torah es 
pecado. Bueno yo sé que los animales fueron 
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creados con un propósito y que están sometidos al 
hombre. Pero no por eso vamos a salir de cacería 
¿verdad? A matar venados por deporte. Entonces 
son dos cosas muy diferentes. La ciencia es una 
cosa y la creación de Elohim es otra cosa.  
La ciencia está dedicada a descubrir cómo llego el 
mundo a ser lo que es, porque el mundo ha tenido 
transformaciones, no es lo mismo antes del diluvio 
que después del diluvio. Ahora, también la ciencia 
se preocupa o se dedica a que procesos naturales 
participaron en su realización, los procesos 
naturales que participaron en la realización ¿de 
qué? De los procesos del mundo, son dos cosas 
muy diferentes. Ahora, la ciencia dice: 10mil 
millones de años tiene nuestro universo, estoy 
diciendo lo que la ciencia dice, no dije la tierra, 
amados ajim, dije el universo. Entonces la ciencia 
dice: 10mil millones de años, tiene nuestro 
universo.  
Hace mucho tiempo yo llegue a un hogar a prestar 
un servicio y había de visita ahí un norteamericano 
que era un trabajador de la nasa y empezamos a 
platicar él y yo y si platicamos un largo tiempo, 
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esto ya tiene más o menos unos trece años, 
entonces yo no sabía nada de Torah, pero si tenía 
principios de que había o hay un Elohim creador 
de todas las cosas, entonces una pregunta, si la 
ciencia dice; ¿que el universo tiene 10mil millones 
de años? Yo no me voy a quedar con esa 
información, porque al médico le gusta estudiar, 
hay varios doctores conectados y entonces al 
médico le gusta estudiar, no le gusta quedarse con 
una información así nada más porque sí. Entonces 
¿en que se basa la ciencia, para decir que el 
universo tiene 10mil millones de años? Bueno, una 
conclusión si saco, 1.- basado en la temperatura y 
en la luminosidad, la superficie de las nebulosas, 
la temperatura y la luminosidad de la superficie de 
las nebulosas, eso da un conteo de años. Ahora, no 
quiero profundizarme en eso porque tendríamos 
que hacer aquí  muchas ecuaciones y no es clase 
de física, algebra, etcétera, pero ciertamente es 
creíble que el universo tiene 10mil millones de 
años, no la tierra. Ahora, al decir el universo, 
ciertamente los científicos, ellos piensan que es 
todo lo que ha creado el Eterno, pero no, una cosa 
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es la vía láctea, pero quiero que sepan, no voy a 
decir mucho, pero quiero que sepan que lo de vía 
láctea es que había una diosa que exprimía sus 
pechos y que, una diosa pagana lógico, y que 
sacaba leche y que entonces de ahí se formó la vía 
láctea, de leche, láctea. Pero eso es absurdo, el 
Eterno es el que creo la vía láctea, aunque le hayan 
puesto ese nombre, entonces los planetas tienen 
nombres de dioses paganos, júpiter, venus; bueno, 
dice la Torah que YAHWEH conoce a todas las 
estrellas por su nombre, es claro para nosotros que 
esa estrella no se llama júpiter, ni tampoco venus, 
la diosa del amor romano o griego ¿me doy a 
entender? Entonces, vamos, el Eterno no les llama 
por el nombre de esos dioses paganos. 
Ahora, volviendo a la ciencia, hay un método que 
se llama, de la desintegración radiactiva, no 
radioactiva, radiactiva; entonces el método de 
desintegración radiactiva, también se calcula que 
tenga 10mil millones de años el universo. Ahora, 
repito, los científicos creen que es todo lo que creo 
el Eterno. No, no, hay muchos más universos y 
estrellas y galaxias, que el hombre ni siquiera 
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puede verlo, ni con el telescopio más sofisticado, 
no lo puede ver, se está refiriendo nada más la 
ciencia a ciertos planetas, lógico el sistema solar y 
más allá, pero no se está refiriendo a todo lo que 
creo el Eterno. Ahora, si se calcula (perdón la 
repetición) 10mil millones de años tiene el 
universo, y no está peleado esto con la Torah, lo 
que estoy diciendo es ciencia y no está peleado con 
la Torah, porque una cosa es decir:  
-Bueno, no yo no acepto ninguna doctrina, es la 
Torah.  
-Si claro, es la Torah, pero la sabiduría la creo 
Elohim, entonces nosotros no podemos estar 
tapados de ojos, de no saber nada o intentar no 
saber nada. Ahora, nosotros sabemos que se 
estudian las diferentes rocas, por ejemplo, las rocas 
volcánicas, etcétera, sobre todo las rocas 
volcánicas, y las etapas y vamos a hablar después 
de la paleontología. Ahora, mucha atención lo que 
voy a decir, todo esto que acabo de explicar del 
método de la desintegración radiactiva, el estudio 
de las rocas, la temperatura y la luminosidad de las 
nebulosas, todo eso es cierto y no está peleado con 
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la Torah. Por favor, está platica, está ministración 
es para gente muy madura. Si ustedes recuerdan en 
la fiesta de Sukot, di una plática, una ministración 
sobre lo que es, erev y boker ¿se acuerdan? ¿Quién 
recuerda? Y yo decía que generalmente decimos: 
Erev tov, para decir: Buenas tardes, pero tiene un 
trasfondo en el hebreo, que significa erev, no tanto 
tarde, ya nos acostumbramos a decir: erev tov o 
buenas tardes, pero no, se refiere a no ver con 
claridad los objetos y boker, se refiere a ver con 
claridad los objetos, y entonces estudien ese audio 
y yo explico ahí que fue la tarde y la mañana un 
día, independientemente de los años. Cuando dice 
nuestro Elohim: Y fue la tarde y la mañana un día. 
Se refiere que paso de desorden a orden, de hecho 
así se titula el audio, de desorden a orden. 
Búsquenlo en la página de internet está interesante.  
Ahora ¿Por qué? Porque la tierra estaba 
desordenada y tenía que pasar a un orden, entonces 
todo lo que acabo de explicar hasta ahora, no se 
pelea con la Torah, lógico, todo esto que he 
explicado no tiene nada que ver con que alguien 
diga que venimos del mono, del chimpancé, o 
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decir que hubo humanoides. No, eso no tiene nada 
que ver, si el Eterno lo permite, en el siguiente 
tema vamos a hablar sobre eso. Entonces, la 
ciencia sería, la ciencia que se encarga de la 
mecánica del mundo, no está peleada con la Torah, 
yo diría esto: La fe y la ciencia no están peleadas, 
no están peleadas, están peleadas o peleados en sí 
mismos los pensamientos de los científicos 
gnósticos y de los científicos ateos, eso es lo que 
está peleado, ellos están peleados entre ellos, pero 
la fe y la ciencia no están peleadas; entonces quiero 
recalcar esto amados ajim, la fe y la ciencia no 
están peleadas, están peleados los gnósticos que se 
dicen científicos, los ateos que se dicen científicos.  
Ahora, por estudios de radioactividad, no peleados 
con la Torah (recuerden que es un tema para gente 
madura, muy madura, mucho muy madura), por 
eso estudios de radioactividad no peleados con la 
Torah, la tierra tiene, bueno ¿Cuántos años? 
Cuatro mil a cinco mil millones de años, oíste bien, 
por estudios de radioactividad, no peleados con la 
Torah, la tierra tiene de cuatro mil a cinco mil 
millones de años. Ahora, tu podrías decir: Roeh, 
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está usted diciendo una barbaridad, porque hemos 
aprendido en la Tanaj que un día para Elohim son 
mil años; entonces usted está diciendo que de 
cuatro a cinco mil millones de años.  
Bueno, vuelvo a repetir, por estudios de 
radioactividad la tierra no puede tener seis mil 
años, no puede tener seis mil años. Ahora tú dirás 
¿Qué tan confiable es la teoría de la 
radioactividad? Consideremos entonces esto, mil 
años un día, pero que te parece, si mil millones de 
años un día, según la teoría de la radioactividad. 
Ahora, cuando hablemos en el libro de Job, 
veremos cosas muy interesantes sobre el leviatán, 
no quiero adelantarme a ello, este tema digamos 
como que se encaja muy bien en el libro de Job. 
Ahora, recuerden el estudio de erev y boker, de 
desorden a orden pero todo es por la mano 
poderosa de nuestro Elohim. Ahora, no me estoy 
desviando, yo simplemente estoy diciendo que 
estudios no peleados con la Torah, si vamos al 
estudio de la radioactividad, ese tiempo tiene la 
tierra, yo sé que esto va a crear hasta escalofrío en 
algunos, pero miren siempre que doy un tema así, 
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lo pienso mucho para darlo porque mucha gente 
empieza a atacar, pero no guarda la santidad y 
entonces si tú dices: Bueno la tierra tiene seis mil 
años. Bueno para empezar si consideramos que un 
día son como mil años y que al sexto día hizo al 
hombre, entonces allí ya pasaron seis mil años 
¿estamos de acuerdo? Ahora, de la creación del 
hombre para acá, si contamos 120 jubileos que le 
dijo a Noaj, entonces son otros seis mil años. 
Entonces cualquiera que tiene masa gris dirá: 
Bueno, la tierra tiene doce mil años, no seis mil 
años; el calendario de nuestros amados ajim de 
casa de Judá, es el años 5774 desde la creación del 
mundo. Bueno, con todo respeto también está mal, 
hay años que no contaron ellos del cautiverio de 
Babilonia, pero dejemos eso aparte, vuelvo a 
repetir con algo tan simple, el hombre fe creado a 
los seis días, vamos seis mil años, si tomamos que 
es un año o que un día mil años y del hombre para 
acá, otros seis mil años, entonces la tierra tiene 
doce mil años, pero resulta que con la teoría de la 
radioactividad que no está peleada con al Torah, de 
cuatro mil a cinco mil millones de años. Ahora, 
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vamos a suponer que tú no aceptas está teoría de la 
radioactividad, dices: No roeh. Bueno, entonces lo 
que si podemos hacer tu y yo es vivir en santidad 
y temer al Eterno y cumplir los mandamientos y no 
ser mentiroso, y no hacer negocios chuecos y ser 
fiel con los ojos a tu esposa, no adulterar, no 
codiciar, no ser avariento, eso es lo que interesa, 
HalleluYah, pero a mí me apasiona la ciencia y 
creo en Elohim, y me  someto a YAHWEH, creo 
en el MASHIAJ YAHSHUA y sé que viene 
pronto. Ahora, pongan mucha atención lo que voy 
a decir, hay luz visible e invisible ¿y cómo te 
quedo el ojo? Y ¿Por qué no crees que la tierra 
tenga de cuatro mil a cinco mil millones de años? 
Voy a poner un ejemplo: La parte visible del 
espectro electromagnético; a ver, yo dije que hay 
luz visible e invisible, luz que se puede ver y luz 
que no se puede ver. Y tú dirás, pero el Eterno dijo 
que habría luz y oscuridad. Sí, pero ya vimos que 
Él no se estaba refiriendo a eso, sino a tinieblas de 
oscuridad de pecado, por eso es bueno revisar las 
parashot. Esto que yo les estoy compartiendo, 
número 1.- No tiene que ver con cábala 2.- Y no 
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tiene nada que ver con ningún cuento de los 
tzadikim, que este retorcido ahí; porque hay 
cuentos muy buenos, pero esto no lo saque de los 
cuentos, esto lo saque del estudio que he hecho, sí.  
A ver la parte visible del espectro 
electromagnético, voy a poner un ejemplo: Si 
Elohim nos hubiera creado con ojos sensibles a las 
radiaciones infrarrojas ¿Qué hubiera pasado? O 
que nos hubiera creado con ojos que recibieran 
ondas de radio, voy a ponerte un ejemplo; ahora 
mismo están pasando ondas de radio por acá ¿Tú 
las ves? No, pero si tenemos un radio receptor y lo 
prendemos captaremos alguna señal de radio y 
están pasando por acá las ondas de radio y no las 
vemos y eso se quiera aceptar o no, es luz a su 
manera, pues, porque no va a ser como una 
lámpara ¿Sí? Bueno, ahora, si nosotros 
pudiéramos percibir, dije primero que si Elohim 
nos hubiera; voy a resumir. Si Elohim nos hubiera 
creado con ojos sensibles a las radiaciones 
infrarrojas o con ojos que recibieran las ondas de 
radio o algo más práctico, que nos hubiera creado 
con ojos de rayos x. Entonces yo expliqué que 
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William Roedjem, él invento los rayos x, entonces 
él dijo: Voy a hacer que choquen, electrones y 
protones y va a salir un rayo y entonces lo primero 
que él puso fue su mano y pudo ver los huesos de 
su mano, uuuf, fue algo tremendo, pego de brincos, 
pero ahora a todos se nos hace tan fácil, que si 
alguien, ¡hay!, se lastima, rápido, una radiografía 
y tú vas, le pagas al médico.  
-Ponga su mano acá.  
-Sí.  
-Tzzz.  
-Ya.  
-Estás viendo tu mano.  
Eso es un rayo y se ve, es luz, pero se ve o se vería 
más bien si tuviéramos ojos sensibles a los rayos 
x, pero pongan atención, es luz.  
Tú puedes decir: No, no hay luz, no hay luz.  
Pero ¿Cómo salió tu mano? ¿Por arte de magia? 
Aquí no creemos en eso ¿Cómo salió tu mano? 
Necesitas una radiografía de tus pulmones y ahora 
con lo más sofisticado, ultrasonido y en tercera 
dimensión, ya nada más le falta sacarla de la cuarta 
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dimensión, en colores, la ciencia va rápido. El 
problema está en que no nos hemos puesto a pensar 
muchas cosas, la situación es está; si nosotros 
pudiéramos ver la luz infrarroja, los rayos x, las 
ondas de radio, (pongan atención), tuviéramos una 
visión completamente diferente del mundo y del 
universo, el problema es que no queremos estudiar 
eso, y dicen: No, yo no me meto en profundidades.  
No, no estamos viendo profundidades, no te estoy 
enseñando cábala, no, yo no enseño eso o no te 
estoy enseñando esoterismo, te estoy enseñando 
algo tan real, te explique lo del radio ¿Verdad? Si 
tenemos un receptor lo captamos ahora, pero 
habemos personas, y para los que les gusta esto, 
pongan atención por favor, porque en esto tiene 
que ver la profecía y todo eso, todo tan hermoso 
pues. Miren, habemos personas que nos catalogan 
de locos, pero ya lo he dicho, ani lo mishuga, no 
estoy loco, Albert Einstein, él era Judío y en su 
época en un inicio lo consideraron loco y ahorita 
vamos a hablar algo de él. Ahora, si nosotros 
pudiéramos ver todas esas ondas, esas luces, 
entonces pensaríamos diferente, tendríamos una 
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visión diferente del mundo y del universo; pueden 
repasar los dones del Ruaj HaKodesh y es ahí 
donde se mueven los dones de visiones, etcétera. 
Ahora voy a decir algo muy fuerte. Los dones del 
Ruaj HaKodesh son espirituales, pero quiero que 
sepan esto, por favor ¿Cuántos maduros hay acá? 
No me estoy refiriendo a edad, no, de madurez 
¿Sí? ¿Cómo vio el criado de Eliseo, los carros de 
fuego?  
-Roeh, fue una visión. No fue real  
-¿No fue real?  
-Sí, fue real, ahí estaban los carros de fuego.  
-Ah, pero lo vio en el espíritu.  
Bueno, si lo vio en el espíritu ¿Estaban o no 
estaban los carros de fuego ahí? Estaban ahí 
¿Cómo lo vio? ¿Qué hizo el Eterno ahí? Un 
milagro y va a sonar esto a locura, pero al criado, 
al siervo le permitió ver como si tuviera ojos para 
luz infrarroja y como si viera rayos x, así, un 
ejemplo.  
-No Roeh, está usted equivocado, fue en el 
espíritu.  
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Por eso, fue en el espíritu, pero ¿Estaban o no 
estaban los carros de fuego? A ver allá ¿estaban o 
no estaban los carros de fuego? Omein ¿O no 
estaban? Porque si decimos que no estaban, 
entonces la Tanaj seria mentira, y la Tanaj es 
verdad, es ahí donde entonces, para los que tienen 
los dones del Ruaj HaKodesh, van a comprender 
muchas cosas con estos temas. Hay gente que 
viene acá y me dice: Es que yo tengo el don de ver 
demonios.  
Oye, que don tan feo tienes ¿Para qué quieres ver 
demonios? Con tu suegra tienes, jajajaja.  
Ahora, enserio, jaja, por favor ¿Estaban los carros 
de fuego? Sí.  
Mucha atención para los que van teniendo dones 
de visión y todo esto. Nuestros ojos solamente 
captan ciertas luces, pero los milagros de Abba 
Kadosh, es intervenir en su creación ¿Cómo se 
abrió el mar rojo? ¿Cómo se abrió el Yarden, el 
Jordán? Él interviene en su creación porque Él es 
el Todopoderoso. Entonces si alguien me dice, que 
lo vio en el espíritu, yo no estoy diciendo que no, 
yo estoy diciendo que si lo vio en el espíritu. Pero 
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ahí estaban los carros de fuego, HalleluYah, 
bendito es YAHWEH. 
Ahora, voy a decir algo serio, los que nos pasan 
estas cosas, no llevamos una vida normal, recuerda 
esto, esto es para ti, para ti que estas ungido, según 
la unción es la persecución. No importa, lo 
importante es que agrademos al Eterno y no tiene 
nada que ver con esquizofrenia, nada, (ahí está el 
tema en la página) tiene que ver con lo que el 
Eterno hace en su creación, Él interviene y en ese 
momento Él puede decir: No vas a ver ahora con 
tus ojos físicos como los crie para ti, voy a permitir 
que tú veas como si tuvieras vista infrarroja, 
etcétera, vista de rayos x. el hombre ha creado 
muchas cosas, en los ejércitos, ellos pueden ver de 
noche, tienen aparatos muy sofisticados, los lentes 
especiales para ver de noche ¿Por qué ven de 
noche? Porque detectan la temperatura ¿Es así? 
Omein ¿Y cómo se ve la temperatura? La 
temperatura es luz, porque es calor.  
-Roeh, no háblenos, que entraron tres jirafitas a la 
arca de Noé y que el mar estaba así.  
No vamos a profundizar, a ver ¿Cómo ven a los 
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mexicanos o a los hondureños, salvadoreños que 
pasan a Estados Unidos, a los migrantes? ¿Cómo 
los ven? Por la temperatura, detectan la 
temperatura corporal. 
Ahora, no tiene nada que ver con el aura de los 
metafísicos, pero eso existe, ya hicimos hace 
tiempo unos ejercicios acá en la mañana en 
Shabbat ¿Si recuerdan? Omein. Eso existe y 
entonces cuando uno tiene eso, los que nos rodean 
dicen: No, este está loco. No, yo todo lo que estoy 
diciendo es probable o sea se puede probar, 
HalleluYah, por la ciencia, pero en primer lugar 
por la Tanaj ¿De acuerdo? Ahora, nosotros 
estamos sentados en esta gran Kehilá, porque es 
grande en el espíritu y en el espacio, pero nosotros 
ignoramos cuan gran número de fuerzas están 
actuando todo el tiempo sobre nosotros, están 
actuando fuerzas espirituales, (los demonios los 
sujetamos en el nombre de YAHSHUA 
HAMASHIAJ y los echamos fuera), pero también 
están actuando fuerzas espirituales, en primer 
lugar el  Ruaj HaKodesh de YAHWEH y también 
los malajim, hay tanto que hablar sobre los 
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ángeles, hay audios que ya grabe sobre los ángeles, 
muchos hermanos de casa de Judá, dicen: Bueno, 
los ángeles no son seres como tal, es una fuerza 
espiritual.  
No, en la Torah y en el Brit Hadasha, nos marca 
que son personas como tal, son personajes 
¿HalleluYah? Omein. No se presentaron como tal 
con Elohim dos fuerzas, no, se presentaron dos 
personajes y comieron ahí con Abraham avinu, 
¿HalleluYah? Omein, entonces después vamos a 
hablar sobre eso. Ahora, esas fuerzas espirituales 
están actuando, bueno, si tú estás en santidad el 
Ruaj HaKodesh te ilumina más, te llena más, los 
malajim te rodean y te guardan de mil peligros, si 
tú estás en pecado las fuerzas espirituales del mal 
tienen legalidad para estarte molestando, porque tú 
le das entrada, voy a poner un ejemplo: Una 
persona que este ahora mismo sentado acá o haya 
y está en santidad, el Ruaj HaKodesh lo toca, lo 
inspira, le da bendición, los malajim lo rodean, 
pero si esta persona está en pecado, las fuerzas 
satánicas tienen autoridad sobre él, legalidad sobre 
él y el Ruaj HaKodesh no es que no pueda hacer 
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nada, ni tampoco los malajim de YAHWEH, 
simplemente el Eterno respeta, Él no respeta al 
diablo, respeta la decisión de este, de esta persona 
y entonces los demonios dicen:  
-Yo tengo legalidad.  
-Y el Eterno dice: Sí, tienes legalidad.  
Tremendo ¿No? En este momento, ahora, los 
ángeles de YAHWEH, empezando por el Ruaj 
HaKodesh ¿Es real? Sí, es real ¿Los malajim son 
reales? Sí, son reales ¿Los sheidim, los demonios, 
son reales? Sí, son reales. Si la gente se diera 
cuenta ahora, allá, acá, el peligro que hay si no se 
está en santidad, desmayarías de miedo de ver a 
esos demonios o desmayarías de alegría, de gozo 
por ver los malajim de YAHWEH que te rodean y 
entonces yo ya he hablado en otros audios sobre 
las fuerzas espirituales de los malajim de 
YAHWEH y de los sheidim, YAHSHUA 
HAMASHIAJ los reprenda. 
Ahora hablaré de las fuerzas físicas, porque 
estamos hablando de ciencia. Entonces en esta 
habitación también no solamente hay fuerzas 
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espirituales, si no estamos siendo constantemente 
bombardeados por fuerzas físicas, ya hablé de las 
espirituales, entonces estamos siendo 
bombardeados por fuerzas físicas, por ejemplo 
ondas radiantes, ya hable sobre las ondas de radio, 
pero no son las únicas, nosotros somos insensibles 
a las ondas de radio o ¿acaso te está doliendo acá 
porque choca una onda de radio, de la x, e, d, de la 
ciudad de México? ¿Te está doliendo porque te 
están pasando ondas de radio y están chocando 
contigo? No, tú no sientes eso ¿Te duele el brazo 
porque están chocando contra ti las ondas de 
televisión? No, tú eres insensible a eso. Ahora, los 
rayos del universo, estos rayos o estas radiaciones 
no afectan nuestro consiente, voy a decir algo de 
peso; a estas ondas de radio, no alteran nuestro 
consiente. Bueno, ahorita por ejemplo si 
prendiéramos un radio receptor, podemos captar 
una señal de Estados Unidos de Norte América, de 
Monterey México, de Guatemala, de Brasil, pero 
esas ondas no afectan nuestro consiente ¿Vamos 
bien? Las ondas espirituales malignas si, una 
persona puede ser poseída en un momento y caer y 
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comenzar con convulsiones, ataques epilépticos y 
eso si afecta su consiente, una posesión 
demoniaca, de eso ya he hablado bastante o algo. 
Las ondas de radio o de televisión o de cualquier 
otro tipo de fuerza física no afecta mi comunión 
con Elohim, entonces las ondas de radio no afectan 
mi comunión con Elohim, las fuerzas satánicas sí, 
esas si afectan tu comunión con Elohim, recuerda 
que estamos hablando de la creación y la ciencia, 
porque todo esto es creación. Entonces una onda 
de radio no te afecta, no te afecta la comunión con 
Elohim, pero una fuerza satánica sí. (Los demonios 
pueden utilizar muchas cosas para viajar y pueden 
utilizar las ondas para viajar) 
La Torah habla muchas cosas que podemos 
apreciar, por ejemplo bon ondas, fenómenos de la 
naturaleza y la ley como la de la gravedad de la 
cual ya ministré. Ahora, nosotros vemos un objeto 
caer, vemos cómo actúa la ley de la gravedad, pero 
no vemos en si la ley de la gravedad, pero ¿Qué 
hubiera pasado? Es un ejemplo que el Eterno nos 
hubiera dado vista infrarroja, de otro tipo de 
radiación, ultravioleta, etcétera, etcétera, entonces 
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veríamos esa fuerza, esto parece locura pero no lo 
es, las fuerzas se ven, ¿sí? HalleluYah, esto es muy 
complicado, pero entonces tú ves las ondas o las 
olas del mar y sentimos el viento, pero no lo 
vemos, ahora ¿Es invisible? A nuestros ojos sí, a 
los ojos del Eterno no, el Eterno YAHSHUA le 
ordeno al viento que se parara, que parara cuando 
Él iba en la barca. Ahora, ¿Tú le vas a ordenar al 
viento que se pare si no lo ves? Es cuando 
conocimos la grandiosidad de YAHSHUA 
HAMASHIAJ. Y tú dirás Él no lo veía. Entonces 
estudia los audios YAHSHUA es Elohim ki ani hu 
de Isaías 43:10, uf, tantos versos/pasikim.  
Ahora, la Torah también hablo de cosas que no 
podemos apreciar con nuestro cuerpo físico, sino 
con nuestro Ruaj. Bueno, tú ves las ondas del mar, 
ni tú ni yo vemos el aire que está moviendo las 
olas, para que se hagan olas de mar, vemos los 
fenómenos de la naturaleza, los tsunamis, etcétera 
y vemos como las palmeras se doblan y estamos 
viendo los objetos de los tornados de Estados 
Unidos, como vuelan las casas y los automóviles, 
pero no vemos el aire. Mucha gente dice, sí, sí. No, 
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se ve el polvo, la tierra, todos los escombros, los 
que va levantando el tornado, pero no se ve el aire, 
entonces la Torah habla de cosas que podemos 
percibir en lo físico, pero también de cosas que no 
podemos apreciar con nuestro cuerpo físico, pero 
si con nuestro espíritu. Entonces el Ruaj 
HaKodesh cuando va dando de sus dones a cada 
quien, toda esa gente es anormal, porque está en 
malhut, no piensa como una persona normal y a 
ese se le dice loco. 
Ahora, hay muchos que se dicen profetas y 
apóstoles, shaliajim y etcétera, pero no es cierto, 
inventan muchas cosas, porque lo que quieren es 
ser importantes y entonces nosotros aprendamos 
esto: Lo que apreciamos no es todo lo que existe 
en la Torah, fíjate bien lo que dije; lo que 
apreciamos no es todo lo que existe y no es todo lo 
que existe en la Torah, porque aunque todo está en 
la Torah, pero hay cosas que son ocultas solamente 
a Elohim y esa misma situación de lo que no 
apreciamos, puede existir en el universo, pero no 
lo apreciamos, entonces somos tan diminutos, no 
podemos ni siquiera imaginar algo del capítulo 1 
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de Bereshit, no podemos ni siquiera imaginar 
cómo era en el principio, no podemos imaginar eso 
amados, ahora, voy a decir algo importante. 
Sin observadores, o sea, sin el hombre, pues, no 
puede existir las referencias del tiempo. Voy a 
explicar, es que el hombre explica el tiempo como 
él lo entiende, pero no es como lo creo el Eterno, 
entonces siempre se dice: Bueno, tiene que haber 
un hombre de la existencia del hombre, para que 
diga, cuanto tiempo, etcétera, algo tan sencillo 
como esto ¿Cómo llegaste aj? Llegue bien ¿Cuánto 
tiempo te hiciste de Oaxaca para acá o de Estados 
Unidos para acá? ¿Cuánto tiempo te hiciste? He, 
cinco horas en avión. Bueno, eso es porque está él, 
él dice que fueron cinco horas. Ahora ¿Serian 
cinco horas? Él conto cinco horas de vuelo, pero 
¿En el universo? ¿En el mundo fueron cinco horas 
de vuelo? Cuando, ustedes que han viajado o 
cuando yo tuve la oportunidad de ir a Israel ¿Qué 
es el tiempo? Porque todo estaba tergiversado, 
aquí se lleva una hora y allá otra, entonces las 
referencias del tiempo no se pueden interpretar de 
una manera literal como tiempo de 24 horas. 
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Recordemos que el sol fue creado, dice Bereshit, 
en el cuarto día. Ahora, veamos, el tiempo es 
relativo, hoy día, hay un tiempo ahorita en Nueva 
York, pero no es el mismo tiempo de Londres y no 
es el mismo tiempo del planeta ahora llamado 
Júpiter y no es el mismo tiempo que hay en otras 
partes del universo. Entonces, la teoría de la 
relatividad de Albert Einstein, la teoría de la 
relatividad es esto y de ahí parten muchas cosas. 
La duración del tiempo no es la misma para dos 
observadores que se mueven uno con respecto del 
otro, entonces, eso es la teoría de la relatividad de 
Albert Einstein, la duración del tiempo no es la 
misma, para dos observadores que se mueven uno 
con respecto del otro.  
Ahora, mientras por ejemplo en un pequeño 
intervalo, el tiempo medido por un viajero espacial 
que se desplace a una velocidad muy alta, puede 
ser un intervalo muy grande del tiempo, para un 
observador (valga la redundancia), que lo mira 
desde la tierra, esa es la teoría de la relatividad. 
Entonces a ver, un pequeño intervalo de tiempo, 
no dije de distancia, dije de tiempo, un pequeño 
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intervalo de tiempo, medido por un viajero 
espacial, él va en su nave espacial y se desplaza a 
una velocidad muy grande, muy alta, para él es un 
pequeño intervalo de tiempo, pero para el que lo 
ve desde la tierra es un intervalo muy grande de 
tiempo. Ahora, el ejemplo más claro fue con el 
astronauta Israelí, Ilan Wolferman, que después se 
puso Ilan Ramón, el primero de febrero de 2003 
cuando venía la nave Columbia de regreso a la 
tierra, solamente amados ajim, faltaban 16 minutos 
para que aterrizara la nave, pero la nave se 
desintegro y ahí murió el primer astronauta 
Israelita. Por cierto Ilan Ramón peleo en la guerra 
de Yom Kippur de 1973, realmente era un héroe 
de guerra Israelita y entonces él iba a estar dando 
vueltas a la tierra, en el Columbia, y entonces para 
que se entienda más claramente la teoría d la 
relatividad de Albert Einstein, el astronauta, por 
cierto él llevaba una Torah, era hijo de una 
sobreviviente del holocausto y él le pregunto a su 
rabino: Es la primera vez que hago un vuelo de este 
tipo, porque estuvo entrenando algunos años en 
Estados Unidos de Norte América, entonces él le 
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pregunto a su rabino ¿Cuánto tiempo voy a guardar 
el Shabbat? Porque estaré en el espacio dando 
vueltas a la tierra. Y está era la primer pregunta que 
le hacían a un rabino.  
-Voy a estar dando vueltas a la tierra ¿Cuánto 
tiempo debo de guardar el Shabbat? Entonces el 
rabino le respondió  
-¿Cuánto tiempo te vas a tardar en que tú des una 
vuelta a la tierra?  
-Él dijo: una hora quince minutos.  
-Entonces el rabino le dijo:  
-Eso guarda, va a ser el Shabbat  
-¿¿¿¿????  
-El rabino le dijo: Una vuelta a la tierra, una hora 
quince minutos, eso guarda el Shabbat.  
Yo me imagino que Ilan Ramón se ha de ver 
quedado pensando así ¿? Pero ellos aman a sus 
rabinos.  
-Y dijo: Sí, eso guardo.  
Ahora, yo no estoy discutiendo si el rabino tuvo 
razón o no, el more de la Torah, eso es la teoría de 
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la relatividad, fue relativo pues ¿era realmente 
Shabbat un Shabbat completo? Si alguien lo sabe 
contésteme o mándeme un correo, es relativo el 
tiempo, esa es la teoría de la relatividad de Albert 
Einstein.  
Entonces, el hombre mide el tiempo solo cuando 
tiene significado por los sucesos que puede 
apreciar en el presente.  
O sea solamente lo que el hombre está 
acostumbrado a ver, a sentir, a experimentar, pero 
hay que atreverse a otras cosas. Entonces si tú te 
consagras el Ruaj HaKodesh te bautiza y entonces 
la persona empieza a experimentar muchas cosas 
más allá. Para muchos que no les gusta guardar el 
Shabbat, le gustaría que una hora quince minutos 
durara y abrir rápido el negocio para ganar más 
plata, pero nosotros no, nosotros sentimos tristeza 
cuando acaba el Shabbat y quisiéramos que durara 
más tiempo, pero por eso venimos a guardar el 
Shabbat con gozo, porque sabemos que mil años 
estaremos con YAHSHUA HAMASHIAJ y 
después estaremos por la eternidad en la nueva 
Yahrushalayim.  
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Si el Eterno lo permite en el siguiente tema 
continuare con esta segunda serie de la creación y 
la ciencia. 
Que el Eterno les bendiga y les guarde, nos vemos 
en Shabbat amados ajim para continuar el tema de 
la confianza, que el Eterno les bendiga y les guarde 
Shalom U´brajot, Shalom. 
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LA CREACIÓN Y LA CIENCIA, TEMA 5: 
En el tema pasado les compartí amados ajim, que 
el tiempo según la teoría de la relatividad, eso es 
relativo, según la posición que tenga un hombre en 
la tierra, el movimiento en el espacio, etcétera, 
entonces; el hombre mide el tiempo solo cuando 
tiene significado por los sucesos que puede 
apreciar en el presente. Así que solamente cuando 
es importante para el hombre, por los sucesos que 
le están sucediendo, le es importante el tiempo, 
pero el Eterno no se basa en eso para medir el 
tiempo, voy a poner un ejemplo: Un hombre dice: 
Ayer la pase muy bien. Vamos a suponer un 
hermano en la fe de YAHSHUA HAMASHIAJ, 
que diga: Ayer comí con unos hermanos, unos ajim 
y hablamos mucho de Torah, lógico comimos 
kosher y estuvimos muy contentos. Bueno, él se 
está acordando porque ese suceso le es importante, 
él mide el tiempo por las cosas que le suceden y 
alguien más puede decir: ¿Te acuerdas cuando 
nació mi primo? O desgraciadamente ¿Te acuerdas 
cuando murió el abuelo? Otro podrá decir: Mañana 
tengo estos planes. Si es creyente, bezrat HaShem 
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(primeramente el Eterno), tengo estos planes, voy 
a ver a otro hermano, voy a hacer un negocio, 
lógico fuera de Shabbat, entonces él está diciendo, 
ayer o mañana o el día de hoy, porque eso es 
importante para él. 
Cuando uno estudia Torah y uno se va llenando 
más y el bendito Ruaj HaKodesh nos toca en 
nuestra vida y empiezan a fluir los dones del Ruaj 
HaKodesh, el tiempo (pongan mucha atención, por 
favor amados), el tiempo para nosotros, si es 
importante en cuanto ayer, hoy, mañana, el mes 
que entra, el próximo año, pero los que estamos 
enamorados de YAHWEH y los que tienen el 
bautismo del Ruaj HaKodesh; sí pensamos así, 
pero aun pensamos más allá, más allá; no estamos 
sujetos solamente a las cosas que nos ocurren, voy 
a poner un ejemplo claro, pongan mucha atención 
¿Si atienden? Porque hace mucho frio acá hoy en 
Tehuacán y no digamos en Estados Unidos que 
está nevando. Una persona que conoce a 
YAHWEH, que teme a YAHWEH, porque si lo 
conoce, le teme, entonces no peca y aunque 
YAHSHUA HAMASHIAJ tardará en venir, que 
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viene pronto, pero es un ejemplo, tardara en venir, 
ahí estamos hablando de tiempo, entonces la 
persona se comportaría en santidad total, pero 
como no cree en el Eterno, no le ama, no lo conoce, 
entonces el tiempo solamente tiene importancia 
para lo que le ocurre. 
Entonces: Ayer hice un negocio, hoy hare otro 
negocio o mañana hare un negocio, etcétera, y 
puede ir a una Kehilá y decir que ama al Eterno, 
pero él no está tomando el tiempo para su santidad, 
guardar la santidad, y él es un mentiroso, no 
entiende nada, no entiende el tiempo, vamos le 
preocupa lo que a él le ocurre, pero el tiempo en 
que venga YAHSUA HAMASHIAJ o el tiempo en 
que reinaremos con Él mil años no lo toma en 
cuenta, entonces se comporta carnal, (recuerden 
que es el tema, la creación y la ciencia), entonces 
si alguien toma en cuenta el tiempo; no, el Eterno 
ya viene, pero tengo que mantener mi vela 
encendida, mi lámpara, el fuego del Ruaj 
HaKodesh, entonces nosotros notamos que esa 
persona es santa, no es la palabra más correcta, 
pero recuerden que se conectan muchos hermanos 
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nuevos; está apartado, apartado para YAHWEH, 
es kadosh y entonces decimos: Sí, él ya nació de 
nuevo, él tiene a YAHSHUA, él es salvo, pero la 
mayoría de mesiánicos o que se dicen mesiánicos 
en el mundo, no tienen una relación con el Eterno 
y entonces el tiempo es relativo, solamente les 
interesa lo que a ellos les ocurre, no ven más allá. 
Ahora, antes de que Elohim pusiera al hombre 
sobre la tierra, el tiempo solo tiene significado 
(pongan mucha atención lo que voy a explicar 
porque es un poquito profundo), dije: Antes de que 
Elohim pusiera al hombre sobre la tierra, el tiempo 
solamente tiene significado por tres cosas 1.- 
Analogía 2.- Inferencia 3.- Extrapolación. Ahora, 
voy a explicar algo de esto. Cómo no había un 
hombre todavía sobre la tierra y no le ocupaba los 
sucesos a él, entonces ¿Quién media el tiempo? 
Nadie, solamente Elohim desde luego, pero me 
refiero a humanos, no había humanos todavía 
sobre la tierra, recuerda que el hombre fue creado 
en el sexto día, entonces ¿Cómo podemos saber 
aproximadamente el tiempo que tiene el universo, 
la tierra, etcétera? Entonces es cuando se utilizan 
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los términos analogía, inferencia, extrapolación, 
no voy a profundizar mucho, porque no se trata de 
que salgan científicos de acá, sino creyentes en 
YAHSHUA HAMASHIAJ.  
Ahora, la extrapolación y todo aquello, se deduce 
el valor futuro de algo, recuerden que en el tema 
pasado hablaba yo de la luz, de la luminosidad, del 
calor, etcétera, etcétera, entonces es un poco 
complicado de explicar, no son clases de ciencia 
como tal, pero tenemos que entender que no había 
hombre en la tierra, ahora ya, y tenemos cerebro, 
sobre todo el Ruaj HaKodesh y entonces decimos, 
bueno ¿Cómo fue que el Eterno creo los cielos y la 
tierra? Y entonces nosotros comenzamos a 
comparar varias cosas. Dentro de poco les voy a 
compartir algo, pero voy a dar una adelantada para 
que te goces, porque es la palabra del Eterno, no la 
mía. Para que haya vida, se tiene que hacer mikvé, 
entonces si el hombre va y hace tevilá y dice: Yo 
creo que YAHWEH es el nombre correcto, el 
creador de los cielos y la tierra, que YAHSHUA es 
el MASHIAJ, que es uno y renuncio a mis pecados 
y entonces empieza a dar frutos dignos de 
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arrepentimiento, frutos, o sea está produciendo 
algo.  
Cuando una mujer se va a casar, toma el mikvé y 
entonces después tiene relaciones con su esposa 
por amor y después vendrá el fruto de su amor, un 
bebe; o una persona que ya este casada, la mujer se 
hace su mikvé, según lo marca Levítico y después 
tiene relaciones con su esposo, por amor y 
entonces puede quedar embarazada, bueno el 
Eterno es sabio y esa lección la vamos a ver 
después, si, por eso quise dar está adelantada, 
adelantarme para que tú te goces, la tierra hizo 
mikvé, ahora ¿Cómo lo comprobamos? El Eterno 
permitió que la tierra estuviera sumergida en agua, 
porque todo era agua, aunque había tierra, hoy, 
ahora mismo en el océano, abajo hay tierra, 
entonces dice la bendita Tanaj que todo era agua, 
ese era su mikvé de la tierra, no es cábala, 
recuerden que yo no ministro eso, estoy diciendo 
lo que dice la Torah. Entonces Elohim dio la 
palabra y por medio de su bendito Ruaj HaKodesh 
dijo: Descúbrase lo seco, entonces se separaron las 
aguas y hubo entonces tierra seca, y es ahí cuando 
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empezó el fruto en los árboles, los árboles 
florecieron, ya estaba la esencia de los árboles, 
pero la tierra produjo árboles; bueno, después 
vamos a platicar sobre eso, pero la tierra tuvo que 
hacer mikvé, el Eterno es precioso, entonces ¿Por 
qué puse este ejemplo? Eso sucedió hace miles de 
años. Entonces a una persona goy que no le 
interese la Torah, le interesa lo que hizo ayer, que 
negocios hizo o que hizo hoy o que hizo ayer, pero 
no va a entender ni le va a interesar que la tierra 
hace miles de años hizo mikvé, el Eterno permitió 
que hiciera mikvé, entonces el tiempo es relativo, 
a la persona goy le interesa lo de él y si tú le 
muestras la bendita Torah es como echarle las 
perlas a los cerdos dice YAHSHUA HAMASHIAJ 
¿Acaso tú y yo platicaremos de que la tierra hizo 
mikvé hace miles de años con alguien que tiene fe 
en la Guadalupana? ¿En una virgen x o z? Claro 
que no, no nos va a entender, entonces por eso dije 
para el creyente, interesa el tiempo y entonces es 
ahí donde dije extrapolación ¿Se acuerdan? Se 
deducen las cosas por el valor que tienen, el valor 
que tienen como tal y el valor que uno le d a eso, 
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para nosotros es precioso estudiar la Torah, porque 
es muy valiosa, es más que la miel que destila el 
panal y más fina que todo oro refinado, o sea que 
es valiosísima ¿Quedo claro entonces? Entonces el 
tiempo es  relativo, va a ser según el hombre, crea 
o no crea en nuestro Elohim.  
Ahora, el tiempo, el Todopoderoso no lo mide 
como nosotros; ahora, podrías decir ¿Roeh, por 
qué? Porque no lo mide, si dice que hizo los cielos 
y la tierra en seis días y que el séptimo día reposo. 
Sí porque nos está dando el Shabbat, Él sabe que 
somos sus hijos, que somos humanos y que 
necesitamos entender los tiempos, pero el 
Todopoderoso YAHWEH está fuera de este 
tiempo, Él está fuera de este tiempo, tenemos que 
entender eso, Él está fuera de este tiempo como lo 
conocemos, para Él no hay ayer, no hay mañana, 
no hay futuro, Él es siempre, Él es el 
Todopoderoso y es algo que nosotros no podemos 
entender. Ahora nosotros entendemos lo que es el 
espacio; bueno, está mesa ocupa tanto espacio, en 
su ancho, en su largo, en sus medidas, pero el 
Todopoderoso YAHWEH, está fuera de este 
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tiempo y del espacio como lo como lo conocemos. 
Ahora Él conoce el espacio porque Él lo creo, Él 
sabe cuánto es un metro, un kilómetro, una milla, 
Él sabe todo, pero Él está fuera de este tiempo y 
del espacio como lo conocemos, recuerden que 
YAHSHUA HAMASHIAJ, entro a través, a pesar 
de que las puertas estaban cerradas, Él entro y 
entonces nosotros no podemos hacer eso, fuera de 
tiempo y fuera de espacio, de como nosotros lo 
conocemos, el problema es este, la cuestión es 
estudiar todo esto, pero pongan mucha atención 
amados ajim, aquí y allá, sin caer en el ocultismo, 
en la cábala, en el esoterismo, yo estoy diciendo 
cosas científicas, no estoy metiéndome en cosas 
raras, no, no podemos decir que el Eterno está en 
este tiempo. Bueno es como si dijéramos, el Eterno 
YAHWEH nuestro Elohim está viviendo este día. 
No, no es así, no, Él no está viviendo este día, Él 
está fuera de este tiempo. Ahora si nosotros 
tratamos de entender quién es el Todo, así, el 
Todopoderoso, entonces yo me porto en santidad, 
le temo, no peco, no hago lashón hará, chisme, no 
robo, me porto bien, entonces los goyim no 
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conocen esto, pero de hecho muchas personas que 
se encuentran en las congregaciones “mesiánicas”, 
piensan que Elohim es como nosotros. Tú te 
puedes esconder de un hermano, que no te vea que 
pecas y está persona es tan tonta que piensa que se 
puede esconder del que todo lo ve, es como si 
dijera este tonto: Bueno, creo que YAHWEH no 
está en esta habitación, voy a robar o voy a 
fornicar, voy a adulterar, voy a hablar mal del otro, 
creo que YAHWEH no está en esta habitación. No 
entiende nada quién es Elohim, bendito es 
YAHWEH, Él es el Todopoderoso. Entonces no 
está en este tiempo, Él va a cumplir las fiestas que 
faltan YAHSHUA HAMASHIAJ en Yom Teruá, 
Yom Kippur, Sukot, porque hay tiempos que Él 
quiere que entendamos. Ahora tenemos que 
entender que YAHWEH Elohim, Él no sufre 
limitaciones ni en tiempo ni en espacio, Él no tiene 
ese problema como nosotros, porque nosotros 
estamos limitados en tiempo y en espacio, bueno 
yo tengo en este momento que darme prisa para 
que el tiempo no me gane y entonces nos 
despediremos después de los amados ajim de 
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internet y los hermanos que están acá, pero el 
Eterno no está en este tiempo, está fuera de este 
tiempo y es muy complicado tratar de entenderlo, 
bueno YAHWEH es mi Elohim y de ti también, 
pero hay mucho hipócrita en el mundo que dice: 
Si, YAHWEH es mi Elohim. No, no sabe nada, él 
sigue robando, fornicando, adulterando, 
mintiendo, etcétera. Recuerda YAWHEH nuestro 
Elohim, Él no sufre de limitaciones, ni en el tiempo 
ni en el espacio como nosotros, entonces cuando 
yo oro, me pongo el talit y empiezo a orar y a orar 
o los tefilin, empiezo a orar, yo sé a quién le estoy 
dedicando mi oración, a quien le estoy pidiendo a 
quien le estoy adorando a alguien que no está 
sujeto a nada, todos tenemos que estar sujetos a 
alguien en la tierra, a las autoridades que puso 
Elohim sobre la tierra, por ejemplo ustedes tiene 
que estar sujetos a su líder de ministerio, los líderes 
de ministerio y los ancianos tiene que estar sujetos 
al roeh, bueno, eso quiere el Eterno lo marca la 
Torah, el Eterno ¿A quién se va a sujetar? A nadie, 
Él es el Todopoderoso.  
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Vamos por favor al almo 19:1, entonces estamos 
explicando sobre el tiempo bendito es el Abba 
Kadosh, HalleluYah. Salmo 19:1 Los cielos 
cuentan la gloria de Elohim, Y el firmamento 
anuncia la obra de sus manos.  
¿A qué se refiere este pasuk? Las galaxias, los 
astros, el sol, la luna, todo cuenta quien es 
YAHWEH, es como si, (voy a poner un ejemplo 
muy simple), es como si dijeran; está botella la 
hacen en tal fabrica, entonces nos están contando 
de donde viene, pero si no investigamos nada 
nunca sabremos quién envaso el agua en está 
botella. Entonces los shamyim y todo lo que el 
Eterno creo, los cielos para que se entienda, están 
contando quién es Él, la gente es tan ciega que ve 
un sol brillante y en lugar de adorar al Eterno, 
adora al sol con el día domingo o la gente es tan 
ciega que viendo un sol tan precioso, que está 
contando el esplendor de YAHWEH, es como si el 
sol dijera: Mira, me creo Elohim YAHWEH. Pero 
la gente en lugar de eso se va a las playas, 
prácticamente desnudos y dicen: Voy a disfrutar 
del sol ¿Te das cuenta? La luna cuenta la grandeza 
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de YAHWEH, pero los brujos se reúnen el luna 
llena para invocar a su dios el diablo YAHSHUA 
HAMASHIAJ le reprenda, entonces cada quien va 
a tomar las cosas relativamente, pero hay una sola 
verdad YAHSHUA HAMASHIAJ, Él lo dijo: Yo 
soy el camino, la verdad y la vida, entonces para ti 
cuenta el sol y dices: Si, el sol es como si me 
estuviera diciendo cuán grande es YAHWEH, 
pero no te vas a una playa a desnudar y tampoco 
adoras al sol en domingo, pero esto es más allá de 
lo que podemos imaginar, en pocas palabras 
hasatán ha dicho (YAHSHUA HAMASHIAJ le 
reprenda) utiliza, pues, lo que Elohim creo para 
darse gloria él, no sé si me doy a entender, está 
claro ¿verdad? Entonces Elohim creo el sol, el 
diablo dice: Bueno, van a adorar al sol, la luna, a 
las estrellas, le vas a preguntar el futuro de tu vida 
a las estrellas, buscan un astrologo. Es increíble 
eso; entonces aquí dice: Los Shamayim cuentan el 
esplendor de Elohim, y después dice: El 
firmamento, todo lo que hay, el firmamento 
anuncia la obra de sus manos, que Él creo todo con 
la palabra, entonces nosotros entendemos 
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claramente, que en este Salmo está hablando del 
esplendor de nuestro Elohim, entonces si el sol es 
un billón de veces más grande que la tierra, 
nosotros decimos: Que astro tan grande ¿Cómo 
será el que lo creo? Si con su aliento, con su 
palabra creo ese astro tan grande y todo lo demás 
¿Cómo será el que lo creo? Y entonces esa persona 
teme, esa persona se vuelve santa, kadosh, se 
aparta, ya no peca. 
Ahora la creación de Elohim no es una teoría, 
porque muchos confunden a la Tanaj con un libro 
de teoría o de hipótesis, pero no, la creación de 
Elohim no es una teoría.  
Nunca se  demostrará, nunca se va a demostrar la 
creación en general como un acto de sí misma, es 
como si a mí me presentaran unos planos de una 
casa y dijera yo ¿Quién hizo estos planos? O 
inclusive que la casa ya estuviera construida 
¿Quién hizo los planos? ¿Quién hizo la casa? 
Nadie, se hiso por si misma ¿Cómo, los planos se 
hicieron solos? Y la casa ¿Se hiso sola? No, eso no 
puede ser, entonces es como si yo dijera: Hay un 
diseño, sin diseñador, aquí está un dibujo, pero 
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nadie lo dibujo. Es algo tan tonto pensar eso, yo 
digo que eso es absurdo, tiene que haber un 
diseñador, tiene que haber un dibujante.  
Ahora, cuando dice la Tanaj: Elohim creo los 
cielos y la tierra, Maljut ha shamayim v aretz , para 
empezar 1.- Tenemos todos que entender, que no 
es una declaración científica, YAHWEH, (con 
todo respeto de los científicos) YAHWEH nuestro 
Elohim no está en un pizarrón, escribiendo 
ecuaciones y que de ahí haya sacado Moshé esto, 
o sea, no me refiero a la Torah, sino en decir: 
Elohim creo los cielos y la tierra. Entonces decía 
yo, para empezar, o sea desde el principio tenemos 
que entender que no es una declaración científica, 
entonces la gente compra muchos libros, hay 
cantidad de libros, yo leí muchos libros, pero 
siempre creí en el Todopoderoso y esto no es una 
declaración científica, entonces por más 
ecuaciones que se saquen, Elohim no es de este 
mundo, Elohim no es de este plano, Elohim no es 
de este tiempo y Elohim no es de este espacio. 
Inclusive un diseñador de una casa, un arquitecto 
o un ingeniero, es de este mundo, tiene 
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limitaciones, en tiempo, en espacio, hasta su 
propia vida, nuestra vida tiene caducidad, no es 
como a la gente que a veces me visita en el 
consultorio, me dicen: Le presento este producto, 
este producto nunca caduca.  
-Oye, yo no le veo la fecha de la caducidad.  
-No doctor, es que este producto nunca caduca. 
Pero le digo: Tú vas a caducar, algún día hemos de 
morir, entonces nuestro Elohim, nuestro Abba 
kadosh no es de este mundo, entonces hay que 
entender que su diseño, no fue como el de un 
arquitecto ¿Verdad? Claro que le puso límites a la 
tierra, al mar, etcétera, lo vamos a ver en el libro 
de Job, pero Él no estuvo limitado a decir: Voy a 
poner tanto mar, tanta agua, pero no me puedo 
pasar porque si no se va a desbordar. No, Él no 
piensa así, el arquitecto tiene que decir, el 
arquitecto dice: Bueno, la cocina va a medir 2x4 
metros, le está poniendo la medida porque hay un 
límite de espacio ahí, el Eterno entonces podría 
haber hecho la tierra, un billón de billones más 
grande que está, porque ¿Acaso tendría problemas 
de espacio? No, no tiene problemas de espacio, 
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que Él se rascara la cabeza y dijera: No, no va a 
caber la tierra acá, no, no, va a ser de esta medida 
nada más porque no alcanza. No, no, no, entonces 
por más ecuaciones que hagan los científicos ateos 
queriendo demostrar así que la tierra se hizo sola, 
no va a encontrar nada, por eso dije hace un 
momento que el Eterno no es de este mundo, 
YAHSHUA HAMASHIAJ lo dijo: Yo no soy de 
este mundo ¿Si está verdad? HalleluYah. 
Ahora, el hombre se va a enfrentar a casos, 
aparentemente en los cuales tiene el control, esto 
es muy importante lo que voy a ministrar, repito, 
el hombre se enfrenta a casos aparentemente en los 
cuales él tiene el control y que pasa, voy a poner 
un ejemplo como médico: Aparece un virus (y 
después hablaremos de todo eso de los virus, 
etcétera), pero aparece un virus, entonces dicen: 
No, yo voy a tener el control, rápido a estudiar, en 
el laboratorio, pibetas, probetas, etcétera y sale una 
vacuna, ya tenemos una vacuna, ya tenemos el 
control de esa enfermedad. No, ese es un control 
aparente, no tiene el control, el virus, bueno, 
aparentemente ya tienen el control y el virus en 
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menos de un segundo sufre mutaciones, que si 
cambia de forma, se vuelve más agresivo, más 
virulento, entonces el control fue aparente, el virus 
sufrió mutaciones, entonces viene una pregunta ¿Y 
el control? ¿El control que el hombre dijo que tenía 
sobre ese virus? Y entonces empiezan más dolores 
de cabeza para el científico: Vamos a crear otra 
vacuna.  
Bueno esperemos, cuando llegue la tribulación, 
dice aquí la Tanaj que va a haber muchas muertes, 
millones de muertes por las infecciones que van a 
haber, las enfermedades, el hombre no tiene 
control de nada. Yo en el tema pasado dije o en 
Shabbat: No tenemos el control de si estar sanos o 
enfermos, tenemos que cuidarnos. Hace frío, nos 
tapamos muy bien, eso está bien, nos tapamos 
mucho, si, tomamos cosas calientes, no tomamos 
cosas frías, ahorita el aj que me ayuda entibio el 
agua porque hace frio, y si toma agua fría, bueno 
eso es cuidarse, pero cuantas veces la persona se 
cuida mucho y de repente pum, una gripa ¿Tiene 
control? No tenemos control de eso, pero de lo que 
si tenemos control es de no pecar, el libre albedrio 
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no tiene nada que ver con que debamos tener 
control o no en la enfermedad o en la salud, bueno, 
hay gente que tiene, lógico, tenemos libre albedrio, 
entonces si come mucha grasa se enfermara, 
aunque sea kosher, entonces de todas maneras se 
va a enfermar, a lo que quiero llegar es a que el 
hombre no tiene control prácticamente de nada, no 
controlamos nada. A ver los hermanos se preparan 
muy bien acá, conectan muy bien todas las 
computadoras, todo está bien, todo está listo, se 
hace oración y de repente pum, se va el internet, 
no hay internet, ¿Tienen el control del internet? 
No, entonces es cuando se aumenta la fe, cuando 
no tenemos control aumentamos nuestra fe y 
entonces nos ponemos a orar. Abba kadosh, por 
favor, beShem galdol YAHSHUA HAMASHIAJ, 
que haya internet para que los hermanos oigan tu 
palabra. Y viene el internet, el Eterno permite esas 
cosas para que se aumente la fe. Ahora, recuerden, 
todo lo que les he platicado ahora, no lo olviden 
por favor y repasen este video, este audio o sus 
apuntes, y entonces pasamos a lo que es la 
evolución. 



257 
 

Evolución: Ahora, conociendo todo lo anterior, es 
decir lo que acabamos de estudiar, entonces 1.- 
Elohim carece de atributos físicos perceptibles 
para el hombre, Él no tiene atributos físicos, 
porque Él es Elohim, Él es el Todopoderoso ¿Dime 
que hombre puede amar incondicionalmente y 
amar completamente y dar hasta su sangre para 
que otros se salven? Hay héroes y yo hablé sobre 
los que son aguerridos o atrevidos, como el 
domador de leones, etcétera, lo dije hace ocho días, 
pero voy a hablar de los socorristas, y entonces 
ellos dicen: Bueno, voy a poner esta cuerda así y 
la amarramos al otro árbol porque un río se 
desbordo, entonces yo tengo que salvar a las 
personas. Y entonces va en la cuerda, toma a una 
persona la amarra a su cuerpo y viene hacia la otra 
orilla. Bueno, ¿Por qué estoy contando todo esto? 
Y le preguntamos al socorrista: 
-¿Por qué haces esto? 
-No, es que yo doy la vida por los demás. 
No, él no da la vida ni por su madre, es un 
mentiroso; su madre vive y no le da bien para 
comer y es viuda, lo que quiere es recibir gloria, 
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por su orgullo, quiere recibir reconocimiento, eso 
es todo, él tiene familia y no la atiende bien, a su 
esposa la golpea con las palabras o físicamente, 
pero él es un héroe ¿No? Y entonces los canales de 
televisión dicen constantemente ¿Conoces un 
héroe? Escríbelo, y la gente rápido habla. 
-Es que viene un bombero y rescato mi gatito que 
estaba en el árbol más alto. 
-Traigan a ese bombero vamos a reconocerlo. 
-Oiga, pero ¿Cómo es posible, usted expuso su 
vida por el gatito? 
-Dice: Sí, si yo expuse mi vida por el gato, me 
gusta salvar a los animales. 
Pero sus propios hijos los tiene viviendo peor que 
el gato ¿Es la verdad? ¿Conoces gente así? Yo 
conozco gente así, hubo una época en la que 
trabaje mucho en urgencias, entonces los 
socorristas, los ambulantes, lo que es de 
ambulancia, me decían: Doctor, nosotros amamos 
mucho a la humanidad, vamos donde usted vaya 
para salvar a la gente, y había gente muy 
preparada, de cómo recoger a un atropellado, 
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etcétera, alguien para que no se lastimara más la 
columna vertebral, pero simplemente quieren las 
medallas colgadas acá; entonces Elohim carece de 
atributos físicos perceptibles para el hombre o por 
el hombre, Elohim es todo, es más.  
2.-Torah; creación, ¿Que trato de darte a entender? 
La creación de Elohim es la intervención divina en 
géneros y especies claramente, entonces ¿Qué es 
la Torah? Porque está hablando de la creación, 
bueno ¿Qué es la creación? Es la intervención de 
la mano de Elohim, la intervención divina en 
géneros y especies claramente. Ahora ¿Qué es la 
evolución? Entonces dije que íbamos a hablar de 
evolución, entonces yo te dije lo que creemos 
nosotros, todos, aquí y allá, de la Torah, la creación 
en la Torah más bien, ahora ¿Qué es la evolución? 
Dicen ellos: Los seres vivientes cambian de una 
forma a otra por sucesos accidentales, eso es lo que 
explican como evolución o lo que dicen que es 
evolución, pero para nosotros no, para nosotros no 
hay evolución, hay creación. Ahora, quiero dejar 
esto para después, pero así como un feto se está 
formando, ya estaba todo, todo el material para 
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formar un ser humano completo, pestañas, cejas, 
uñas, cabellos, ojos, nariz, las manos, ya está todo 
el material y entonces el Eterno pone su mano y se 
va formando el ser humano, pero eso no es 
evolución, eso no es accidental, en otra clase voy 
a profundizar sobre ello porque es muy importante 
esto; entonces los evolucionistas dicen: No, no, el 
feto evoluciono. No, el feto no está evolucionando, 
todo ya está creado, todo ya está creado, ya está el 
material ahí.  
Ahora, la mayoría de los catedráticos de 
universidades, de maestros de escuelas, en 
diversos grados de estudios, aceptan la evolución.  
Miren, trabajando en las universidades; ahora ya 
no doy clases en las universidades, porque 
realmente pienso que pierdo mi tiempo, mejor 
prefiero dedicarme a ministrar Torah, entonces 
aquí hay unos bellos alumnos universitarios de 
Torah y allá igual, entonces antes trabajaba yo en 
mi consultorio me iba yo a operar e iba yo a las 
universidades y conferencias aquí y allá, pero llego 
un momento en el que dije: No, se acabó, ellos no 
entienden nada, no es porque yo me crea muy 
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inteligente, no, es que todos, dije así eh, todos los 
catedráticos que me rodeaban, todos creen en la 
evolución, nadie acepta la creación de Elohim, 
entonces en todas las universidades del mundo, 
bueno, somos muy poquitos los que creemos en 
Elohim, para empezar, y somos muy poquitos los 
que creemos que Elohim creo los cielos y la tierra, 
todo profesor de biología acepta la evolución, 
todo, fíjate muy bien lo que dije, ellos son 
católicos. 
-No, yo creo en dios. 
-Pero ¿Por qué está usted mostrando ese chango, 
ese mono, y después dice que se convirtió en ser 
humano?  
-Es que Di-s lo hizo así, en la evolución. 
No, estás mal, entonces, todos los maestro de 
biología, revisa los libros de tus hijos, tú les estás 
ministrando que YAHWEH hizo los cielos y la 
tierra, pero revisa las tareas, revisa los libros, 
porque todos los libros de biología, te va a mostrar 
disque la evolución para llegar a ser hombre, 
entonces esto está lleno de ateos, gente que no cree 
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en Elohim y dicen: Sí, creo en Di-s, pero no, somos 
muy poquitos los que creemos que Elohim hizo los 
cielos y la tierra. Ahora, ese es un pecado grave, 
ese es un pecado muy grave, pensar que las cosas 
se hicieron por sí solas, nada más una cosa, dice la 
Tanaj que todo pecado será perdonado, menos las 
blasfemias contra el Ruaj HaKodesh y ¿Cómo  
hizo Elohim los cielos y la tierra? Con su Ruaj 
HaKodesh y entonces la mayoría de la humanidad 
va directo al infierno sin que lo sepa. Ahora, lo 
grave es esto, es algo que estoy tratando con 
muchos nuevos mesiánicos, por eso he ministrado, 
quítate todo lo romano, lo griego, lo egipcio, lo 
totonaco, lo azteca, lo totoloca, todo, quítate todo 
eso, porque todo eso son ideas raras, entonces en 
todo el mundo y en todas las generaciones, vamos 
a analizar esto, desde Adán no hay dos individuos 
iguales, desde Adán, hasta acá no hay dos 
individuos iguales, ni con las mismas huellas 
digitales. Una perrita da una camada de perritos, 
de cachorritos y ni uno solo es igual, entonces los 
perritos ni uno, no son iguales. Los gemelos 
idénticos es un decir, porque no son idénticos. 
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-Pero roeh ¿Qué le pasa? Estudie más los 
cromosomas, sobre los genes. 
-No, no son iguales, no, para empezar un gen 
¿Cómo lo vamos a volver igual o crear otro? O, no, 
no hay eso, un cromosoma, para los médicos 
entonces después si quieren podemos hablar más 
sobre esto, porque sé que hay colegas que se 
conectan, también se están conectando 
bioquímicos, se están conectando químicos 
farmacobiólogos, gente estudiosa, de su profesión, 
pues, pero no hay evolución. Ahora, antes los 
científicos pensaban que la tierra era plana y se 
aceptaba esa teoría, entonces decían: Bueno si sale 
un barco de España, vamos a suponer, sefarad, si 
sale un barco va a llegar un momento en que puede 
caer así, en picada, pero después alguien fue 
iluminado por el Ruaj HaKodesh y empezó a 
observar que si un barco muy grande se alejaba, las 
astas, los postes del baro iban disminuyendo de 
tamaño ¿Por qué? Por la curvatura de la tierra y 
entonces, no es que se le haya prendido el foco, no, 
no, es que el Ruaj HaKodesh lo ilumino y le dijo: 
No, la tierra no es plana, no es cuadrada. Muchos 
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fueron quemados por la inquisición católica, por 
creer que la tierra era redonda, pero vamos por 
favor a abrir nuestra Tanaj en el libro de Isaías, 
esto ya se lo saben varios hermanos, pero hay otros 
hermanos que son nuevos, Isaías 40:21-22 21 ¿No 
sabéis? ¿No habéis oído? ¿Nunca os han dicho 
desde el principio? ¿No habéis sido enseñados 
desde que la tierra se fundó? 22 Él está sentado 
sobre el círculo de la tierra, cuyos moradores son 
como langostas; Él extiende los cielos como una 
cortina, los despliega como una tienda para morar. 
Ahora por favor mucha atención, yo sé qué hace 
frío, pero atentos todos. Dije que la teoría, de que 
la tierra era plana, era aceptada ¿Es así? Si, era 
aceptada y muchos fueron quemados en la hoguera 
por creer que la tierra era redonda, y después ellos 
vieron.  
-Perdón, me equivoque, si es redonda, pero me 
equivoque.  
-Ya quemamos a esos  
-¿No?  
-Pero nos equivocamos, jajaja. Y su risa tan tonta.  
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-No, borren todo eso por favor, la tierra es redonda.  
Bueno, aquí dice en Génesis, que Elohim creo los 
cielos y la tierra. Eso no lo aceptan ¿No sé si me 
estoy dando a entender? Es algo tan fácil, ellos 
dicen: No, es una teoría. No yo dije que no es una 
teoría científica, entonces en Bereshit está el relato 
de que las plantas y los animales aparecieron en 
forma secuencial, eso sí está, entonces vuelvo a 
repetir, no nos vayamos a confundir, en Bereshit 
está el relato que las plantas y los animales 
aparecieron sobre la tierra en forma secuencial 
(ahora pongan mucha atención por favor), 
sugiriendo un desarrollo evolutivo, pero no es así, 
el hecho de que fueran apareciendo 
sucesivamente, o sea, en forma secuencial, alguien 
que no sepa bien Torah, dice: Ya ven, sí, hubo 
evolución.  
No, no es así, no, es creación, no es evolución, 
porque vamos a demostrar después que todo el 
material que existe fue creado en el primer día y de 
eso que creo el Eterno el primer día, entonces fue 
sacando todo, árboles, plantas, hasta los elefantes, 
todo, fue el primer día, y tú dices ¿Cómo, creo los 
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cielos y la tierra? Sí, pero no es un desarrollo 
evolutivo.  Cada animal, cada planta, es un acto 
deliberado de la creación, el Eterno tiene el control 
de todo, cada planta, cada árbol, cada animalito, es 
un acto deliberado, lo estoy diciendo tal cual, o 
sea, pensado por Elohim y es creación, sus 
diferentes formas, sus diferentes variedades, 
entonces la falsedad de la evolución y de todas 
estas teorías son conceptos que abundan en el 
mundo, por eso yo dije que todo profesor de 
biología cree en la evolución, entonces revisa los 
libros de biología de tus hijos y veras que está 
aceptada la evolución, tenemos que tener cuidado 
en esto, porque es probable que tú seas mesiánico 
y guardas Shabbat, y vienes a Shabbat y dices: 
Estoy aquí porque doy testimonio de que Elohim 
creo los cielos y la tierra ¿Es así? Pero muchos no 
creen eso siendo mesiánicos o diciéndose 
mesiánicos, creen en la evolución. Sí creo en 
Elohim, pero fue en la evolución.  
No, no, no, por eso dije que sugiere una evolución, 
en Génesis, sugiere, pero no es una evolución.  
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Ahora ¿Cómo se le llama en el Darwinismo? Ellos 
dicen: Es selección natural (esto lo estudia uno 
desde secundaria), y tú le preguntas a un científico 
con muchos reconocimientos de universidades, 
explíqueme por favor ¿Qué es selección natural? 
Y te contesta así: Bueno, la selección natural es 
que apareció así y ya. Y entonces ¿¿¿??? En tu 
cabeza ¿Cómo, entonces, tanta ecuación y tanta 
cosa, y tantos diplomas que tiene usted para 
explicarme que la selección natural apareció así y 
ya? Ahora una pregunta ¿Y qué del origen del 
hombre? Porque ellos han hecho muchas 
conjeturas que por ejemplo, que el antepasado del 
elefante es el mamut, pero no, no, el mamut era 
otra especie, que haya desaparecido es otra cosa, 
pero es otra especie, no es el antepasado del 
elefante. Ahora, seamos honestos de los que 
estamos acá, no levanten la mano o de los que 
están allá ¿Cómo te cayo esto? A lo mejor tú 
pensabas que el mamut era el antepasado del 
elefante, pero no, no, era otra especie totalmente 
diferente; ahora, tomemos en cuente esto, en los 
libros de escuelas, en los dibujos, vemos siempre 
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dibujos del supuesto origen del hombre, entonces 
abren un museo y va el presidente x o z, corta el 
cordón: Ahora les vamos a enseñar en este museo, 
como el hombre llego a ser hombre. ah, bueno. 
Y hay cantidad de dibujos y de quijadas, no 
mandíbulas, quijadas, así tal cual, y bueno, esto fue 
en la evolución del hombre, de pre humanos, hasta 
llegar a ser un hombre perfecto, entonces todos 
hemos visto esos dibujos, donde está un chango, 
un chimpancé, después está un gorila parecido, 
después está un pre humano con unas quijadas 
muy grandes, dije quijadas, no mandíbulas, estoy 
en lo correcto, no vayan a creer que estoy 
equivocado, mandíbulas es lo correcto para el 
hombre, pero quijada no ¿Si me estoy dando a 
entender? Entonces nosotros tenemos mandíbulas, 
por eso dije quijadas, porque ellos (ahorita voy a 
explicar algo), entonces después vamos viendo en 
esos dibujos hasta que llega a ser el hombre erecto, 
esbelto, lo ponen esbelto, o sea que al barriga ahí, 
no tiene, no tiene panza, está perfecto, recto, hasta 
guapo lo ponen y con los músculos bien 
delineados, caray ¿De dónde salió ese muñeco? 
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Jajaja ¿De un chango? Jajaja, entonces de 
cuadrúpedo, cuatro patas a bípedo, entonces ya no 
camina sobre cuatro extremidades, si no en dos 
extremidades, a caray ¿Qué es eso? ¿Cómo fue 
eso?, entonces los científicos dicen que los 
primates fueron los ancestros del hombre y fíjense 
una cosa, porque yo he platicado con varios, y se 
atreven a decir que las conductas de ira, o sea de 
enojo fuerte del hombre es debido a la sangre de 
sus antepasados chimpancés, eso lo he oído eh 
¿Cómo se explica usted que el hombre tenga de 
repente esas actitudes? Bueno, es que ya es 
hombre, pero antes fue primate y entonces tiene 
que traer la misma sangre, eso piensa la evolución 
¿Te das cuenta? Es una tragedia eso, entonces yo 
les voy a invitar que revisen las parashot, porque 
hablo ahí cosas y los audios anteriores de la 
creación y la ciencia. Ahora, dicen esto también, 
que los ancestros del hombre fueron prosimios, 
antes de los simios, antes de los changos, de 
sesenta a setenta millones de años, entonces ellos 
dicen: Los antepasados del hombre estuvieron en 
la tierra o vivieron hace sesenta o setenta millones 
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de años. Pero saben que amados ajim/hermanos, 
tan solo se basan en un puñado de dientes y 
fragmentos de una quijada y eso se hayo en Egipto, 
entonces ¿De dónde sacaron los dibujos de los 
libros? Porque si están, no hay ningún cuerpo 
completo eh, no, no, no, en la tierra no hay ningún 
cuerpo completo de un prehumano, no, no lo hay, 
solamente son dientes y fragmentos de quijadas. 
Ahora entonces ¿De dónde sacaron esos dibujos, 
del chimpancé hasta el hombre? La respuesta es, 
su imaginación, es la imaginación de ellos, no hay 
otras pruebas, no, no hay otras pruebas. 
Ahora, el registro fósil de la época pleistocena que 
abarca de uno a dos millones de años, ellos dicen: 
Entonces nos está revelando una evolución muy 
rápida, del pitecántropos que es el hombre de 
neanderthal, pero eso de uno a dos millones de 
años, entonces la pleistocena, vamos a ver así, y 
entonces hubo un cambio hace treinta mil años y 
entonces hacia atrás changos o pre humanos, o 
simios y de treinta mil años para acá ya humanos, 
estoy diciendo las teorías de ellos. Ahora el 
australopitecos, eso fue hallado en África y poseía 
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quijadas hacia proyectadas hacia adelante y 
entonces dicen, bueno era un antropoidoerecto. 
No, no, solamente hay dientes y quijadas, se han 
confundido a veces con las vértebras de animales, 
dicen: Bueno es que estas vértebras eran de un 
prehumano. No, eran de un chimpancé, las 
vértebras son muy parecidas, pero no son iguales, 
yo diría parecidas nada más, no muy parecidas, 
pero si parecidas, son similares, exactamente, 
entonces a ver, en el caso de todos estos 
supuestamente prehumanos, tenían un cráneo muy 
pequeño. A ver, entonces, todo lo que son los 
antropoides, el pitecántropo erecto, el hombre 
denar dental, ellos tenían una capacidad en su 
cerebro de quinientos cincuenta centímetros 
cúbicos. Ahora, esa capacidad cerebral 
corresponde al grupo de chimpancé y del gorila, 
entonces, esa capacidad no es la del hombre, es la 
mitad de lo del hombre, entonces ¿Cómo es 
posible que el cerebro haya evolucionado tan 
rápido? Y digan: Bueno, esto era antes un 
prehumano y entonces por selección natural, fue 
cambiando rápido y entonces ahora tiene una 
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capacidad doble el cráneo. No hay nada de eso, es 
imposible. Ahora, el pitecántropos, se le llama 
también homo erectos, dejo restos en lo que es 
Asia oriental, entonces es lo que se llama el 
hombre de Pekín, para los que estudiaron 
preparatoria, probablemente lo recuerdan, pero en 
el caso del hombre de Pekín, las quijadas también 
están proyectadas hacia adelante, igual que en los 
monos y no había barbilla, no había barbilla, 
vamos o sea, ese tipo de chimpancés no tiene 
barbilla, no me estoy refiriendo a la barba, a la 
barbilla ¿Sí? Y ellos con sus grandes quijadas 
hacia adelante, entonces a ver, esto es un llamado 
para los mesiánicos; si tú crees en Elohim, tú no 
puedes creer esto, no debes creer la evolución, 
porque si no estás negando que Elohim hizo los 
cielos y la tierra y vamos a ver en la próxima clase, 
porque si son clases, que cuando dice: Y Elohim 
hizo los cielos y la tierra, se está refiriendo a todo 
lo que en ella habita, y nosotros habitamos en la 
tierra, entonces por favor, revisen sus libros de 
biología y todo aquello y véanlo y no, yo creo en 
Elohim y esto es reprobable. Que el Eterno les 
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bendiga y les guarde amados ajim/hermanos, 
todah rabah, muchas gracias por haberse 
conectado por internet y nos veremos en Shabbat 
bezrat HaShem YAHWEH, para continuar el tema 
de la confianza y si el Eterno lo permite en ocho 
días seguiremos con la creación y la ciencia, 
Shalom U´brajot, laila tov o boker tov, Shalom.    
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LA CREACIÓN Y LA CIENCIA, TEMA 6: 
Bueno, yo decía en el tema pasado que todos los 
huesos que se han encontrado simplemente son 
dientes y en la mayoría de los estudios científicos 
a eso se basan, entonces para los hermanos que no 
se conectaron hace ocho días, estoy hablando que 
la ciencia dice que hubo pre humanos o 
humanoides, pero yo ministraba que no, porque el 
cráneo de esos gorilas era de 550 centímetros 
cúbicos, muy pequeño el cráneo y el del hombre es 
el doble, entonces no se puede decir que vengamos 
del mono simplemente porque se hallen un par de 
dientes y se diga que por eso venimos del mono. 
Ahora, las extremidades superiores de los monos, 
están creadas para trepar y brincar a través de los 
árboles, pero el hombre no, entonces vuelvo a 
repetir, el Eterno no se equivoca Él es perfecto, y 
repito, las extremidades de los chimpancés, de los 
monos, fueron creadas para que ellos estén 
trepando de un árbol a otro, ahora una pregunta 
¿Cuándo se perdieron esas extremidades para dar 
lugar al hombre? No, no se perdieron, simplemente 
que no hay evolución. 
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Ahora, los huesos de estos chimpancés, son 
totalmente diferentes a los del hombre, por eso 
vale la pena hacernos está pregunta ¿Cuándo se 
perdieron estas extremidades para dar lugar al 
hombre? Otra pregunta, la pregunta sería ¿o unos 
monos evolucionaron y otros no? Nada más con 
esa pregunta todas las teorías científicas de los 
darwinistas se vienen para abajo, entonces ¿Por 
qué deberían de evolucionar unos monos y otros 
no? Bueno yo puedo decir esto; aunque juntemos 
diez millones de monos y los juntáramos en un 
salón muy gigante, muy grande, no podrían tocar 
la sinfonía número 40 de Mozart, no, aunque 
fueran diez millones de monos, ahora, los monos 
no fueron creados para eso, el hombre sí. 
Ahora, los monos trepan a los árboles, ellos trepan 
a los árboles, pero caminan, digamos, sobre cuatro 
patas, es decir cuadrúpedamente, ellos van 
apoyándose en sus cuatro extremidades, entonces 
la teoría de que el hombre viene de ahí, es 
totalmente errónea. 
Ahora, lo que voy a decir es muy delicado porque 
muchos científicos que son reconocidos en muchas 
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universidades en el mundo, dicen esto que les voy 
a comentar, y el problema es que millones de 
gentes dicen: Sí, ellos son científicos, ellos saben 
lo que dicen, ellos son muy sabios, ellos son muy 
inteligentes. Entonces, muchos de estos científicos 
dicen: Fue el habla, el hablar lo que hizo que 
creciera el cerebro.  
-Esto me suena como a chiste, una broma.  
-porque ellos dicen: Bueno, fue el hablar lo que 
hizo que la masa encefálica, el cerebro creciera.  
-Pero esto no tiene ningún sentido, ningún sentido, 
vamos, cualquier niño de primaria, puede decir: 
Bueno ¿Cómo al hablar creció el cerebro? Para 
empezar al hablar quiere decir que ya hay cerebro, 
entonces estos científicos están totalmente 
equivocados ¿Se dan cuenta? Entonces ya vimos 
los monos que trepan a los árboles, que caminan 
sobre sus cuatro extremidades y ellos fueron 
creados para eso, que no pueden tocar ningún 
instrumento ¿Cómo aceptar entonces, que haya 
habido evolución? ¿Y porque unos monos 
evolucionarían o evolucionaron y otros no? Es una 
tontería total. 
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Ahora, voy a explicar esto; el hombre no se ajusta 
al esquema o a tener abundante pelo en su cuerpo, 
entonces repito, el hombre no se ajusta al tener 
abundante pelo corporal, entonces un hombre que 
tiene barba, tiene barba y tiene bello acá en el 
pecho, pero no todo el cuerpo cubierto de pelo, 
entonces el hombre como tal, sí, puede tener barba, 
puede tener mucho bello en los brazos, en el pecho, 
en las piernas, pero no tiene pelo en todo el cuerpo 
como un mono, esa es otra de las cosas que uno 
debe de pensar, no se ajusta el hombre a esto, 
totalmente no se ajusta. Ahora, muchos científicos 
dicen: El hombre físico como tal, en su físico 
actual, surgió accidentalmente de los monos. No, 
eso es imposible, el cerebro es el órgano en el ser 
humano más sofisticado, el corazón, el riñón, el 
hígado, son órganos sofisticados, pero el cerebro 
es el órgano más sofisticado, hay varias cisuras, 
cisura de Silvio, cisura rolando, etcétera, hay 
muchas cisuras, hay muchas cosas que hace el 
cerebro, sustancias que intervienen en su función, 
entonces es imposible aceptar que el hombre 
surgió accidentalmente del mono.  
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Ahora, ellos dicen: Bueno, esto fue la 
consecuencia de un favoritismo accidental, ahora 
¿Cómo sé todo esto? Bueno, he platicado con 
científicos, esto hace ya algún tiempo y también leí 
muchos libros, bendito es YAHWEH, entonces 
ellos dicen así: Un favoritismo accidental y fue por 
selección natural ¿recuerdas lo de selección 
natural?  Ya lo vimos, pero todo eso es falso, todo 
esto es la expresión de gente entregada en cuerpo 
y alma, todo esto es el pensamiento de gente que 
está entregada a la metafísica, metafísica secular, 
no tiene nada que ver con la bendita Torah. Ahora, 
nosotros reconocemos que hay un creador de todas 
las cosas y es el Elohim de Israel. 
Voy a contar algo: Hace mucho tiempo, yo creo 
que ya tiene como treinta y cinco años; en un 
hospital yo tenía un compañero, médico también y 
una de sus paciente era muy amiga de él y de su 
esposo y está amiga de él iba a dar a luz a un bebe, 
ellos se llevaban muy pesado, con mucha 
confianza, entonces la paciente que iba a dar a luz 
al bebe no creía en Di-s, no creía en Elohim y ella 
decía que el hombre venia del mono, entonces una 
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vez que iba a dar a luz, bueno ya la pasan a la sala 
de expulsión, así se llama, y entonces la atendió mi 
compañero médico y entonces el niño salió muy 
velludo, bastante velludo, mucho pelo en la 
cabeza, pero tenía mucho vello por todos lados y 
entonces este amigo le dijo en broma, le dijo: Aquí 
está tu bebe, a las dos horas le das de mamar, pero 
si no agarra el pecho, pero si no quiere tomar leche 
dale cacahuates, porque es mono, jaja, tremendo.  
-La señora dijo: ¿Porque me ofendes? ¿Y porque 
ofendes al niño?  
-Le dice: Si tú crees en la evolución, a lo mejor tú 
vas de regreso y tú a lo mejor en lugar de dar un 
niño, das un mono.  
La cuestión es que si se lo dijo, entonces en 
realidad, la conclusión es está, tanto de la 
evolución del hombre, no hay nada de eso, el 
Eterno creo a Adán, y ahorita vamos a ver algunos 
puntos importantes, pero quiero que pasen por 
favor los amados ajim y quiero explicarles esto, 
hay un canto que valga la redundancia cantamos: 
Ose shalom, el que hace la armonía en los cielos. 
Ahora ¿A qué se refiere esto? Y vamos a entender 
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muchas cosas de la creación con este canto, ahora, 
pongan atención por favor, muchas veces 
cantamos pero no analizamos lo que estamos 
cantando, nuestros amados ajim de casa de Judá, a 
los cuales bendecimos, ellos saben muchas cosas, 
entonces nosotros debemos de aprender lo que 
ellos hacen y que lo hacen bien, entonces vamos a 
escuchar el canto y yo después les seguiré 
ministrando, HalleluYah. 

Canto: 
//Oseh Shalom bimromav  
Hu ya’se Shalom aleinu  

ve al col Israel//  
//Ve imru, imru, omein,  

ya’se Shalom, ya’se Shalom  
Shalom aleinu ve al col Israel// 

Ahora, quiero comentar que dice: 
Ya’se Shalom: El que establece la armonía en los 
shamayim, en las alturas, el que hace la paz en los 
cielos, nos conceda la paz a nosotros. 
Oseh Shalom aleinu: Que nos conceda la paz a 
nosotros. 



281 
 

Ve al col Israel: Y a todo Israel.  
Ve imru, imru, omein: Y digan todos omein v 
omein, halleluYah. 
Ahora ¿Por qué este canto? ¿Qué tiene que ver el 
que hace la paz en las alturas, nos de la paz a 
nosotros, ve a col Israel y a todo Israel? Entonces 
quiero explicarles esto, esto que les voy a comentar 
es muy bonito y es muy profundo, nos hemos 
acostumbrado a decir muchas palabras, pero a 
veces no analizamos lo que significan estas 
palabras, decimos malhut ha shamayim, pero 
ciertamente la palabra shamayim no significa 
cielos, la palabra shamayim viene de yiesh, que 
quiere decir fuego y maen que es agua, entonces 
fuego y agua, shamayim, yeish, maen, agua. 
Ahora, tiene mucho que ver con el canto, ahora lo 
voy a explicar, estos dos elementos, el fuego y el 
agua, son irreconciliables, no se llevan, pero 
Elohim lo puede hacer, explico: Los rayos del sol, 
son fuego, están las nubes que es agua, el fuego y 
el agua no se llevan, pero pasan los rayos del sol a 
través del agua de las nubes, lógico está en vapor, 
pero es agua y es agua, nadie puede negar que no 
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es agua, es totalmente húmedo eso, entonces el 
Eterno si lo puede hacer, oseh Shalom, el que hace 
la paz en los shamayim, nos conceda la paz, 
entonces el que reconcilia por así decirlo, el fuego 
y el agua yesh-maen, solamente es Elohim. 
Cuando hay un incendio, van los bomberos y 
llevan agua, toman una agua para apagar el fuego 
¿Por qué? Porque no se lleva, no son 
reconciliables, pero para Elohim todo es posible. 
Ahora, radica entonces así el sentido de la vida, 
porque el que pone la paz en los shamayim, nos 
concede la paz a nosotros. 
Ahora, quiero comentarles esto, vamos a abrir 
nuestra Tanaj en Bereshit 1. La teoría de Darwin 
dice: todo salió del agua, todo salió del agua. 
Entonces qué es lo que dice la Torah, nosotros 
vamos entonces a Bereshit 1:20 Dijo Elohim: 
Produzcan las aguas seres vivientes,  y aves que 
vuelen sobre la tierra, en la abierta expansión de 
los cielos. Entonces si un Darwinista te dice: Las 
aves salieron del agua, surgieron del agua. Y 
entonces tú dices: No, las creo Elohim, no 
surgieron del agua como una evolución y él te 
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muestra este verso de la Torah, si tú no sabes 
mucha Torah, te va a tapar la boca el Darwinista, 
porque dice: Produzcan las aguas seres vivientes, 
y aves que vueles sobre la tierra. Entonces él te 
diría con la Torah: Ya ves, las aves surgieron del 
agua. Pero vamos por favor ahí mismo en el 
capítulo 1:25 E hizo Elohim animales de la tierra 
según su género, y ganado según su género, y todo 
animal que se arrastra sobre la tierra según su 
especie. Y vio Elohim que era bueno. 
Ahora aquí dice: Hizo Elohim animales de la 
tierra, de la tierra, según su género, ahora ¿Cómo 
es esto? Hace mucho tiempo, yo di una lección 
sobre cómo saber leer la Torah, no sé si recuerdan, 
es un poquito profundo, pero siempre hay un tercer 
verso que aclara todo, se acuerdan, entonces 
vamos por favor ahí a Bereshit 2:19 YAHWEH 
Elohim formó, pues, de la tierra toda bestia del 
campo, y toda ave de los cielos, y las trajo a Adán 
para que viese cómo las había de llamar, y todo lo 
que Adán llama a los animales vivientes, ese es su 
nombre.  



284 
 

Bueno, ¿De dónde surgieron las aves? Del barro, 
de la tierra, ahora ¿Por qué dice en el verso 1:20, 
que las aguas produzcan las aves o sea, seres 
vivientes y aves? Es porque debajo del agua, en el 
mar, lógico que hay tierra, entonces el tercer verso 
que acabamos de leer, Bereshit 2:19 aclara las 
cosas, entonces no es como ellos piensan los 
Darwinistas que las aves salieron del agua, que era 
un pez que salió del agua y que no se murió, le 
faltaba el agua, pero que no se murió y que le 
salieron unas alas y que empezó a volar. No, no, 
eso dice el Darwinismo, entonces no, eso no. 
Ahora, Elohim YAHWEH, ya lo vimos en las 
parashot de la Torah y en los cinco libros de 
Moshé, que ya están completitos en el canal 
Shalom 132 de Youtube en video, entonces dice la 
Torah que Elohim YAHWEH creó los cielos, 
número uno; y número dos, y la tierra, ese es el 
orden. Ahora, eso tiene un contexto, dice Elohim 
en la Torah que Él creó los cielos y la tierra, 
entonces primero son los cielos y después es la 
tierra, bueno, pero esto tiene un contexto, el 
contexto es que primero entonces es lo espiritual y 
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luego lo material, primero es lo espiritual y luego 
lo material y esto tiene que ver con el canto de 
Oseh Shalom de hacer la paz con lo irreconciliable, 
entonces pongan mucha atención. Una persona 
vive amargada y no prospera en lo espiritual, 
porque no se ha reconciliado, número uno con 
Elohim; y número dos, con aquel que lo ofendió o 
bien él ofendió y no se ha ido a reconciliar, no ha 
pedido perdón, entonces eso bloquea toda 
bendición de los cielos, toda, porque si no se 
reconcilia primero con Elohim y después con aquel 
que ofendió, es imposible que el Eterno bendiga a 
una persona, invirtiendo el orden de la creación, 
todo tiene que ver. Entonces, a ver, tú quieres 
bendición en tu salud, necesitas dinero, 
necesitamos muchas cosas, bueno ¿Qué debemos 
de hacer primero? Estar bien con Elohim, porque 
Él YAHWEH, bendito es su nombre, Él reconcilio 
lo irreconciliable, que es el fuego y es el agua, 
shamayim, fuego y agua, entonces el que 
reconcilia las cosas en los cielos, que nos de la paz, 
¿ahora se entiende? Omein ¿Por qué la gente no 
logra su salud, una recuperación de la salud total? 
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¿Por qué no tiene suficiente dinero? ¿Por qué pone 
un negocio y le va mal? Bueno entre otras cosas 
porque hay una maldición operando ahí, que puede 
venir desde la cuarta generación arriba de él, 
entonces está persona dice: Pero yo oro a Elohim, 
yo ayuno, etcétera. Pero la situación es que no se 
ha reconciliado con Elohim realmente, no, ni con 
la persona que ofendió, entonces el Abba kadosh, 
vuelvo a repetir, no puede invertir el orden de su 
creación. Dice la Torah: Hizo Elohim los 
shamayim v aretz ¿Así está? Omein. Los cielos y 
la tierra. No es como dicen los brujos en la 
televisión o en el radio o en los libros, invoca este 
astro, cree, las estrellas están así en esta posición y 
te va a ir bien. No, no tiene nada que ver, eso viene 
de satanás YAHSHUA HAMASHIAJ le reprenda. 
Entonces pongan mucha atención, si tú haces, la 
paz, o sea te reconcilias más bien con el Eterno y 
con los que te han ofendido, tendrás mucha 
bendición. Ahora voy a poner un ejemplo, en este 
caso mi persona: Me atacan por ministrar la Torah, 
yo no hago negocio con la palabra del Eterno, en 
las dos páginas web, todo el material es gratis; 
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entonces, me atacan, me atacan ¿Que voy a hacer? 
¿Hacerles caso? No, no tengo tiempo, no y si me 
ofenden no voy a responder, porque yo tengo paz 
con Elohim, no me interesa lo demás, entonces el 
Eterno me bendice, si estoy enfermo me sana, me 
bendice con mucho trabajo como médico, 
entonces estoy en el orden de la creación de mi 
Elohim, de nuestro Elohim, pero si tú llevas lo 
contrario, vas en contra del orden de la creación, 
nunca vas a tener bendición y sales a vender y no 
vas a vender nada, aunque seas aparentemente 
buen vendedor, hay una maldición operando ahí, 
hay una maldición. Entonces recuerda, primero es 
buscar lo espiritual y después lo material 
¿HalleluYah? Omein.  
Ahora, cuando nosotros observamos las hormigas, 
ellas cumplen su cometido muy bien, el rey 
Salomón en Proverbios, observo las hormigas y 
escribió sobre las hormigas, ellas cumplen muy 
bien su cometido para el cual fueron creadas, pero 
el hombre no, no, el hombre fue creado para adorar 
a Elohim YAHWEH, para servirle, etcétera, pero 
le ganan las hormigas al hombre y aunque las 
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hormigas hagan bien su trabajo, yo conozco mucha 
gente que pasa en la calle y si hay un hormiguero 
hasta las pisotea, las pisa con odio, las hormigas en 
ese momento no están siendo un peligro para él, 
pero él si es un peligro para las hormigas y las 
hormigas solo están cumpliendo las ordenes de 
Elohim, para lo que fueron creadas, ellas llevan, 
traen su comida, su alimento lo guardan, el hombre 
no, el hombre roba, miente, comete fraudes, mata, 
o sea que asesina, etcétera y las hormigas no ¿Se 
dan cuenta? Una hormiguita viene siendo a veces 
mayor que un ser humano. 
Ahora vamos por favor a Bereshit 1:9 Dijo 
también Elohim: Júntense las aguas que están 
debajo de los cielos en un lugar, y descúbrase lo 
seco. Y fue así. 
Esto ya lo había explicado en otro tema; entonces 
yo explicaba, pero ahora lo voy a hacer un poquito 
más profundo, que la tierra hizo mikve, estaba bajo 
el agua, es decir que ahora mismo en el mar abajo 
hay tierra.  
Ahora, para que haya producción, en cualquier 
área de la tierra, tiene que haber mikve y explicaba 
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yo que una mujer que se va a casar, tiene que hacer 
su inmersión en agua, mikve y entonces está lista 
para su marido. Bueno, nosotros somos la novia de 
YAHSHUA HAMASHIAJ y nosotros hicimos 
mikve, tevila, mikve. Ahora, una mujer tiene que 
hacer el mikve según lo ministramos en el libro de 
Vayikra/Levítico. Entonces imaginémonos, la 
tierra estaba completamente cubierta por agua y 
para que produjera vida, entonces tenía que hacer 
ese mikve, y entonces es cuando Elohim dice aquí 
en el 1:9 Júntense las aguas que están debajo de los 
cielos en un lugar, y descúbrase lo seco. Y si 
nosotros vemos en el verso 10 Y llamo Elohim a 
lo seco tierra, y a la reunión de las aguas llamó 
mares. Y vio Elohim que era bueno. Verso 11 
Después dijo Elohim: Produzca la tierra hierba 
verde, hierba que de semilla; árbol de fruto que dé 
fruto según su género, que su semilla este en él, 
sobre la tierra. Y fue así. 
Entonces vemos que inmediatamente después de 
que se descubre lo seco, empieza la producción, 
porque Elohim dice: Produzca la tierra hierba 
verde. Entonces tomemos en cuenta que el Eterno 
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es un Elohim de orden, eso está en 1 Corintios 
14:40. Entonces nosotros hacemos un auténtico 
tevila, un mikve, recuerden que al pueblo de Israel 
en la época de Moshé le sirvió como tevila, pasar 
por el mar rojo, el mar de los juncos.  
Ahora, para que una mujer tenga relaciones 
sexuales por amor con su esposo y venga un bebe, 
primero tiene que hacer mikve, pero ¿si se hacen 
las cosas al revés, supuestamente ya conociendo 
Torah? Las cosas no irán bien. Ahora ya están ahí 
los audios de las parashot y de los cinco libros de 
Moshé. Simplemente quiero dar un breve repaso a 
la creación de nuestro Elohim, como una dualidad 
en oposición, pero no es tanto que este en 
oposición, por ejemplo cuando dicen: La mujer es 
el sexo opuesto. No, no es el sexo opuesto; es el 
sexo complementario, entonces, primer día: Luz y 
oscuridad. Y ya expliqué que no se refiere al sol, 
porque el sol fue creado al cuarto día, entonces 
primer día, luz y oscuridad. 
Segundo día: Aguas superiores y aguas inferiores. 
Tercer día: Agua y tierra 
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Cuarto día: Sol, luna y las estrellas ¿Vamos bien? 
Quinto día: Peces y aves.  
Ahora en el sexto día nosotros vemos que el Eterno 
creo al hombre, bendito es el Abba kadosh, pero 
también creo a los animales y eso tú lo encuentras 
en el verso 24 ¿De acuerdo? Porque es el sexto día 
después, el 1:24 Luego dijo Elohim: Produzca la 
tierra seres vivientes según su género, bestias y 
serpientes y animales de la tierra según su especie. 
Y fue así. En el verso 1:25 E hizo Elohim animales 
de la tierra según su género, y ganado según su 
género, y todo animal que se arrastra sobre la tierra 
según su especie. Y vio Elohim que era bueno. 
Verso 26: La idea de hacer al hombre. Verso 27: Y 
creó Elohim al hombre a su imagen, a imagen de 
Elohim lo creó; varón y hembra los creó. 
Ahora, pongan atención. Hay cosas muy profundas 
que a veces no quisiera yo tocar. La primer 
anestesia, varios sabios dicen esto: La primer 
anestesia, fue cuando el Eterno indujo a Adán a un 
sueño muy profundo y entonces de su costilla, de 
una costilla hizo a Eva. 
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Ahora, esto que voy a decir es muy delicado, por 
favor tómenlo con mucha madurez, yo en lo 
personal (voy a decir esto), yo en lo personal no 
estoy de acuerdo, pero muchos sabios de Israel 
dicen que YAHWEH creo al hombre y que era 
mitad hombre y que dé otra cara era mujer. De 
hecho esa es la creencia de la mayoría de casa de 
Judá, yo bendigo a la casa de Judá, bendecimos a 
la casa de Judá, pero yo en lo personal no estoy de 
acuerdo con ello. Ahora, la gente es tan 
disparatada que podría decir después: Ya ven por 
eso los homosexuales. No, no hay nada, miren, la 
situación está en esto Verso 27 Y creó Elohim al 
hombre a su imagen, a imagen de Elohim lo creó; 
varón y hembra los creó. 
Ahora, ¿cómo iban a crecer y multiplicarse, si 
fueran mitad hombre acá y la otra mitad fuera 
mujer? Lo que si les puedo decir es algo que se 
presta para muchas dudas, en un tema médico que 
yo les comparta vamos a tratar esto con mucho 
cuidado, pero tan solo quiero decir esto: Todas las 
mujeres, sin excepción, todas las mujeres tienen 
testosterona, que es la hormona masculina, de 
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hecho no es motivo de risa, pero ya cuando una 
mujer tiene cierta edad más avanzada, bajan las 
hormonas femeninas y aumenta la testosterona, 
entonces por eso muchas viejecitas y digo no es 
motivo de risa, les empieza a salir algo de bigote, 
y ¿Qué hay del hombre? En el hombre hay 
hormonas femeninas también, hay prolactina, hay 
hormona folículo estimulante y hay hormona 
luteinizante, entonces ¿para qué sirven estas 
hormonas, si nosotros como hombres no tenemos 
ovarios? Bueno voy a dar una adelantada de ese 
tema médico, pero es interesante. Las hormonas en 
el hombre, esas hormonas, median por así decirlo 
que se produzca testosterona en los testículos y 
entonces dice uno: ¿Cómo es posible esto, que la 
mujer tenga también testosterona y hormonas 
femeninas y el hombre tenga testosterona, pero 
también tenga hormonas femeninas? Y cualquiera 
diría: Ah con razón los homosexuales. No, no tiene 
nada que ver, no, hay un audio sobre el 
homosexualismo y vemos que no tiene nada que 
ver, entonces no tiene nada que ver, lo que sí es 
esto, platicando con algunos sabios, o tratando de 
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entender lo que ellos dicen: Bueno entonces si 
estaba el hombre mitad hombre y la otra cara era 
mitad mujer, hombre, mujer, por eso entonces las 
hormonas, iguales para todos, o sea para hombre y 
para mujer, pero no, no, dejen por favor después 
les voy a explicar, hasta me rasco la cabeza porque 
dice uno ¿Cómo explico? Hay muchas cosas muy 
profundas, pero el varón debe de ser varón y la 
mujer, mujer, me estoy adelantando porque 
muchos vas sacando ideas raras de todo esto y por 
eso yo di mi opinión, yo no estoy de acuerdo que 
haya sido una cara hombre y otra cara mujer. 
Ahora, vamos a hablar un poquito de Adán en 
cuanto al nombre, Adam: La letra alef, y dam 
significa sangre, entonces es Adam porque fue 
sacado de la tierra, adama, pero si nosotros 
dividimos el nombre y no es cábala, es alef, y dam, 
que es sangre. Ahora, el hombre dominaría todo, 
inclusive sobre su propia sangre, él dominaría su 
propia sangre, esto no es cábala, tiene un contexto 
espiritual y recuerden que estamos en la creación 
y la ciencia, en la segunda serie. 
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Bueno, Adán peco y, voy a hacer un paréntesis; el 
jardín del Edén no tenía por qué cultivarlo el 
hombre, eso fue después del pecado y ya había 
sido sacado del jardín, no estoy diciendo que la 
Torah este mal, si no que la Torah está mal 
interpretada ahí, ¿Tú te imaginas el jardín del Edén 
perfecto, etcétera, todo bajo control de Elohim y 
que Adán tuviera que podar el pasto? No, no es así.  
Ahora, Alef, dam, el hombre dominaría sobre su 
propia sangre, entonces a ver si estudian los audios 
del alama y el cuerpo, es donde entra la santidad 
ahí, ahí entra la santidad, entonces tenemos 
testosterona, somos varones y dominamos sobre 
eso, no nos vamos a estar acostando con una mujer 
y con otra y con otra, no, no, no. El que domina su 
propia sangre, entonces ese es un kadosh, porque 
la testosterona está en la sangre, ahora voy a decir 
algo, después lo veremos en los temas médicos, el 
porcentaje mayor de testosterona, en todos 
nosotros los varones es en la madrugada ¿Puedo 
hablar? ¿Hay gente madura acá, y allá también? 
Entonces, por eso las erecciones son en la 
madrugada; bueno, el hombre tiene que dominar 
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sobre eso, si domina sobre su propia sangre, 
entonces domina por así decirlo, todo, y dije por 
así decirlo, porque el que domina todo es 
YAHWEH, pero ve cómo está el mundo, el 
hombre no domina ni su propia sangre, no va a 
dominar nada, no domina su hogar, o sea que lo 
lleve en orden, no domina sus negocios, pierde 
todo, despilfarra todo, eso tiene mucho que ver 
hermanos/ajim, tiene mucho, mucho que ver eso, 
entonces si yo domino mi propia sangre, entonces 
tengo bendición de los shamayim, recuerden lo de 
ose Shalom, el que pone la paz en las alturas nos 
de la paz, es decir que el fuego y el agua, 
shamayim, yesh, maen, shamayim, si eso es 
irreconciliable, el Eterno lo puede hacer, que pasen 
los rayos del sol sobre las nubes, bendito es 
YAHWEH, eso solamente Él lo puede hacer.  
A ver hablemos ahora un poquito científicamente 
(estoy yendo para varios lados), pero está el agua, 
el vapor, no es lógico, para nosotros, pues, como 
humanos, que pase un rayo de sol y funda esa agua 
y cayera toda el agua, eso es lo lógico ¿no? Pero el 
Eterno, nuestra lógica no es nada con el 



297 
 

pensamiento de YAHWEH, con lo que es Él, Él es 
el Todopoderoso, bendito es su nombre. Ahora, 
cuando uno va aprendiendo todo esto, entonces 
sabemos a quién estamos adorando y entonces 
aprendemos a exaltar bien, aprendemos a adorarlo, 
a guardar la santidad, aprendemos a estar bien ante 
el Eterno, pero la mayoría de la gente en el mundo 
no sabe nada de esto y lo peor es esto, que muchos 
que se dicen mesiánicos, aunque se les explique 
todo esto, les gana su carne y no nada más es el 
hombre, la mujer también no domina su propia 
sangre, entonces ellos dicen: Me hierve la sangre, 
me hierve la sangre y quiero gritar, desquitarme y 
quiero golpear, y golpean, me hierve la sangre y 
entonces tengo que tener relaciones sexuales con 
una prostituta, rápido, no dominan su sangre. 
Bueno, ahora, decía yo que Adán, es también 
adama, o sea que fue sacado de la tierra, ahora, si 
el hombre se vuelve el amo de sus impulsos es 
vencedor, pero si se vuelve esclavo de sus 
impulsos, es un fracasado, entonces el hombre 
debe dominar sus impulsos, igual la mujer y no ser 
esclavo de esos impulsos. 
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Ahora, nosotros trabajamos seis días, en esos seis 
días, desde luego con el debido mikvé, los 
matrimonios tener sus relaciones por amor, pero el 
Shabbat es para YAHWEH, entonces digamos que 
es un descanso, pero es un descanso productivo, 
ahora ¿Cómo es eso si el Eterno ya no trabajo en 
Shabbat? Bueno, el hecho de que tú te pongas tu 
talit, es un trabajo productivo pero en lo espiritual, 
no es para ganar dinero, el hecho de que tú hagas 
tus oraciones, estás trabajando con la lengua, con 
la boca, pero es por así decirlo un trabajo de 
descanso y productivo para tener comunión con 
Elohim, lógico que estudiamos y oramos los seis 
días de la semana anteriores a Shabbat, pero en el 
Shabbat no es que estemos trabajando para ganar 
dinero, no, no, pero si para tener más comunión, 
entonces es cuando venimos, cantamos, nos 
regocijamos y nos cansamos o ¿No te cansas? 
Entonces ¿porque te duermes? O sea que si nos 
cansamos, pero el Eterno eso no lo ve como trabajo 
o pecado, no, lo comento esto porque hay gente 
que dice que no hay que ni levantarse de la cama, 
eso no, no lo quiere Elohim, Elohim quiere que nos 
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regocijemos, YAHSHUA HAMASHIAJ iba a las 
sinagogas en Shabbat y leía, leyó la Torah ¿es así? 
Y después hay un tema que voy a dar, sobre ello 
muy interesante. 
Vamos por favor a Bereshit 2:4-5 4 Estos son los 
orígenes de los cielos y de la tierra cuando fueron 
creados, el día en que YAHWEH Elohim hizo la 
tierra y los cielos, 5 y toda planta del campo antes 
que fuese en la tierra, y toda la hierba del campo 
antes que naciese; porque YAHWEH Elohim aún 
no había hecho llover sobre la tierra, ni había 
hombre para que labrase la tierra. 
Ahora, el primer día hizo la sustancia de todo, 
Elohim YAHWEH hizo la sustancia de todo, en el 
primer día, bueno entonces los siguientes días 
ubico cada cosa y cada criatura en su lugar, eso 
fueron los siguientes días, pero repito, el primer 
día hizo la sustancia de todo y los siguientes días 
repito, el ubico cada cosa y cada criatura en su 
lugar, y de esto entonces se toman los darwinistas 
y dicen: Si hubo evolución. No, ya estaba en el 
pensamiento de YAHWEH todo, ya estaba en el 
pensamiento de YAHWEH el hombre, los 
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animales y si nos vamos hacia atrás en los días que 
yo les dicte ya estaba en su mente todo, bendito es 
Él.  
Ahora voy a poner un ejemplo y va a quedar todo 
más claro, ejemplo claro: Se embaraza una mujer, 
entonces primero será un embrión, después será un 
feto y después va tomando forma y cada órgano va 
tomando su lugar, acaso, entonces ¿Podemos decir 
que eso es evolución? ¿No sabía YAHWEH que 
iba a salir de la unión de un hombre y una mujer? 
Los darwinistas piensan tan mal, que piensan, 
valga la redundancia que un embrión y el feto 
como tal aunque se vaya acomodando, entonces 
eso es evolución. No, es creación de Elohim, 
entonces este ejemplo del embrión, feto y ya niño 
o niña formado es igual a lo que el Eterno creo en 
el primer día toda la sustancia, de lo creado, bueno 
cuando se une el espermatozoide y el ovulo, está 
todo el material genético, están todos los 
cromosomas para que en los siguientes nueve 
meses o treinta y seis semanas, a la cuarenta 
semana o cuarenta y dos cuando mucho, se forme 
un bebe, pero desde el principio ya está toda la 
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sustancia ¿Si quedo claro con este ejemplo verdad 
amados? Entonces ¿Qué es lo que pasa? Que va 
tomando un orden, entonces si ustedes recuerdan 
el tema de desorden a orden (está en ingles en la 
página Yaakovswell.net, entonces va de desorden 
a orden, lo que yo decía, de erev, boker, que nos 
hemos acostumbrado a decir: Buenos días, buenas 
tardes o buenas tardes, buenos días, pero no es así 
como tal y lo explico ahí rápido, que en la tarde es 
cuando no se ve muy bien, los objetos no se ven 
muy bien delimitados y en la mañana si se ven bien 
por la luz del sol, entonces no hay evolución, si no 
creación de Elohim, recuerden el tema del feto, del 
embrión, del feto que va tomando forma, entonces 
se va tomando un orden). En un principio ocurre la 
división de las células, de la mitosis, de todo lo que 
ustedes ya saben, profase, anafase, telofase, 
metafase, haber, voy a poner un ejemplo: Miren, 
en la medula ósea, se producen los glóbulos rojos; 
ahora, para que se forme un glóbulo rojo se 
necesita la célula madre, que es el hemocitoblasto, 
entonces hemocitoblasto, proheritoblasto, 
heritoblasto basófilo, heritoblasto policromatofilo, 
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normoblasto, normosito, reticulosito y heritrocito, 
uf. Cuantos pasos para formar un glóbulo rojo. 
-Ah es que el glóbulo rojo evolucionó. 
-No la sustancia ya está, es creado ya por Elohim, 
bendito es YAHWEH, simplemente es que va 
tomando su orden (pongan atención), lo mismo 
que ocurrió cuando Elohim creo los cielos y la 
tierra, ocurre cada ciento veinte días, bueno, ocurre 
todos los días, pero un glóbulo rojo tiene duración 
de ciento veinte días ¿A qué se dedica el glóbulo 
rojo? ¿Cuál es su función? Lleva el oxígeno, 
etcétera, entonces, a ver, ¿Cuántos pasos para 
llegar a ser un glóbulo rojo? Pasa a la sangre y ya, 
pasa a ser un glóbulo rojo maduro y va y viene por 
todo el cuerpo pero a los ciento veinte días, el 
glóbulo rojo es separado de la sangre y llega al 
bazo y es destruido, el Eterno es perfecto, porque 
un glóbulo rojo de más de ciento veinte días ya no 
serviría para llevar oxígeno al cerebro, etcétera, lo 
mismo amados (pongan atención), lo mismo que 
ocurrió en la creación, de los cielos y de la tierra, 
la creación de los animales, etcétera, sigue 
ocurriendo cada día, bendito es YAHWEH. 
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Hay unos audios que les titule también, la creación 
y la ciencia, es la primer serie; entonces la idea es 
esta, no tiene ningún sentido pensar que hay un 
diseño sin diseñador, ya lo ministraba yo en un 
inicio, entonces ¿cómo considerar que hay una 
casa y se hizo solita la casa? Pero ¿Quién fue 
poniendo los cimientos? ¿Quién fue levantando las 
paredes? ¿Quién puso el techo y de más? ¿Quién 
puso los muebles de la cocina? Pues de repente 
salió la casa 
Que pensamiento tan tonto, perdónenme, pero no 
tengo otra palabra, bueno si tengo otras palabras 
pero no es correcto. Que pensamiento tan tonto, 
tan absurdo ¿verdad que es precioso estudiar, y 
estudiar más? Por ejemplo cuando uno estudia, 
para nuestros amados ajim y que son médicos y de 
más, el ácido desoxidoribonucléico, adn, si tiene 
ciertas sustancias, porque las tiene, etcétera, 
etcétera, se queda uno pasmado ¿Cómo iba a salir 
el óxido ribonucleico nada más así y ya o el 
ribonucleico? Tantas sustancias que hay en el 
organismo ¿Cómo el ojo iba a afocar de una forma 
y otra? La cámara más perfecta, es la que el Eterno 



304 
 

creo, el ojo humano, así que realmente cuando 
nosotros conocemos y si el Eterno me permite 
seguiremos platicando después de todo esto, 
veremos que Elohim es grande y que tenemos que 
adorarle como Él se merece, no con las migajas 
que le das a veces de aplausos débiles y de medio 
cantar, eso quiere decir que no has entendido quien 
es Elohim, pero los que entendemos quien es 
Elohim le exaltamos con el corazón, bendito es 
YAHSHUA HAMASHIAJ, bendito es el Abba 
kadosh, nadie como Él, poderoso de Israel, 
HalleluYah. 
Ahora, por favor amados, para los que están en 
internet, ya está bien compactada la página de 
internet Yaakovswell.net, entonces en esta página 
vamos a encontrar audios, el link para los videos 
de YouTube, vamos a encontrar el libro completo 
de la kehila, en inglés, todo es en inglés, quiero que 
sepan que un grupo de hermanos de Nueva York y 
de esta congregación están trabajando para que 
todo esto funcione de la mejor manera posible, 
entonces tú que hablas inglés o que vives en un 
país donde se habla inglés, ahora tenemos esta 
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nueva página que depende de gozo y paz gracias al 
Eterno, entonces ahí se pusieron también unos 
correos electrónicos de varios hermanos para que 
las dudas que tengan puedan hacerlas a estos 
hermanos que dominan el inglés, ahora de esa 
forma vamos a trabajar más rápido, haciendo 
tarjetas de la página y nosotros vamos a 
promocionar mucho está página, yo les pido por 
favor que promocionemos mucho la página 
Yaakovswel.net, porque hay cantidad de almas en 
el mundo que hablan inglés y necesitamos llegar a 
esas almas. 
Vamos a ponernos todos de pie y vamos a unirnos 
todos como hermanos, porque somos el cuerpo de 
MASHIAJ YAHSHUA, para pedirle al Eterno que 
millones de almas entren a esta nueva página, ya 
se probó y se pueden bajar los audios fácilmente, 
entonces todo es cuestión de pedirle al Eterno, 
orando, ayunando y trabajando, allá y acá, podrían 
hacer tarjetas amados ajim que digan: Visita la 
página www.yaakovswell.net, ya se está 
diseñando una tarjeta acá y si quieren después les 
mandamos una por medio de los hermanos que me 
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ayudan para que ustedes puedan hacer esas 
tarjetas, pero si pueden hacerlas de una vez mejor, 
y en la parte posterior poner el calendario romano 
y vamos por la victoria en el nombre bendito y 
poderoso de YAHSHUA HAMASHIAJ. 
Ahora nosotros no queremos tener reconocimiento 
de nada, nosotros todos allá y acá porque somos un 
solo cuerpo en MASHIAJ YAHSHUA, queremos 
que el nombre del Eterno sea conocido y exaltado 
entre las naciones y deseamos que la gente se 
salve, porque YAHWEH desea que se salve el 
pecador, entonces yo voy a estar ministrando 
mucho más, más, para que  se vayan subiendo más 
audios y videos en inglés con los traductores 
simultáneamente. Ahora, vamos a hacer una 
oración por favor todos, si gustan repetir conmigo 
y lógico va a ser traducido al inglés. Abba kadosh, 
en el nombre bendito de YAHSHUA 
HAMASHIAJ, te pedimos Abba por tu inmenso 
amor Abba, por los méritos de YAHSUA 
HAMASHIAJ, que utilices mucho tu página 
Yaakovswell, Abba que millones entren a tu 
página, no queremos reconocimiento, lo único que 
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queremos es que tu nombre sea conocido y 
exaltado entre las naciones, Abba tampoco 
haremos negocio, hemos puesto todo el material 
gratuito y queremos que Tú te exaltes, Abba usa tu 
página, que millones entren en las próximas horas, 
días, semanas, meses y años que nos quedan, 
declaramos victoria en el nombre bendito y 
poderoso de YAHSHUA HAMASHIAJ Omein v 
omein, HalleluYah, YAHSHUA HAMASHIAJ 
vive, YAHSHUA HAMASHIAJ vive, 
YAHSHUA HAMASHIAJ vive, HalleluYah, 
HalleluYah, HalleluYah, lehalel al Eterno ajim, 
HalleluYah. 
Bueno, así que hay mucho que hacer, trabajar 
todos allá y acá, en las estaciones de los autobuses, 
en los metros, en los aeropuertos, llevando tarjetas 
y discos, en los días de la navidad, de esas fiestas 
paganas, pero vamos a aprovechar que mucha 
gente va y viene, va y viene y vamos a 
promocionar todos esta página de internet, mucho 
por fecebook, por tarjetas, aquí vamos a preparar 
de hecho ya di la orden, que tengamos discos en 
inglés y la tarjeta en inglés que va a ir dentro del 
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disco, para que cuando vengan los amados ajim de 
otros países se lleven esos discos también en inglés 
y vamos a preparar primeramente el Eterno nos 
conceda festejar Pesaj y Hamatza, vamos a 
preparar muchos miles de discos en inglés con las 
tarjetas en inglés, porque siempre viene muchos 
amados ajim de Estados Unidos y de otros países 
donde se habla inglés y queremos que se lleven 
muchos discos, bendito es el Eterno, bendito es el 
Eterno. 
Yo estoy seguro, porque esto fue una visión que el 
Eterno dio, que va a haber mucha bendición para 
muchos a través de esta página y no nos jactamos 
de nada, el Eterno sabe mi pensamiento, así que 
amados ajim que nos vieron a través de internet, 
una vez más que bueno que se conectaron, este 
próximo viernes, es muy importante que expandan 
el mensaje, vamos a filmar liberación, directa, 
demoniaca, (YAHSHUA HAMASHIAJ reprenda 
a hasatán), en vivo en inglés, con la traducción en 
inglés, entonces todos a orar y ayunar y el día 
sábado en la mañana, primeramente el Eterno 
seguiré ministrando sobre el tema de la confianza, 



309 
 

ahorita lo que interesa mucho es subir más audios 
y videos en inglés, que el Eterno les bendiga 
grandemente amados ajim y nos vemos en eretz 
Shabbat, Shalom U´braja, HalleluYah, Laila tov, o 
Boker tov. 
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